© Média 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-722-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Le vocabulaire amoureux a bien changé en quelques années. Est-ce un effet de la libération des mœurs ? Il m’arrive moi-même de donner dans ces travers. Après tout, si c’est la mode...

« Dis-moi que je suis une grosse pute, me demandait une copine alors que les prémices de l’extase commençaient à lui crisper les muscles du vagin.

— Tu es une grosse pute !

— Encore, encore !

— Tu es une salope, une chienne, tu aimes l’ordure !

— Oh oui, oh oui !

— Donne ton cul, pouffiasse, donne-le bien...

— Tiens, tiens, prends ! Il est à toi !

— Ouvre le davantage ! Jusqu’à l’utérus ! Jusqu’aux trompes de Fallope !

— Ah mon chéri, comme tu sais bien parler aux femmes ! »

Voici les mots tendres que nous échangions entre deux assauts de courtoisie. Il faut dire que nous étions singulièrement échauffés par les lectures que nous faisions. Il s’agit des fantasmes que je recueille auprès des lecteurs et des lectrices pour la compilation à laquelle je travaille épisodiquement. Certains d’entre vous en ont déjà eu un avant-goût s’ils ont acheté leurs Interdits ou leurs Confessions érotiques à la Musardine, rue du Chemin-Vert, ou par correspondance. Il s’agit de ces petits fascicules gratuits offerts aux clients où j’ai recueilli chaque fois une dizaine de fantasmes, dont la plupart sont assez carabinés.

Ceux que nous venions de corriger, ma copine et moi, les confessions véridiques d’un amateur de culottes sales, et les délires d’un autre sur une infirmière donneuse et receveuse de lavements, nous avaient littéralement mis cul par-dessus tête. J’entends, le cul de ma copine sur ma tête et sa bouche autour de mon gland. Bref, nous lisions, puis nous convertissions les mots lus en actes libidineux.

Cette structure de va-et-vient entre les mots et la chose se retrouve d’ailleurs constamment dans le livre dont sont extraits les fascicules gratuits, où j’ai déjà engrangé plus d’une centaine de fantasmes et de « cas ». La différence entre « cas » et « fantasmes » va de soi : les uns partent de faits réels, les autres sont strictement imaginaires et peuvent même être tout à fait fantastiques. Cela dit, on peut passer de l’un à l’autre : le souvenir de quelque chose qui s’est vraiment passé se transformant en souvenir qu’on évoque pour s’exciter et qui, de ce fait, redevient un fantasme. Et de même, un fantasme peut engendrer une saynète qui se répète et devient une façon rituelle de faire l’amour.

C’est exactement de cette façon que fonctionnait la libido de l’amateur de culottes sales dont j’ai parlé plus haut. Il avait commencé dans son jeune âge à se branler en flairant les culottes de sa mère qu’il repêchait dans le panier du linge à laver. Il fallait que ce soit un peu jaune à l’endroit où la fente vulvaire avait exsudé ses humeurs au cours de la journée et un soupçon de pipi n’était pas inutile à son bonheur. Toute sa vie amoureuse allait se trouver codifiée par ce trauma initial : entre les cuisses de toutes les femmes qu’il avait aimées il avait recherché les parfums qui avaient imprégné les culottes maternelles. Au point que l’acte d’amour, pour lui, perdait toute saveur si sa partenaire était trop propre. Et quand il baisait cette dernière, il avait besoin pour « allumer la mèche » de s’imaginer en train de renifler les culottes de son enfance. De la même façon qu’il s’était branlé alors en imaginant qu’il baisait sa mère, il se branlait maintenant dans le vagin de sa femme en imaginant qu’il était encore ce petit garçon qui volait en cachette des plaisirs parfumés au pipi maternel.

Et nous voici, moi et la copine qui m’aide à compiler ces textes, en train de nous branler l’un l’autre avec ces odeurs du passé qui ne sont plus que des mots jetés sur le papier. Vous avouerez, amis, que le cul est une chose compliquée.

« Pas vrai, grosse pute ? Sale vicelarde que tu es !

— Oh oui, oh oui !

— Suce bien, suce bien... »

Ah, les mots, qui dira jamais les pouvoirs des mots... Une qui les connaît bien, ces pouvoirs, c’est cette luronne d’Anne « Onyme » (hmm !), à en juger par les dialogues si savoureux des deux coquines dont elle nous conte les confidences et nous fait partager les ébats. Les plus obscènes « coquineries » nous sont déballées avec une telle fraîcheur qu’on s’y laisse prendre comme un enfant par une tarte aux cerises. Cette naïveté, d’ailleurs, n’ôte rien au pouvoir libidineux des scènes qu’elle nous décrit. J’ai pu le vérifier en le faisant relire par Claudine D., ma correctrice préférée ; elle en bavait littéralement de la foufoune.

— Si je la tenais, cette maudite Anne Onyme, elle entendrait de mes nouvelles ! J’ai dû changer quatre fois de string en la corrigeant.

Si vous lisez ces confidences juvéniles en compagnie de votre chère et tendre, attendez-vous à passer une nuit mouvementée.

A bientôt, amies, amis. Votre dévoué,

E.

CHAPITRE PREMIER

Plaisir solitaire

Un mercredi après-midi triste à pleurer, ciel gris, coups de vent... Martine n’a pas envie de sortir. Pas envie de regarder la télé débile ni d’écouter une fois de plus les mêmes C.D. Pas envie de lire et encore moins de se coller aux exercices de maths qui l’attendent sur le bureau de sa chambre. Un vrai repoussoir, ces bouquins scolaires et ces classeurs ! Quel ennui, ce temps libre à domicile, sans occupations intéressantes, sans copains ni copines...

Au lycée, au moins, il y a Boris ! C’est un élève de terminale mais qui préfère draguer les minettes de seconde, comme elle. Un garçon mignon à croquer, ce Boris, avec son allure de surfeur au teint bronzé, ses mèches de cheveux blonds tombant jusqu’aux yeux, et ce regard vert magnétique qui fascine tant les filles... sans parler du sourire charmeur qui les fait fondre...

Ce matin même, à la récré, Boris est venu vers Martine pour lui offrir un petit pain au chocolat. Il est trop, ce garçon ! Tous deux sont allés s’isoler discrètement dans un renfoncement du bâtiment annexe, sous l’escalier des salles de langues. Langues... langue... Ah, la langue de Boris ! Un velours parfumé de fraîcheur. Lui, au moins, il ne fume pas. Martine pense encore à ce vrai baiser d’amoureux, à la vague d’émotion qui, alors, a troublé tout son jeune corps en éveil. Le rouge a envahi ses joues ; ses paupières aux longs cils se sont fermées ; elle a gémi doucement. Et Boris s’est montré de plus en plus audacieux. Pour lui, ce n’était sûrement pas la première fois ! D’une main chaudement posée sur le fin pantalon bien rebondi de Martine, il a poussé ses fesses de fille contre son corps tendu, tandis que l’autre main s’insinuait progressivement sous le T-shirt brodé et venait palper avec douceur la poitrine encore menue de la jouvencelle. Le fin soutif en lycra soyeux ne pouvait rien dissimuler de l’érection gagnant les petits tétons en émoi. Ah, le bonheur pour Martine de rythmer les voluptueux balancements de son bassin afin de frotter son ventre et sa choupette contre la braguette dure et arquée de son copain ! Ah, cette douce chaleur dans tout son bas-ventre ! L’exquise sensation que donnent le gonflement de la foufoune et les premières ondées du désir dans le fond de la petite culotte.

Martine se souvient qu’elle commençait à défaillir dans les bras du garçon, tandis qu’elle suçait sa langue en pensant au bout de son sexe, et bombait les fesses sous la main caressante. Elle ressentait avec délice la dilatation du puits d’amour et les élancements de plus en plus intenses partant de son clito tout excité. Elle commençait à se pâmer sous l’effet des contractions de plus en plus rapprochées de son vagin en nage.

Hélas ! A ce moment-là, l’horrible sirène du lycée a retenti. Cette saloperie a tout cassé en sonnant la fin de la récré ! Les amoureux contrariés ont dû en rester là. Il fallait bien se séparer pour rejoindre chacun sa classe. Dur ! Dur !

Dommage qu’il ne soit pas là, maintenant, Boris, chez elle ! Ce serait le moment, pourtant, car Martine est seule. L’appartement est bien tranquille, les parents sont occupés jusqu’au soir dans leur magasin. Et puis, comme chaque mercredi après-midi, le frère aîné participe à un entraînement de natation. Il ne rentre jamais avant dix-huit heures. Là, l’horloge du salon n’a pas encore sonné les trois coups de quinze heures. Tout ce temps pour elle toute seule ! Eh bien, une fois de plus, elle va en profiter, Martine ! Comme elle le fait souvent le mercredi après-midi. A quinze ans, le corps d’une jeune fille en plein épanouissement a des exigences qu’il faut satisfaire. Sinon, impossible ensuite de se concentrer sur des tâches scolaires ! D’ailleurs, toutes ses copines en font autant (à cet âge, les lycéennes ne sont pas avares de confidences entre filles). Et les garçons, est-ce qu’ils s’amusent à ça aussi ? Bien sûr que oui, et même plus encore que les filles, paraît-il, car ils ne connaissent pas, eux, les jours pénibles qui enlèvent aux femmes l’envie de se tripoter. Martine a des copines qui ont parfois surpris leurs frangins en pleine branlette !

Elle, c’est grâce à un film porno qu’elle a découvert la masturbation masculine. Ah oui, c’était chouette le film nocturne de Canal plus, alors que les parents s’amusaient en boîte de nuit et que le grand frère était parti en stage de ski ! Depuis ce fameux soir de l’hiver dernier, Martine s’est souvent fait jouir en se remémorant les scènes les plus chaudes de ce film. Et là, maintenant, en ce début d’après-midi tranquille, elle a encore envie de se toucher...

Alors, elle ferme les rideaux de sa chambre car, dans les moments intimes, elle préfère la discrétion d’une pénombre complice. Ensuite, elle se débarrasse de ses vêtements, gardant seulement ses légers dessous roses : un fin soutif flottant un peu sur les petits nichons de sa jeune poitrine, une culotte de style boxer, très moulante et ornée d’une fine dentelle mauve sur le tour des cuisses. Elle s’allonge sur son lit douillet, les longues mèches de ses cheveux blonds étalées sur l’oreiller. Une main repose sur sa poitrine, l’autre sur son ventre plat. Le regard perdu dans la blancheur du plafond, elle se met à rêver. Elle finit par fermer les yeux et entrouvre la bouche. Elle recherche dans ses souvenirs érotiques les meilleures scènes du film où elle puise ses fantasmes préférés.

Une véritable révélation pour Martine, ce porno du samedi soir ! Une sorte d’initiation sans tabou. Jusque-là, elle n’avait guère connu que les zizis au repos des statues, dans les jardins publics ou les musées. Le film racontait les aventures galantes d’une ardente bourgeoise, une veuve plutôt mûre mais encore très désirable. Pour assouvir son vice, elle allait en boîte de nuit, vêtue d’une minirobe noire au décolleté plongeant, tendue sur son gros cul provocant. Perchée sur un tabouret du bar, elle croisait ostensiblement ses jambes gainées de bas résille en minaudant auprès des messieurs voisins. Parmi les beaux mecs disponibles, elle repérait avec beaucoup de sûreté les plus jeunes et les mieux bâtis. Elle dansait corps à corps avec eux, lascivement, pour évaluer leur gabarit. Finalement, elle arrivait toujours à décider le type de son choix à venir terminer la nuit chez elle.

Ce qu’elle préférait, cette belle dame, c’était voir son amant d’un soir exhiber sa bite et se branler sur elle en visant ses gros seins soutenus par un balconnet à dentelles. Pendant la masturbation virile, la veuve vicieuse régalait sa chatte en faisant glisser un vibromasseur sur l’entrejambe soyeux de sa fine culotte noire.

Martine suivait l’action sur l’écran, le feu aux joues, la gorge sèche, le cœur battant très fort ! Elle voyait tous les détails en gros plan, satisfaisant enfin une curiosité trop longtemps retenue. Son regard passait de la masturbation énergique de l’un à la branlette de l’autre. Elle participait même aux ébats de ses modèles en glissant les doigts dans la fente de sa vulve trempée. Parfois, elle cessait de se tripoter afin de faire durer le plaisir en retardant la montée de la jouissance, mais les gémissements des acteurs devenaient de plus en plus aigus, les soupirs se mêlaient aux mots d’amour, ou aux expressions cochonnes. Soudain le mec criait et, par le méat dilaté de son gland écarlate, un déluge de sperme blanchâtre allait éclabousser l’opulente poitrine de la veuve qui, avec un sourire pervers, passait ses doigts sur les flaques de foutre avant de masser ses nichons et de tordre ses mamelons puis de glisser sa paume gluante vers son entrejambe. Ouvrant davantage ses cuisses grassouillettes, écartant sa culotte de l’autre main, elle frottait sa chatte à l’épaisse toison noire. Vite ! Encore plus vite ! Plus fort ! Soudain la tempête de l’orgasme soulevait ses fesses et lui arrachait des cris sauvages. C’est alors que Martine avait laissé éclater son propre plaisir, mêlant ses soupirs haletants aux murmures de satisfaction des amants sur l’écran. En évoquant ces souvenirs excitants, elle est de nouveau au bord de la jouissance, une main allant et venant sur sa poitrine de nymphette, l’autre serrée par ses cuisses contre sa vulve.

Mais à présent, Martine veut associer Boris à son rêve érotique. Elle imagine que le garçon a réussi à monter chez elle sans se faire remarquer ; qu’il est entré dans sa petite chambre de jeune fille. Le voilà qui se déshabille, qui s’approche du lit, le membre raide, animé d’un léger balancement de haut en bas. Il porte la main à son sexe, le flatte, décalotte le gland rose et luisant, commence des mouvements de va-et-vient avec son poignet. Martine revoit l’amant du film mais avec le visage de Boris. Et c’est elle qui joue le rôle de la veuve libertine. Pour Boris, Martine abaisse les bonnets de son soutif afin qu’il puisse reluquer ses nichons juvéniles. Elle pince ses menus tétons, les étire. Elle écarte largement ses longues jambes lisses et dorées, ouvre ses cuisses fuselées. Comme ça, son copain peut mater parfaitement le fond du boxer rose qui moule étroitement la bosse du pubis et même la fente vulvaire.

Martine se caresse, frottant son entrejambe avec la paume de sa main droite. Puis, c’est le majeur qui s’allonge le long de la fente, y faisant pénétrer le tissu du sous-vêtement. Les autres doigts se soulèvent de part et d’autre : image d’un papillon qui monte et qui descend pour butiner le sexe féminin, entre le mont de Vénus et la porte d’amour. La caresse s’accélère, se fait plus pressante. Martine imagine que Boris la contemple, les yeux fous de concupiscence, en agitant sa bite de plus en plus vite... La fille écarte alors le bas de son sous-vêtement, exhibant son chatounet humide, à peine garni d’un duvet blond. Le garçon n’en peut plus : son corps se cabre, son visage grimace de jouissance et c’est le feu d’artifice ! Le sperme fuse en longues giclées qui maculent les cuisses de Martine... Pensant à cette image, la jeune lycéenne agite son doigt de plus en plus vite dans sa fente trempée... Une frénétique envie de jouir monte dans son bas-ventre...

TI TI ! TA TA !

C’est le portable de Martine qui sonne au fond de son sac à dos. Pauvre Martine ! Ça lui coupe son élan alors qu’elle était si proche de l’orgasme. Son rêve érotique s’évanouit d’un seul coup.

— Et merde ! Fait chier, ce con ! J’aurais dû l’éteindre, ce putain d’engin !

La fille se lève et marche avec colère vers son sac. Elle le soulève, le retourne et en vide le contenu sur la moquette.

TI TI ! TA TA !

« Ça y est : ça recommence ! » Un coup de pouce sur la touche.

— Oui, ça va ! J’arrive... Allo ? Qu’est-ce... Ah, c’est toi, Louise ? Ben... Excuse-moi, mais j’étais couchée. Avec qui ? Avec mon petit doigt !

— Ah ! Ah ! Tu te caressais, hein ? T’as bien raison, ma vieille : y a pas de mal à se faire du bien !

— Oui, mais toi tu m’as téléphoné au moment où j’allais jouir...

— Oh pardon, Martine ! Je ne pouvais pas deviner. Et tu pensais à qui, à ce moment-là ? Pas à Boris, par hasard ? On vous voit souvent ensemble depuis quelque temps...

— Bon, ça va ! Arrête un peu ! Pourquoi tu m’as appelée, Louise ?

— Je voulais seulement te demander quels résultats tu as trouvés pour les exercices de maths.

— Je ne les ai même pas commencés ! J’avais mieux à faire. Et toi, tu les as finis ? Oui ? Passe-moi les réponses : ça me fera gagner du temps !

Martine prend un stylo, une feuille de papier et note ce que lui dicte sa copine.

— Eh bien, merci, Louise. Je te fais confiance. Tu es bonne en maths, toi.

— Oui, je suis bonne… Tous mes copains me le disent ! Maintenant que tu es libérée de la corvée scolaire, tu ne veux pas que je te raconte une histoire ? Une vraie, qui va sûrement t’exciter. Tu vas te caresser pendant que je te parlerai dans le creux de l’oreille. Comme ça, je te rendrai la jouissance dont je t’ai privée.

— D’accord, mais pas avec mon portable. J’entendrai mieux avec l’appareil fixe du salon. Tu connais le numéro. A tout de suite !

CHAPITRE II

Plaisir par téléphone

Dring ! Dring ! Dring !

— Tu es bien installée, Martine ?

— Tout à fait ! Je suis vautrée sur le grand canapé. J’ai calé le combiné du téléphone contre ma joue avec un coussin. J’ai les mains libres, pour joindre le geste à la parole... Et je suis en petite tenue, comme dans ma chambre, quand tu m’as appelée tout à l’heure.

— Tu ne portes que tes dessous ?

— Seulement ma culotte rose. J’ai même pas remis de soutif.

— Et tu n’as pas froid ?

— Tu vas me réchauffer !

— Sûrement. Pense quand même à mettre une serviette sous tes fesses pour protéger le canapé en cas de... forte marée !

— C’est fait, figure-toi ! Alors, cette histoire ?

— Eh bien, ça s’est passé samedi dernier, l’après-midi. Comme d’habitude, maman m’a déposée devant la salle de l’école de danse et elle est repartie faire ses courses mais... pas de prof de chorégraphie ! Elle s’était fait une entorse le matin même. Leçon annulée, donc. Que faire ? Rentrer chez moi à pied, c’est loin... Heureusement, Monique, une autre élève, a un scooter et elle a bien voulu me reconduire à domicile. Arrivée à mon immeuble, je monte au second ; je sors ma clef, mais... j’entends des bruits de voix à l’intérieur de l’appart. Tiens ? Aurait-on oublié d’éteindre la télé ? Mais ! Je reconnais la voix de ma mère et je distingue celle, plus grave, d’un homme. Ah ? Je croyais que maman avait des courses à faire.

— Vu qu’elle est divorcée, que ton père vit au Canada et que tu es fille unique, donc que tu n’as pas de frère, ça peut laisser supposer bien des choses !

— Comme tu dis ! Ma mère est encore une belle femme... Alors, je me doute bien qu’elle a des petites aventures de temps en temps... Mais ça ne se passe jamais chez nous. Tandis que là...

— Tandis que là ?

— Eh bien, j’ai ouvert la porte d’entrée sans faire de bruit et je me suis avancée doucement sur la moquette du couloir, vers la grande chambre, celle de ma mère. La porte était restée entrouverte. J’entendais des soupirs, des halètements, des mots doux... Alors j’ai jeté un regard dans la pièce... Ah, la surprise, j’te dis pas !

— Ben si, justement ! Dis-le !

— Je voyais ma mère de dos. Elle était complètement nue et elle chevauchait un homme étendu sur le lit. La tête surélevée par un oreiller, le type pouvait voir leur image dans le miroir de l’armoire à glace, juste en face. Il pouvait mater ce que je voyais moi-même.

— C’est-à-dire ?

— Le mec était à poil, lui aussi, jambes pendantes par-dessus le fond du lit. Un homme brun, très velu... Quel contraste avec ma mère qui a le teint clair des femmes rousses et qui s’épile intégralement !

— Alors, qu’est-ce qu’ils faisaient tous les deux ?

— L’amour, tiens ! L’homme ne se fatiguait pas beaucoup. Il restait allongé, sans bouger, se contentant de caresser le dos et le large fessier de maman. Parfois, il lui pelotait aussi les seins. Quant à ma mère, elle s’activait, elle ! Elle donnait à l’accouplement le rythme convenant à son plaisir. D’après ses gloussements de bonheur, ça devait être bon ! Je voyais ses fesses monter et descendre en cadence afin de faire coulisser la bite du monsieur dans son vagin qui clapotait. De temps en temps, elle se laissait retomber lourdement sur le bas-ventre de l’homme dont elle cachait les couilles poilues avec son entrejambe. Elle restait immobile, savourant la profondeur de la pénétration. Ensuite elle se balançait d’avant en arrière pour frotter sa chatte dégoulinante contre le pubis et les poils de son amant. J’étais fascinée par le va-et-vient des fesses de ma mère et j’imaginais les contractions qui devaient alors animer son presse-bite intime...

— Ah, Louise, tu commences à bien m’exciter... Je suis en train de me toucher... Ah, c’est bon... Continue !

— Moi aussi, je mouille, maintenant, en repensant à tout ça !

— Raconte encore, Louise ! La suite... Aaaah...

— Finalement ma mère s’est lancée dans un grand galop. Son bassin et ses fesses dodues s’agitaient de plus en plus vite, de plus en plus fort... Elle n’arrêtait pas de gueuler, cette fougueuse amazone ! Soudain, elle s’est couchée sur le buste de son amant, relevant un peu son cul et laissant voir la bite de l’homme dont une bonne partie était enfouie dans la chatte ruisselante. Les belles fesses de femme se serraient, se contractaient... Les spasmes de l’orgasme ! Et le type devait éjaculer au même moment...

— Aaaaah... aaaaah... oooh... whah ! Huuuum...

— Eh, Martine ! Tu vas le faire exploser, ton téléphone !

— Ouh, là, là... c’était tellement bon, Louise...

— Ecoute encore : l’histoire n’est pas finie. Il était temps que je m’en aille, aussi discrètement que j’étais venue.

— Tu t’es enfermée dans ta chambre ?

— Bien sûr que non ! Pas question que ma mère découvre ma présence dans l’appartement à un moment où j’étais censée être ailleurs. Je suis sortie.

— Qu’est-ce que tu as fait dehors ?

— L’espionne ! Je voulais le voir dans la rue, cet homme. La curiosité, tu comprends ! Je suis allée au snack-pizzeria, presque en face de chez nous. Je me suis installée à une table discrète, en coin de terrasse, et j’ai commandé un Gini à la serveuse.

— Tu as attendu longtemps ?

— Pas mal de temps... Je jouais avec mon portable tout en surveillant la rue. Enfin ma mère est apparue, seule. Son sac à provisions à la main, elle s’est dirigée vers sa voiture, garée à l’autre bout de la rue. Peu après, le monsieur est sorti à son tour, le plus discrètement possible, lunettes noires sur les yeux, col relevé, casquette gavroche inclinée sur le front. Mais je l’ai reconnu quand même !

— Pas possible ! Tu le connais, ce type ?

— Incroyable, mais vrai ! Tu sais que maman rapporte souvent des pizzas à la maison. J’adore ça ! Elle doit les acheter en face de chez nous : c’est plus simple. Eh bien, c’est là qu’elle a déniché ce nouvel amant ! Figure-toi que ce mec, c’est le patron du snack-pizzeria ! Un véritable Italien, que la serveuse appelle Angelo. Il fait ses pizzas le midi et le soir. Mais dans l’après-midi, il a du temps libre.

— Et il en profite pour s’offrir une petite récréation avec une cliente ! Tant mieux pour ta coquine de mère : il paraît que les Ritals sont très doués pour l’amour.

— Ouais... mais je ne pense pas que cette aventure durera. Ma mère est une personne très discrète. Avec ce type-là, c’est un peu trop voyant dans le quartier.

— Après ton Gini, tu es remontée chez toi ? Ils avaient laissé des traces ?

— Seulement l’odeur des corps en rut... L’odeur de ma mère, surtout : c’est une rousse à la sueur capiteuse. Sinon tout était remis en ordre, le lit retapé. Préservatifs et kleenex souillés avaient sans doute disparu dans les toilettes. Mais j’étais très excitée après tout ce que je venais de voir... Alors, je me suis isolée dans ma chambre, je me suis jetée sur mon lit et j’ai imaginé que je faisais du radada comme ma mère avec le même type... Ah, là, là : une fameuse branlette, ma chère !

— Tu es une sacrée coquine, Louise !

— Toi aussi, il me semble...

— Ouais... c’est vrai... Ah, merci pour ton histoire et le plaisir qu’elle m’a donné. Merci aussi pour les réponses en maths. Seulement, il reste encore un exercice. Alors, je te laisse, ma belle.

— Eh, Martine, attends ! Ce soir, dans ton lit, tu vas y repenser à mon histoire ? Tu ne te caresses pas le soir ?

— Quelquefois... quand je suis énervée et que je n’arrive pas à m’endormir, mais je préfère m’astiquer le matin, après les rêves érotiques de la nuit...

— Moi, le matin, j’ai surtout envie de pisser ! Eh, Martine... Si tu te caresses, ce soir, appelle-moi au téléphone, avec le portable, bien sûr. Dans l’intimité de nos chambres, on se tripotera en même temps.

— Oh, arrête tes bêtises, Louise ! Tu ne penses donc qu’à ça ? Allez, salut, vicelarde ! Et bonsoir à ta mère !

CHAPITRE III

Les frissons de l’exhibition

Le matin, en se retrouvant devant le lycée, Martine et Louise se font toujours la bise. Ce jour-là, leur baiser est encore plus complice. Ni l’une ni l’autre n’ont oublié leur conversation vicieuse au téléphone, la veille. Cependant, Martine note que sa copine a soigné sa tenue. Elle est drôlement sexy avec sa minirobe ultracourte et ses collants fumés. A la remarque de son amie, Louise s’empresse de répondre qu’elle ne porte pas un collant mais une paire de bas élastiques qui montent en haut des cuisses et tiennent tout seuls.

— Et si tu voyais ma culotte... Enveloppante, flottante, blanche et transparente, avec des volants coquins autour des fesses et des cuisses.

Devant la perplexité de Martine qui lui demande d’où elle a sorti ces dessous coquins, Louise explique qu’elle les a empruntés à sa mère dont les tiroirs de la commode sont remplis de petites choses du même genre.

— Quand on reçoit des catalogues de vente par correspondance, elle se laisse souvent tenter par la belle lingerie audacieuse mais, à moi, elle me permet seulement de choisir quelques strings, les plus sages possibles.

— Moi, j’aime pas les strings. C’est pas confortable. Avec ce ruban entre les fesses, j’ai l’impression d’être coupée en deux.

— Oui, au début ça gêne un peu. Mais on s’y habitue. Et puis, quand tu flirtes grave avec un garçon, ça permet des caresses plus faciles et plus intimes. En plus, tu peux porter les pantalons les plus fins, les plus moulants, ceux qui laissent deviner tes fesses nues mais sans la culotte qui les recouvre !

Comme Martine s’étonne aussi de la voir aussi bien maquillée, Louise finit par avouer qu’elle est à la recherche d’un remplaçant pour Julien, son ex-petit ami qui vient de la laisser tomber.

— Qui doit prendre la suite ?

— Je ne sais pas encore mais j’espère...

Louise est interrompue par la sirène stridente qui rythme la vie du lycée selon le temps qui passe. Là, c’est le signal pour le début des cours. Les élèves se regroupent. Les profs arrivent. Filles et garçons, sacs aux dos, se dirigent vers leurs salles respectives. Mais le groupe de Martine et Louise attend encore dans la cour. La prof de français serait-elle absente ? Un jeune surveillant arrive, tenant un paquet de feuilles polycopiées. Il annonce aux potaches que Mme Lambert sera absente aujourd’hui mais qu’elle a laissé des polycops pour les occuper pendant les deux heures du cours ! Devant la réaction mitigée de certains, il répond qu’il n’y peut rien.

— Désolé... c’est pas moi qui décide ! Et puis, n’oubliez pas que vous passez le bac de français l’an prochain. Alors, il faut vous entraîner dès maintenant. Allez, avancez !

Ça bougonne encore un peu, mais les potaches n’ont pas le choix. Tout le monde se résigne. Les élèves entrent dans leur salle et s’installent. Martine prend place tout au fond, c’est l’endroit qu’elle préfère pour mieux s’isoler et se concentrer. Louise s’assoit devant, à la seconde rangée, au bord de l’allée centrale. De là, dit-elle, elle voit mieux les inscriptions tracées par la craie professorale. Le brouhaha cesse, le silence gagne la classe entière. Le jeune surveillant distribue les sujets et va au bureau, sur l’estrade, face à l’allée centrale. Il compte les élèves : pas d’absents.

Martine se plonge sans tarder dans le sujet, un commentaire de texte. Pour sa part, Louise préfère les sciences et les maths. A cause du français, elle a déjà redoublé une classe, en raison de l’orthographe, surtout. Enfin... bon ! Elle s’y met. Ça n’a pas l’air trop subtil.

Le surveillant est un étudiant guère plus âgé que les élèves assis en face de lui. Son regard ne cesse de balayer la salle. Sans doute veille-t-il à empêcher certains potaches de communiquer entre eux. Puis il ouvre un manuel de droit et commence à lire en prenant des notes. Cependant, il a repéré dans la salle une brune aux yeux verts dont le charme attractif le trouble quelque peu. Assise au deuxième rang, juste dans son axe de vision, la fille écrit, une cuisse posée sur l’autre ; la minirobe de la demoiselle ne cache pas grand-chose. Le surveillant peut apprécier le volume et la plastique d’une cuisse largement découverte, paraissant plus bronzée encore sous la transparence du bas gris qui la couvre.

Plongée dans la rédaction de ses réponses, Louise ne s’est pas encore rendu compte qu’elle était observée avec insistance par le jeune surveillant. D’un geste très naturel, elle décroise les jambes pour changer de position. Le mouvement révèle, dans un aperçu furtif, la blancheur de sa culotte...

Pauvre surveillant ! Il en est tout troublé... Pour échapper à l’attirance de l’adolescente, le pion se lève et fait un tour dans la salle. Arrivé au fond, il s’adosse au mur et regarde le dos des élèves. Ce sont les filles qui l’intéressent. Quelle tentation, ces beaux fessiers bien rebondis, moulés dans des pantalons étroits tendus sur des courbes suggestives qui incitent aux caresses ! En plus, ces fringues provocantes, taille surbaissée, laissent apparaître le haut des slips et des strings portés par ces demoiselles. Certains sous-vêtements ont des couleurs claires, d’autres sont rouges ou noirs. Le pauvre étudiant imagine la douceur de ces petits dessous : ah ! s’il pouvait en toucher le tissu, et humer leur odeur excitante, s’il parvenait à en renifler l’entrejambe !

Le surveillant revient à son bureau, un peu honteux de se laisser aller à des pensées incompatibles avec son service, des pensées qui, en outre, commencent à déclencher son érection... Il reprend son manuel mais n’arrive pas à fixer son attention. Il lève le nez et braque son regard sur les cuisses de la fille en minirobe qui, maintenant, a allongé ses jambes, bien parallèles, sous sa table de travail. Ah, si seulement, elle les écartait un peu, ses jambes et ses cuisses !

Se sentant observée, Louise lève les yeux vers la chaire magistrale et son regard croise celui du pion. Elle le dévisage. Gêné, le jeune homme baisse les yeux, tourne une page de son bouquin, s’efforce de ne pas perdre contenance. Louise s’amuse de cette timidité. Il n’est pas mal, ce jeune étudiant... Et si elle le soumettait au jeu de la séduction ? Elle se remet à écrire et, comme si de rien n’était, elle replie ses jambes en arrière en prenant soin de laisser ses genoux desserrés. Là, le pion peut mater l’intérieur des cuisses qui le tentent... Louise agrémente la situation en donnant à ses genoux et à ses cuisses un mouvement répétitif d’ouverture et de fermeture : un coup je te vois, un coup je te vois pas... Insensiblement, elle élargit l’ouverture de son compas érotique. Maintenant, son admirateur doit même distinguer la bande supérieure des bas et la peau claire du haut des cuisses.

Louise fait mine de relire son travail en levant sa feuille double devant son visage. Elle incline son buste en arrière pour mieux s’adosser à sa chaise. Cette position fait saillir sa poitrine appétissante sous le fin tissu de la robe. En même temps, elle allonge ses jambes devant elle, en les écartant, comme si elle avait trop chaud. Son regard rase le bord supérieur de la feuille double en direction du pion. Gagné ! Le piège à séduction fonctionne très bien. Le surveillant tient son manuel posé verticalement sur le bureau, il glisse des regards par-dessus les pages du livre. Il se veut discret mais il ne peut s’empêcher de mater l’intimité troublante de la belle lycéenne.

Mine de rien, la fille remonte sa minirobe encore un peu plus haut sur ses cuisses ; elle avance même une jambe dans l’allée centrale. Ainsi, bien tournée vers le pion, elle laisse ses fesses glisser vers l’avant de la chaise, de manière à mieux projeter son bassin et à exhiber davantage son bas-ventre bombé. « Maintenant, il est bien gâté, ce jeune vicelard. Il doit voir tout le fond de ma culotte tendu sur mon minou. Ah... ça m’excite de l’exciter ! Ça commence à s’agiter dans ma foufoune... Ce p’tit cochon doit même deviner la touffe frisée qui garnit ma bosse intime à travers le tissu fin et transparent de la culotte. Bientôt, il va s’apercevoir que je commence à mouiller, moi ! J’ai pas mis de protège-slip, ce matin... »

Louise jette un coup d’œil rapide au voyeur. C’est clair, il est allumé ! Il fait semblant de regarder d’un côté et de l’autre, mais il revient toujours, plus longuement, à la vision libidineuse que lui offre la belle fille, au bord de l’allée. Il se rince l’œil, c’est sûr ! Aucun obstacle entre la demoiselle et son admirateur : vue imprenable !

« Il doit bander comme un cerf, ce petit salaud ! D’ailleurs, il n’ose plus se lever : c’est pas le moment de faire un tour dans la classe avec une braguette toute déformée ! Quand je pense que je suis la cause de cette forte érection virile, j’en suis fière ! Ça m’excite de sentir mon pouvoir sur les hommes. Mais... moi aussi, je bande... Je sens mon clitounet qui durcit, qui grossit, qui se dresse entre mes grandes lèvres... Ah, c’est bon... Si seulement je pouvais glisser ma main par là... Mais il me regarde sans arrêt, ce surveillant... Je suis sûre que, dès qu’il le pourra, il va se branler comme un malade en pensant à moi. »

Au fond de la salle, Martine n’écrit plus. Elle a fini son travail. Elle regarde si sa copine a l’air inspiré. Elle remarque sa posture impudique, jambes ouvertes et cuisses écartées, face à la chaire magistrale où, bien sûr, le jeune surveillant profite de l’aubaine. Tout de même, quelle délurée, cette Louise ! Elle a toutes les audaces ! Il faut reconnaître, aussi, qu’elle est faite pour l’amour, avec son corps sculptural, son visage bronzé, éclairé par des yeux verts en amande, son sourire éclatant, sa bouche sensuelle, sa chevelure noire et brillante, dont les longues mèches retombent sur ses joues... Oui, elle est bien jolie, Louise ; mais elle marrante aussi, et sympa.

— Combien de temps encore, m’sieur ? demande un garçon un peu inquiet.

— Plus que cinq minutes !

Louise se tourne vers Martine en lui adressant un clin d’œil complice et un sourire qui en dit long. Martine lui répond en glissant le bout de sa langue rose autour des ses lèvres entrouvertes.

Sirène, fin des cours. Brouhaha dans tout le bâtiment avec les chaises poussées sur le sol, les portes qui s’ouvrent, les élèves sortant dans le couloir en s’interpellant. Dans la salle de Martine et Louise, les potaches déposent en passant leurs copies doubles sur le bureau du surveillant. Louise est la dernière. Elle remet son devoir en adressant un grand sourire au jeune homme.

— Et voilà, c’est fini...

— Dommage ! répond-il en rougissant légèrement.

— Vous ne vous êtes pas trop ennuyé pendant ces deux heures de surveillance ?

Le jeune homme préfère se taire et s’en aller de peur de se compromettre. Cette fille a tout d’une allumeuse prête à pousser très loin la conversation. Mieux vaut ne pas prendre de risques.

CHAPITRE IV

La première fois

C’est l’heure de la récréation et les deux copines se retrouvent dans la cour pour commenter les deux heures qu’elles viennent de passer en devoir surveillé. Le manège de son amie n’a pas échappé à Martine. L’air finaud, elle fait remarquer à Louise qu’avec ce pion, elle a sans doute trouvé un remplaçant à son ex-petit ami. Il en faut davantage pour démonter la belle brune. Elle avait déjà remarqué le surveillant. Elle sait qu’il s’appelle Raphaël. Il est de service au bahut le jeudi et le vendredi. En début de semaine, il doit suivre des cours à la fac, mais il sèche sûrement de temps en temps.

— Il pourrait bien me réserver quelques mercredis après-midi, pendant que ma mère est au bureau. Depuis plus d’un mois que Julien m’a laissée tomber pour cette pute de Nadia, je commence à être en manque de mec, moi !

— Y a pas à dire : t’es aussi chaude que ta mère ! Mais n’oublie pas que Raphaël est un adulte ; toi, tu es encore mineure.

— A partir de quinze ans, on a la majorité sexuelle. Tu savais pas ? D’ailleurs, moi, pour le cul, j’ai déjà subi les épreuves pratiques avec succès.

Devant la curiosité de son amie, Louise consent à révéler que la chose s’est passée quand elle était au collège. Son petit copain avait le même âge qu’elle et ils étaient drôlement chauds tous les deux... Un jour, pendant les vacances de printemps, chacun avait pris sa bicyclette pour un rendez-vous convenu, dans un petit bois de sapins très discret. Là, allongés sur un tapis d’aiguilles, ils avaient commencé par des bisous et des papouilles avant d’en venir aux choses sérieuses, sans même se déshabiller. Lui avait baissé son jean ; elle relevé sa robe, écarté sa petite culotte. Il s’était allongé sur elle en cherchant la porte du paradis avec le bout de son sexe dur et tendu, mais il était également débutant. Un puceau avec une pucelle, ce n’est pas l’extase assurée. Très excité mais maladroit, le gars avait fouillé dans les poils de Louise avec son gland rose tout gonflé ; mais il n’avait réussi qu’à éjaculer presque aussitôt, badigeonnant copieusement son intimité avec son foutre poisseux et odorant...

— Il avait pas mis de capote ?

— Tu parles ! On n’en avait pas. Et on ne pensait pas aller aussi loin. Je me suis nettoyée avec des mouchoirs en papier avant de lui demander de me lécher la chatte pour qu’il apprenne un peu la géographie humaine !

Il s’y était mis avec ardeur. A croire qu’il en rêvait depuis longtemps. Il était fou de plaisir, complètement en rut ! Il répétait que ça sentait bon, comme au bord de la plage, que la moule avait un goût salé.

— Il léchait bien d’ailleurs, pour un débutant... Ça commençait à mettre ma chouchoute en nage... Je sentais des vagues de plaisir monter dans mon bas-ventre. Je soulevais mes fesses pour mieux pousser ma vulve contre cette jeune bouche.

— Et alors ?

— Eh bien, ce p’tit coquin a tété mon clito avec passion, en grognant de bonheur. En très peu de temps, il m’a fait grimper au septième ciel. Je gloussais, je gémissais pendant que l’orgasme faisait vibrer tout mon ventre. Mes cuisses se sont serrées comme un étau sur son visage. Lui aussi, il a éjaculé à ce moment-là, dans son slip ! Il était tout honteux. Je l’ai nettoyé. On a soufflé un peu, en se souriant avec candeur.

Martine, fine mouche, se doute que l’histoire ne s’arrête pas là mais elle se garde bien de poser des questions. Elle sait que son amie prendra un malin plaisir à la faire languir. Enfin, après un temps de silence, Louise daigne poursuivre son récit.

Très vite, son copain, avec toute la vitalité de son jeune âge, avait voulu remettre le couvert. Il s’était encore allongé sur elle. Elle s’était débarrassée de sa petite culotte et elle avait desserré les jambes. Il s’était glissé entre elles, posant son ventre chaud sur le sien. Son cul était agité par la houle du désir. Sa verge avait retrouvé son volume et sa fermeté. Hélas ! Il était toujours aussi maladroit, ce sacré puceau... Trop impressionné, trop nerveux... Il n’arrivait pas à se placer au bon endroit. Alors elle l’avait aidé. Elle aussi avait envie. Elle avait avancé la main pour saisir la jeune bite bien dure entre ses doigts et elle s’en était servie comme d’un pinceau, faisant monter et descendre le gland tout chaud le long de la fente, entre les deux bourrelets gonflés de sa vulve moite et visqueuse.

— Ah, ma salope ! Tu me fais envie...

— T’as raison : c’était bon... Tellement bon ! J’étais de plus en plus excitée !

Cela lui plaisait aussi, au jeune puceau ! Cela lui plaisait tellement qu’il avait encore éjaculé sur la chatte assoiffée ! Ils n’arrivent pas à se retenir, à cet âge-là. Seulement, Louise voulait connaître enfin le plaisir d’être femme. Alors, avant que son partenaire ne débande, elle avait empoigné son zob, raide et gluant, pour le placer là où il fallait ; et elle avait dit au garçon d’y aller, de pousser ; tout en saisissant son cul à deux mains pour le décider. Alors, là, tout s’était passé très vite : l’hymen avait cédé sous la pesée du gland. Louise avait éprouvé une brève douleur. Dans le feu de l’action l’envie de découvrir des sensations inédites, des plaisirs nouveaux, permet de supporter une souffrance passagère et quelques gouttes de sang. Elle n’avait pas vraiment joui en perdant son pucelage. C’était plutôt comme une impression d’aboutissement. Elle savait de toute manière que le véritable orgasme survenait rarement la première fois.

Son partenaire, cette fois, avait eu du mal à éjaculer. Pas étonnant : il s’était tellement vidé avant. En haletant comme un toutou, il avait tout de même fini par y arriver.

Après, Louise avait réalisé le risque qu’elle courait de tomber enceinte. Heureusement que l’infirmière du collège avait donné pas mal de conseils aux filles qui fréquentaient le collège. Dès le jour suivant, Louise était allée la voir. Cette dernière avait commencé par lui donner quelques préservatifs avant de l’interroger sur son cycle et, pour plus de sûreté, elle lui avait ordonné de prendre la pilule du lendemain en lui tendant une boîte de ce précieux contraceptif.

— Après, je n’ai eu aucun souci !

— Les dieux sont avec toi, Louise.

— Oui, surtout Vénus ! Mais, dis-moi, Martine : c’est bientôt la fin de la récré et tu n’as pas encore vu Boris ?

— Aujourd’hui, sa classe est au stade, pour l’E.P.S. Mais on a rendez-vous samedi après-midi, au cinéma.

— Allez-y à la première séance : il y a moins de monde. Car je pense que ce n’est pas pour le film que vous allez vous retrouver dans une salle obscure, hé ?

— Chut ! T’en parle à personne : c’est un secret.

— Pas pour moi... J’espère que tu me raconteras le film, quand même !

— Notre film, peut-être ! Pas celui du programme...

Sirène. Fin de la récré. Suite des cours.

CHAPITRE V

A la pizzeria

A la fin de la matinée, les élèves du lycée se dispersèrent entre les salles de cours, les couloirs, les toilettes et le vaste réfectoire. Louise, comme de juste, avait rejoint sa meilleure copine. A son amie qui lui demandait si elle voulait retrouver son chéri à la cantine, Martine expliqua qu’elle ne voulait pas s’afficher trop souvent avec Boris au lycée pour éviter les ragots.

— Alors, viens grignoter dehors avec moi !

— A la pizzeria d’Angelo, peut-être ?

Sans sourciller face à l’allusion à l’aventure de sa mère avec l’Italien, Louise répliqua que c’était une bonne idée. Elles avaient largement le temps avant les cours de l’après-midi.

Il y avait déjà du monde dans la salle de la pizzeria. Les deux copines dénichèrent quand même des places sur le côté du comptoir en briques, derrière lequel officiait le maître des lieux, le bel Angelo, tout de blanc vêtu. Un véritable artiste, ce cuisinier italien. Rapide et précis, il pétrit la pâte avec amour, la modèle et la lance en l’air pour la retourner, et surtout la rattrape adroitement ! D’un geste élégant, il sème ensuite les divers ingrédients sur le disque de froment. Avec dextérité, il enfourne la pizza dans le four rougeoyant et en retire, sur une longue palette, celles qui sont à point et embaument la salle avec un bouquet de senteurs méditerranéennes. Louise remarque que Martine semble fascinée par ce ballet culinaire.

— A quoi penses-tu ?

— A l’amour ! C’est presque érotique de voir Angelo en pleine action.

Louise avait la même idée mais elle se tut. La serveuse approchait pour prendre les commandes. Les deux amies choisirent des napolitaines.

Maintenant, c’était pour elles qu’il s’affairait, le bel Angelo. Louise s’imagina à la place de la boule de pâte, livrée aux doigts habiles du cuisinier.

L’homme en blanc ne se doutait probablement pas que la jolie brune assise près de la cuisine n’était autre que la fille de cette rousse capiteuse qui l’avait invité l’autre jour à partager sa sieste crapuleuse. Il savait encore moins que cette demoiselle l’avait surpris en pleine fornication avec sa mère, mais il constata qu’elle l’observait avec intérêt. Il s’en assura en jetant de temps à autre un coup d’œil en direction des deux copines. La grande blonde fine avait du charme et ne manquait pas de classe. Une fille de bourge, sûrement, mais Angelo préférait l’autre, plus populaire et vraiment sexy avec ses formes pulpeuses. Elle aurait pu être une fille d’Italie avec sa chevelure noire et brillante, ses grands yeux verts, sa bouche gourmande.

L’intérêt de Louise pour le cuisinier ne l’empêchait pas de bavarder avec Martine. Celle-ci venait de lui demander si c’était bien dans cette rue qu’elle habitait.

— Oui, au numéro quinze, un peu plus loin à gauche. Tu peux venir quand tu veux : je suis seule dans la journée.

— Sauf quand tu reçois un petit copain.

Louise répondit que c’était très rare. Sa mère finirait par le savoir et elle n’apprécierait pas, même si elle était plutôt cool avec elle. Elle ne pouvait guère faire autrement, de toute manière, puisqu’elle élevait sa fille seule et que son travail l’accaparait. Secrétaire de direction dans un cabinet d’assurances, elle rentrait assez tard, le soir. Malgré tout, elles s’entendaient bien toutes les deux. Elles avaient leurs petites habitudes. Elles discutaient des événements de la journée en préparant le dîner ensemble et en mangeant. Ensuite, elles regardaient la télé. Avant d’aller se coucher, la mère de Louise passait un bon moment dans la salle de bains. Pendant ce temps, sa fille bouquinait dans sa chambre mais, très souvent, après avoir éteint la lumière, elle s’endormait avec un doigt dans la chatte.

— Une vie un peu monotone, non ?

— Dans l’ensemble, oui. Heureusement que j’ai des amourettes au lycée... et des aventures en Bretagne, pendant les grandes vacances.

Louise ajouta que sa mère, elle non plus, ne s’ennuyait pas. Elle était dynamique et pleine de vie. Pas le genre de femme qui se laisse aller ! Toujours pimpante, coquette, elle avait sans doute autant d’amants qu’elle le désirait, même si elle se gardait bien de s’afficher avec. Elle faisait sûrement ses rencontres au Kiss Kiss, une boîte de nuit des environs, à la réputation un peu... sulfureuse ! Elle devait beaucoup se dépenser là-bas, le samedi soir, car le dimanche matin, elle dormait jusqu’à midi.

— Tiens, nos commandes sont prêtes : regarde !

En effet, Angelo déposait deux grandes assiettes sur son comptoir, avec des « napolitaines » fumantes et odorantes. Il sourit en adressant un clin d’œil coquin aux deux filles. La serveuse apporta les pizzas à Louise et Martine qui les entamèrent avec appétit.

La salle se vidait. Angelo n’ayant plus de commandes, il rangea son office et s’éclipsa dans la pièce marquée « Privé ». Au bout d’un moment, il en ressortit en tenue de ville, pantalon clair, blouson plein de poches, casquette baissée sur ses yeux de beau ténébreux. Le patron donna quelques consignes à ses deux employées et s’approcha de la table des lycéennes.

— Alors, mesdemoiselles, elles vous ont plu, mes napolitaines ?

— Ah, oui ! On s’est bien régalées ! Merci.

— Je vous offre le café ; un expresso, comme dans mon pays. Sylvie va vous le servir. Tenez, voici une carte de fidélité : elle vous fera gagner une pizza gratuite de temps en temps.

Et, regardant Louise droit dans les yeux, il lui fit remarquer que son numéro de téléphone était indiqué sur le carton.

— Au plaisir de vous revoir, mesdemoiselles !

— Bon après-midi, monsieur !

L’homme s’en alla d’un pas souple, l’allure élégante et décontractée. Il traversa la rue, tourna à gauche, se rapprocha du portail du no 15 et continua. La dame du 15, c’était pas aujourd’hui. Le jeudi, il devait avoir un autre plan.

— Eh, Louise ! A quoi tu rêves ? On va être en retard... Allez, on paye et on file !

Dans la rue, en revenant vers le lycée :

— Dis-moi, Louise, j’ai l’impression que tu lui as tapé dans l’œil, à ce bel Angelo ?

— Je crois bien ! En tous cas, son regard me fait fondre. J’ai vraiment envie de le revoir cet homme...

— Non, mais ça va pas, Louise ? C’est l’amant de ta mère ! Là, tu vas au-devant des embrouilles, ma pauvre... Tu ferais mieux de draguer le surveillant que tu as allumé ce matin !

— Tu dois avoir raison, Martine. C’est vrai qu’il est assez mignon, Raphaël, et j’ai l’air de lui plaire. Oh, j’ai une idée : je vais lui proposer de venir me donner des cours particuliers chez moi, le mercredi après-midi. Je suis un peu faible en français...

— Ta mère sera d’accord ?

— Je m’arrangerai pour la convaincre.

CHAPITRE VI

Le stratagème

Le vendredi matin, devant le lycée, en retrouvant sa copine, Martine ne put se retenir de plaisanter en lui demandant si elle n’avait pas rêvé que Raphaël et Angelo se battaient pour elle ? L’idée de deux mâles s’affrontant comme des cerfs en rut pour obtenir ses faveurs fit rire Louise aux éclats. Retrouvant son sérieux, elle annonça qu’elle avait imaginé un plan pour attirer Raphaël chez elle tous les mercredis après-midi. Hier au soir, pendant le dîner, elle avait dit d’un air soucieux qu’elle avait du mal en français et qu’elle ne serait pas au niveau pour le bac, l’an prochain.

Sa mère lui avait fait la leçon, lui suggérant de se plonger davantage dans la littérature et de lire des auteurs classiques plutôt que d’écouter des C.D. ou de jouer à des jeux vidéos pendant ses moments de loisir. Louise avait répliqué que son problème, c’était plutôt une question de méthode : comment bien comprendre un sujet, comment organiser un plan, comment comparer des textes, en faire la synthèse. Elle avait parlé d’une copine qui avait nettement progressé depuis qu’elle prenait des leçons particulières. Sa mère ne s’était pas laissé convaincre aussi facilement. Les leçons particulières, ça coûtait très cher ; et elle lui payait déjà des cours de danse. Louise avait parlé d’un étudiant faisant fonction de surveillant au lycée et qui serait disposé à donner des cours pour un prix raisonnable. Sa mère avait fini par dire : « Présente-le-moi d’abord... on verra après. » C’était presque gagné ! Il suffisait de prévenir Raphaël. Comme il surveillait la récré, ce matin, Louise en profiterait pour lui parler et lui faire du charme pour que son projet le tente. Autant dire que l’affaire était dans la poche.

A midi, au restaurant scolaire du lycée, Louise et Martine, attablées côte à côte, devant le plateau bien garni du self-service, remirent la discussion sur le tapis. Louise était satisfaite : tout avait marché comme sur des roulettes avec Raphaël. Il pouvait laisser tomber un cours du mercredi après-midi, à la fac, et venir chez elle. Elle allait avertir sa mère qui téléphonerait au surveillant pour lui demander de passer. Raphaël avait justement besoin d’arrondir sa paye pour louer un nouveau studio. La proposition tombait à pic ! Quand sa copine lui fit remarquer que c’était sûrement plutôt pour ses beaux yeux que le pion avait accepté aussi facilement, Louise répliqua qu’elle l’espérait bien.

CHAPITRE VII

Découvertes coquines

Vendredi soir, Martine bouquine dans sa chambre. Soudain, un appel sur son portable.

— Coucou, Martine ! C’est moi : Louise. Je ne te dérange pas ?... Tu lisais, tu dis ? Un roman cochon ?

— Pas du tout ! On n’a pas ce genre de littérature dans la bibliothèque du salon.

— Et dans la chambre de tes parents, tu n’as jamais fait de découvertes intéressantes ?

— Tu sais, ils ferment leur porte à clef. C’est très rare que j’aille dans leur chambre, et seulement quand ils sont là.

— Ah, bon ? C’est donc qu’ils ont quelque chose à cacher... Tu m’as dit qu’ils sont marchands de chaussures. Leur vie ne doit pas être palpitante... Est-ce que le soir, dans le silence de l’appartement, tu les entends faire l’amour ?

— J’ai pas remarqué. Ils sont très pudiques, tu sais. Et dans leur chambre, ils regardent la télé avant de s’endormir.

— Ouais, ça masque les bruits intimes, comme les grincements de sommier !

— Je pense qu’ils se défoulent à l’extérieur, en fait. Le samedi soir, ils sont souvent de sortie : dîner chez des amis, discothèque...

— Les amis viennent chez vous, parfois ?

— C’est très rare. Le plus souvent, ils les retrouvent dans un restaurant et ils continuent la soirée dans une boîte de nuit.

— Tiens ! Tiens ! Tes parents ne seraient pas échangistes, par hasard ?

— Peut-être... Une fois, ils avaient oublié de fermer leur chambre à clé. C’était un mercredi après-midi. J’étais seule. L’occasion rêvée pour fouiner un peu dans cette pièce interdite. Dans les tiroirs de la commode, maman range elle aussi ses dessous. Ils valent bien les parures excitantes de ta mère ! J’ai même vu plusieurs culottes fendues, tu sais, ouvertes au bon endroit...

— Eh ! Eh ! Ça doit être bien commode quand on est pressé !

— Mais il n’y avait pas que ça. J’ai un peu honte d’en parler... ça restera un secret entre nous, tu me le promets ?

— Juré ! D’ailleurs, moi aussi je t’ai confié des secrets. J’ai intérêt à tenir ma langue !

— Eh bien, voilà... Sous les fanfreluches de ma mère, j’ai trouvé une revue d’annonces très spéciales. Si tu voyais ça, Louise, ça m’a donné chaud au cul, crois-moi ! Mes doigts tremblaient pendant que je tournais les pages. Mon cœur cognait dans ma poitrine, j’avais les joues en feu... J’ai d’abord regardé les photos. Il y en avait bien une dizaine par pages. Presque toutes représentaient des femmes exhibant leurs charmes et leur lingerie aphrodisiaque. Aucun tabou ! Et pas des femmes mannequins un peu irréelles et sophistiquées... Non ! Des authentiques, celles de tous les jours, comme on en croise dans la rue, au supermarché... Des minces, des grassouillettes, des blondes, des brunes, des jeunes, des moins jeunes, une majorité de femmes mûres, en fait.

— Pas de photos d’hommes à mater, dans ton magazine ?

— Beaucoup moins que de femmes. Et moins appétissantes... Surtout des messieurs qui commencent à avoir de la bouteille. Certains sont quand même équipés comme des taureaux ! J’ai flashé sur quelques-uns, jeunes, minces et musclés, fiers de montrer leur bite en érection...

— Ah... Tu ne t’es pas caressée en regardant ça ?

— Si, bien sûr ! C’est tellement excitant : tu ne peux pas t’en empêcher... Surtout qu’en même temps, je lisais les textes d’annonces. Ah ! là ! là ! Crois-moi, Louise, c’est pas de l’amour romantique dans ce monde-là ! Seulement le cul et le sexe... Et pour les femmes autant que pour les hommes ! Tu n’imagines pas les perversités que certains couples proposent à d’autres amateurs. Ça me chauffait tellement que je n’arrêtais pas de me tripoter et que je jouissais en cascade... Quand la fatigue m’a rendu mon calme, je me suis intéressée aux publicités ; des photos en couleurs montrant l’intérieur de boîtes spéciales, avec bar, piste de danse et... « coins câlins » où les hommes peuvent faire l’amour avec une autre femme que leur régulière ; où les sages épouses peuvent s’encanailler dans la pénombre avec un amant qu’elles ne connaissent même pas !

— Waaahh ! C’est le pied, ça, Martine ! Ça me fait fantasmer... Donne-moi les adresses !

— Attends d’être majeure ! Tu sais, certains clubs échangistes acceptent les femmes seules. Il y en a, plus que tu ne crois, qui aiment être prises par plusieurs mecs en même temps, qui s’exposent toutes nues et qui regardent les mecs qui se masturbent au-dessus d’elles et les aspergent de foutre ; il y en a même qui se font garnir par trois verges en même temps, dans leurs trois orifices naturels...

— Oh, les salopes ! De véritables nymphos !

— T’en ferais bien autant, toi, non ?

— Non... Franchement, ça me dégoûterait plutôt. Quand je serai vieille, peut-être, pour ajouter un piment nouveau à la chose. Mais pour l’instant, je pense surtout à Raphaël.

— Eh, Louise ! Ta mère ne nous entend pas bavarder, là ?

— Pas de souci : elle est au salon et regarde un film à la télé.

— Mes parents aussi. Alors, tu voulais me dire...

— Oui, tout à l’heure, pendant le dîner, j’ai relancé la question des leçons particulières. J’ai informé maman que le surveillant n’était pas contre. Pendant que je m’occupais de la vaisselle et du rangement dans la cuisine, j’ai entendu maman qui téléphonait. Elle parlait de moi. J’ai bien compris qu’elle avait contacté Raphaël. C’est toujours comme ça : elle se décide vite. Je l’ai rejointe au salon. Elle venait de reposer le combiné et elle me regardait avec un grand sourire. « Il est charmant et bien élevé, ce jeune étudiant. Nous nous sommes entendus pour le prix et il viendra te donner un premier cours mercredi prochain. Mais, avant, je tiens à faire un peu mieux sa connaissance. Alors, je l’ai invité pour un apéritif, mardi soir. Ça te va ? » Tu penses que ça m’allait !

— Bravo, Louise ! Tes plans se réalisent !

— Et pour toi, Martine, ça marche toujours le plan ciné avec Boris ? C’est prévu pour demain après-midi, je crois ?

— Exact, mais chut ! Et toi, tu vas à la danse, pendant ce temps ?

— Non, la prof souffre encore de la cheville. On nous a prévenues que la séance était annulée, cette fois encore.

— Ah... Tu vas pouvoir faire les courses avec ta mère, alors ?

— Non ! Elle préfère que je reste travailler à la maison, que je me mette à jour, au lieu de traîner dans les magasins. En réalité, je pense qu’elle a prévu de retrouver son cher Angelo. Je lui ai téléphoné pour lui demander s’il se souvenait de moi et si on pouvait se rencontrer dans l’après-midi du samedi. Il avait l’air tout content de m’entendre mais tout malheureux de ne pouvoir donner suite, n’étant pas libre. Il m’a promis qu’une autre fois, ce serait avec grand plaisir...

— Seulement, toi, tu es rarement libre le samedi. C’est plutôt le mercredi après-midi qui te convient. Mais maintenant, il y aura Raphaël chez toi, à ce moment-là ! Ma pauvre Louise : tu veux courir deux lièvres à la fois, mais...

— Un seul me suffira, si c’est un chaud lapin ! Oh, je me sens toute mouillée. Tes histoires d’échangistes m’ont excitée... Rien que d’y penser, j’ai envie de me toucher. Ah... non !!!

— Qu’est-ce qui se passe, Louise ?

— Rien de grave : j’ai mes règles.

— Bon... on en reste là ! Bye, bye, Louise !

— Bisous, Martine ! Et dors bien, pour être en forme demain !

CHAPITRE VIII

Au cinéma

Samedi soir ! Les parents de Martine sont sortis pour retrouver des amis. Son frère est parti en camping avec son club de natation. Martine rêve, étendue sur son lit. Elle porte encore sa petite jupe noire ultracourte de l’après-midi et son débardeur mauve orné de broderies. Elle a laissé sa petite veste légère sur un dossier de chaise. Elle pense à Boris, à leur séance de cinéma un peu particulière. Le téléphone sonne. C’est sa copine Louise qui, curieuse comme une pie, veut savoir comment elle a passé son après-midi avec son amoureux. Ce garçon a plutôt la réputation d’un cavaleur qui ne s’attache guère à ses conquêtes. Martine détrompe son amie. Avec elle, Boris s’est montré prévenant, empressé. Ils sont allés au CINEMAX, le multiplex du centre commercial. Là où on a le choix entre huit films. Boris a pris le plus nul : un vieux noir et blanc de ciné-club, en version originale. Avec ça, il ne risquait pas d’y avoir beaucoup de monde dans la salle, surtout en début d’après-midi, à la première séance. Effectivement, il n’y avait guère plus d’une douzaine de spectateurs, principalement des vieux. Martine et Boris se sont installés dans deux fauteuils au dernier rang, tout en haut de la salle, côté mur. Elle s’est blottie là, entre la cloison et son copain. Ils étaient seuls au monde, comme tous les amoureux ! Le film, elle n’en connaît même pas le titre. Elle a seulement entendu des acteurs qui parlaient avec un fort accent américain. Il y avait aussi une musique de jazz, genre blues mais, avec son amoureux, ils ont dû battre le record de durée du baiser à la française ! En même temps, Boris promenait ses mains douces sur les bras et les épaules de la jeune lycéenne, serrait sa jambe contre la sienne sans arrêter de murmurer des mots doux. Un romantique, ce garçon, mais capable d’audace aussi.

Au bout d’un moment, passant un bras autour des épaules de Martine, il a laissé pendre sa main sur sa poitrine pour la glisser sous le débardeur de la jeune fille et caresser son sein par-dessus le soutien-gorge. Avec l’autre main, il a soulevé le bas du débardeur pour peloter aussi l’autre mamelle.

Martine fondait. Ses tétons roses gonflaient et se dressaient. Leur contact contre les bonnets devenant insupportable, elle a relevé le soutien-gorge vers ses épaules pour dégager ses seins, et mieux sentir dessus les paumes chaudes et douces de son copain... Parfois, celui-ci pinçait les petits bouts, les tortillait délicatement entre ses doigts.

Boris avait ensuite caressé le ventre de Martine par-dessus sa minijupe avant qu’elle la relève pour lui offrir ses cuisses. Elle les tenait serrées mais il a saisi la jambe droite et l’a posée sur ses genoux. Martine était alors bien ouverte. Boris en a profité pour caresser l’intérieur des cuisses. Pendant qu’une main s’amusait avec les seins, l’autre s’aventurait de plus en plus haut. Ses doigts ont fini par atteindre le bord de la petite culotte, s’insinuant même sous l’ourlet pour jouer avec les poils pubiens. Ensuite, la main du garçon est passée sur le haut du slip, frottant le lycra qui recouvrait le ventre. Et puis, tout à coup, plongeon vers le bas ! La paume de la main recouvrait son pubis et les doigts se tendaient pour tâter la fente à travers l’étoffe de la petite culotte. Quand Boris avait appuyé sur le clito, Martine avait senti un éclair et vu des étoiles. Ses fesses ont décollé du fauteuil, son sexe était secoué par des spasmes incontrôlables. Boris avait dû lui fermer la bouche avec sa main pour étouffer ses soupirs de jouissance.

Louise trouvait le film que lui racontait sa copine de plus en plus captivant, et ce n’était qu’un début. En effet, Martine ne pouvait rester passive en laissant son amoureux frustré. Elle avait donc attaqué sa braguette. Le pantalon était devenu un carcan trop étroit pour la jeune bite, arquée comme un ressort bien tendu. Alors, elle avait glissé sa main dans l’ouverture et palpé le slip. Quel paquet de virilité ! Il n’avait que dix-sept ans, Boris, mais possédait déjà le gabarit d’un homme accompli. Cela n’avait pas été facile de mettre à jour toute cette affaire. Boris l’avait aidée en se dégageant lui-même et Martine avait vu sa bite se dresser fièrement. Prenant sa main, le garçon l’avait attirée sur ses poils drus, à la base de la queue. L’instinct avait poussé la lycéenne à faire ce qu’il attendait d’elle : elle avait massé doucement la verge, qui devenait plus grosse, plus dure... un vrai rouleau à pâtisserie ! Boris avait pris son poignet pour accélérer le mouvement de va-et-vient. Il s’était tassé sur son fauteuil, les yeux mi-clos, le souffle rapide. Décalotté, son gland luisait dans la pénombre de la salle. Le garçon avait alors chuchoté : « Mets ton mouchoir au bout ! Vite ! » A peine Martine avait-elle tiré le petit carré brodé de son sac qu’elle avait senti la bite frémir entre ses doigts serrés. « Ah... c’est bon... c’est bon... » Boris jouissait et elle récoltait ses salves de sperme dans son mouchoir. Redevenu calme, Boris lui avait demandé de lécher son sexe pour finir de le nettoyer. Mais elle n’avait pas pu : elle n’était pas encore prête à faire des trucs comme ça. Il ne lui en avait pas voulu. Il s’était rhabillé tel quel et ils étaient sortis.

Même si Martine ne pouvait pas voir son amie, elle se rendait compte, à sa respiration plus rapide dans l’écouteur, que le récit l’avait excitée. Louise demanda :

— Qu’est-ce que tu as fait du mouchoir ?

— Il est toujours dans mon sac, bien enroulé.

— Ce soir, dans ton lit, tu vas pouvoir sentir la forte odeur du sperme de ton copain, tout en te caressant... C’est super, cette sensation !

— Je suivrai ton conseil, ma grande. Je vais même commencer tout de suite : ça m’a tellement excitée de te raconter tout ça...

CHAPITRE IX

Douce solitude

Dimanche matin ! Louise paresse dans la tiédeur de son lit douillet. Aucun bruit dans l’appartement. Sa mère doit dormir encore, épuisée par une folle nuit au Kiss Kiss... Alors Louise imagine une séance au cinéma avec Angelo d’un côté et Raphaël de l’autre. Elle se caresse doucement les seins et le ventre, en imaginant que ce sont des mains d’hommes qui le font... Elle hésite à descendre sa main jusqu’à son bas-ventre, craignant un reste de règles. Elle retire la protection, l’inspecte : ouf ! C’est fini. Alors elle ferme les yeux et caresse sa foufoune sans retenue. Tout se mélange dans ses rêves libidineux : parties fines entre échangistes, papouilles dans une salle obscure... Louise sent la jouissance monter dans les profondeurs de son sexe. Le doigt qu’elle a plongé dans son vagin doux et gras s’agite de plus en plus vite... Sa fente intime ruisselle de bonheur. L’extase gagne tout le bas-ventre, puis le ventre et les seins, les cuisses et les fesses. Louise se cabre et jouit longuement. Elle doit mordre son oreiller pour étouffer ses cris sauvages. Elle masse encore son clitoris et l’orgasme revient. Une seconde vague, une troisième vague, une autre encore... ça n’en finit plus ! Un plaisir à répétition, doux et violent à la fois... Vidée, épuisée, elle finit par se calmer. Sous ses fesses, le drap est trempé. Elle sombre dans un demi-sommeil bienfaisant, le corps détendu, le sourire aux lèvres.

Au bout d’un moment, Louise a soif et envie de pisser. Elle se lève, enfile un string et quitte sa chambre discrètement. Passage aux toilettes et dans la salle de bains. Quand elle en sort, elle colle son oreille contre la porte qui ferme la chambre de sa mère. Aucun bruit... Elle dort profondément. Louise gagne la cuisine et se prépare un bol de chocolat. En traversant la salle de séjour, elle remarque le signal vert qui clignote sur l’appareil téléphonique. Ah... un message. Elle écoute et reconnaît la voix de sa mère. Elle repasse l’enregistrement pour être sûre d’avoir bien entendu : « Louise, c’est maman. Ne t’inquiète pas. Je ne suis pas rentrée, mais rien de grave. Hier au soir, au Kiss Kiss, j’ai retrouvé par hasard des amis que je n’avais pas vus depuis mon divorce. Ils sont charmants mais nous avons trop bu. Ça ne m’a pas réussi. Mes amis n’ont pas jugé prudent de me laisser rentrer seule dans cet état. Ils ont préféré me conduire chez eux et me garder tout ce dimanche pour me soigner et me rétablir. Ce soir, ça ira mieux et je serai de retour pour le dîner. Profites-en pour aller te balader en bonne compagnie ! Bisous, ma chérie ! »

« Ouais... se dit Louise. Elle a pas l’air si malade que ça... A mon avis, il s’agit plutôt d’une partouze à trois. Tant mieux pour maman si elle s’amuse : plus elle baise, plus elle est de bonne humeur ! En fait, ça m’arrange qu’elle ne soit pas là : je vais demander à Martine de venir. »

— Allo, Martine ?

— Bonjour, Louise. Bien dormi ?

— Comme un bébé. Dis, tu ne sais pas ? Maman n’est pas rentrée cette nuit. Elle est restée avec des amis qu’elle a rencontrés au Kiss Kiss. Elle ne sera de retour qu’en début de soirée. Alors, je vais être toute seule cet aprèm. Tu veux pas venir chez moi ?

— Oui, je veux bien. Mais j’en parle d’abord à mes parents.

— Dis-leur qu’on a un contrôle lundi matin et que tu veux le préparer avec ta meilleure copine. Tu viendras avec ton classeur de maths.

— O.K. Je te rappelle.

Louise commence à se préparer un petit déjeuner copieux. Le portable sonne dans sa chambre.

— Louise ?

— Oui, ma chérie, je t’écoute.

— C’est bon ! Mes vieux sont d’accord. Ils ont seulement demandé ton numéro de téléphone et insisté pour que je sois de retour à 18 h au plus tard. Après le déjeuner, je me mettrai en route. Je serai chez toi vers quatorze heures trente.

— Chouette ! A tout à l’heure, Martine, et bon appétit !

CHAPITRE X

Entre filles

En entendant deux coups de sonnette à la porte de l’appartement, Louise devine tout de suite de qui il s’agit et ne se donne pas la peine d’enfiler sa robe de chambre. Vêtue seulement d’une légère nuisette et d’un string mauve, elle va ouvrir. Bien sûr, c’est Martine, radieuse, plus blonde que jamais, le regard bleu pétillant, habillée de couleurs tendres. Elle a un look super sexy aujourd’hui, avec son adorable T-shirt rose qui moule parfaitement ses nichons de jeunette, une minijupe qui ne cache guère ses longues cuisses fuselées, et encore moins ses jambes fines prolongées par des chaussures d’été à talons hauts... la classe. Ce n’est pas pour rien que ses parents tiennent un magasin réputé.

— J’ai soif, Louise. Tu m’offres à boire ?

— Suis-moi !

Tournant le dos pour gagner la cuisine, Louise marche devant sa copine qui ne peut s’empêcher de regarder avec convoitise la magnifique paire de fesses dont le relief est encore accentué par la ligne plongeante du minuscule string. Dans la cuisine, les deux copines dégustent un grand verre de jus de fruits glacé tout en papotant.

— Hier, après le cinéma, on est allés prendre un pot dans une cafétéria, Boris et moi. Il m’en a raconté une bien bonne : une fille de sa classe lui a dit que, comme on nous voyait toujours ensemble, toi et moi, on a acquis une réputation de lesbiennes !

Louise s’étrangle de rire. Elle en a les larmes aux yeux.

— Celle qui raconte ça à ton petit copain, c’est une jalouse. Elle veut te piquer ton mec, mais tu sais, Martine, une fille peut être bisexuelle : attirée autant par les femmes que par les hommes.

— Ah, oui... J’ai lu quelques annonces de ce genre dans le magazine échangiste dont je t’ai parlé.

— Si on continuait à faire la causette dans ma chambre ? Enlève tes chaussures et viens à côté de moi, sur mon lit.

Une fois allongées l’une près de l’autre, Louise dit à sa copine :

— Moi, ça m’est déjà arrivé de tomber amoureuse d’une fille, en colonie de vacances... T’as jamais eu d’expérience de ce genre, toi ?

— Si, l’an dernier. Je n’en ai jamais parlé à personne. J’étais au collège, en troisième. Dans cette classe, les élèves doivent faire un stage en entreprise. Pour moi, je n’ai pas eu à chercher longtemps : il s’est passé dans le magasin de mes parents. Je faisais la vendeuse de chaussures.

— Ça ne devait pas être très passionnant...

— Oh si ! Un jour, j’ai eu à conseiller une cliente très bourgeoise, une belle femme friquée, bien habillée, bien coiffée, maquillée avec goût, une richarde... Mais sympa quand même, tu sais ! Elle n’était plus très jeune, cette dame ; pourtant, elle était encore rayonnante de charme et de sensualité. Pas une petite snobinarde, non ! Elle avait la simplicité de la vraie classe. Elle me parlait gentiment, avec humour, même. Elle me regardait d’une façon troublante. Je sentais que je lui plaisais...

— Alors, que s’est-il passé entre vous ?

— Ben... Tu sais, quand une cliente essaye des chaussures, elle est juchée sur un siège et domine la vendeuse. Alors, là, c’est facile de mater ses cuisses. On voit même plus loin... Et ce jour-là, la dame dont je te parle le faisait sans doute exprès, je voyais toute son intimité : les bas noirs, les jarretelles, la peau claire du haut des cuisses et même le triangle de sa culotte, couleur saumon...

— Elle s’est exhibée longtemps comme ça ?

— Oui... Elle m’en a fait sortir, des boîtes et des chaussures ! Comme si elle cherchait à faire durer le plaisir. Cela devait l’exciter de me troubler... Enfin, elle s’est décidée pour un modèle. Je l’ai accompagnée à la caisse et je suis retournée dans le magasin mais, en sortant, elle m’a glissé discrètement un billet dans la main. Je n’ai pas eu le temps de réagir : la dame était déjà partie. Ma mère m’a appelée à la caisse. Elle m’a expliqué que papa devait placer un renfort sous les talons, à la demande de la cliente, et que j’irais lui porter les chaussures quand ce serait fait.

— Ce doit être une bonne cliente, cette dame chic !

— Sûrement. Elle habite près du magasin, en plus. Je suis donc allée chez elle avec ses chaussures dans un sac. J’ai sonné à la porte. Elle m’a accueillie dans son appart aux pièces vastes et luxueuses. Elle m’a entraînée dans la cuisine pour m’offrir des biscuits et... un doigt de porto ! On a échangé des banalités, jusqu’à ce qu’elle s’approche de moi en me regardant intensément. Elle a pris délicatement mon visage entre ses longues mains douces, et m’a embrassée sur la bouche. C’était bon et cette femme me plaisait. Je me sentais incapable de lui résister. Elle m’a peloté les fesses, a glissé une main sous ma robe courte, a tâté mon petit cul juvénile, avant de faire pareil sur le devant de ma culotte. Elle a posé ses doigts sur la bosse de mon pubis pour toucher mon sexe. C’était délicieux... Elle a bien senti que ça m’excitait. Elle a continué cette caresse intime qui faisait venir ma mouille dans mon entrejambe...

— Vous êtes restées debout l’une contre l’autre ?

— Oui, mais elle en voulait aussi. Elle s’est emparée de ma main droite et l’a introduite sous sa robe à elle, entre ses cuisses. Elle a écarté un peu ses jambes et a posé mes doigts sur sa culotte soyeuse, chaude et humide en bas. A travers le fin tissu, je touchais son large sexe de femme ardente. C’était très troublant pour moi. Je me sentais rougir, j’avais la gorge sèche... Elle m’a demandé de la caresser comme elle le faisait pour moi, avec un va-et-vient le long de la fente. Ce geste réciproque a fini par nous faire gémir et frémir. J’ai explosé la première et elle n’a pas tardé à me suivre, très bruyamment...

— Eh ben ! J’aurais pas cru ça de toi !

— Tout peut arriver, tu vois...

Pour finir, elle m’a dit qu’il était temps que je retourne au magasin. Elle m’a encore glissé un billet dans la main en me donnant aussi sa carte de visite avec le numéro de téléphone et en insistant pour que je revienne la voir. Elle ne se doutait pas que j’étais la fille des patrons du magasin. Je ne l’ai jamais revue. J’avais trop honte... et peur que ça finisse par se savoir.

— Pourtant, elle te plaisait, cette femme...

— Sur le moment, oui. Ce jour-là, quand je me suis couchée, j’avais encore l’odeur de son sexe sur mes doigts. Je les ai mis sous mon nez et je me suis fait une branlette de minette avec l’autre main, en humant ce parfum excitant.

— Tu m’as excitée avec ton histoire. Je suis sûre que j’ai mouillé le bas de mon string. Tu ne veux pas regarder ?

— Si, mais écarte un peu plus tes cuisses !

Louise s’allonge à la renverse sur le lit, les cuisses bien ouvertes.

— C’est mieux comme ça ?

— Oui, la vue est belle ! Mais... Je ne peux toujours pas savoir si tu mouilles : tu as un protège-slip sur le fond de ton string.

— Ah, c’est vrai, j’oubliais. Ecoute : j’enlève tout, ce sera plus simple.

En quelques mouvements, Louise se débarrasse de son string et même de sa nuisette. Puis elle reprend sa position allongée, en faisant le grand écart.

— Eh, Louise ! Mais qu’est-ce qui te prend ?

— Allez, ma jolie Martine ! Oublie un peu ton éducation et ta pudibonderie ! Contemple la beauté de la nudité féminine. Les femmes apprécient autant que les hommes, tu sais. Alors, ne te gêne pas : on est entre nous, ici.

— C’est vrai que tu pourrais servir de modèle à un artiste. Tu es vraiment bien faite : la taille fine, les hanches bien tournées, le ventre plat, des rondeurs là où il en faut... J’aime beaucoup ton teint hâlé, ton pubis fortement bombé...

— Et lisse ! Je me rase pour me sentir plus fraîche. Je ne garde que cette petite touffe noire et frisée, juste au-dessus de ma chatte, pour exciter mes visiteurs. Et ma foufoune, comment tu la trouves ?

— J’aimerais bien en avoir une comme ça. Quelle tentation, ces deux grandes lèvres largement ourlées, cette fente intime sombre et profonde ! C’est une vulve charnue. Chez moi, c’est encore une petite zézette pas tout à fait finie, à peine gonflée. Juste une fente rose qui partage l’entrejambe, avec un duvet blond autour.

— Fais voir ! Ne fais pas la timide ! Je ne te cache rien, moi !

Un peu honteuse, mais excitée aussi, Martine descend du lit, tourne le dos à sa copine et retire ses vêtements, dévoilant l’envers de sa personne, à commencer par son joli petit cul d’adolescente. Avec ses longs cheveux d’or qui tombent sur ses épaules et sa peau claire, elle ressemble à une collégienne suédoise.

— Bon, tourne-toi, maintenant ! Il faudra bien que tu le fasses un jour pour Boris ! C’est un entraînement, Martine. Allez ! Demi-tour et les mains derrière le dos !

— Toi, alors !

— Eh bien, voilà : c’est parfait ! Faut pas les cacher, tes petits seins ; si mignons, si tendres, si ronds... Ouvre un peu les jambes maintenant... Ah, la jolie zézette ! Elle est vraiment discrète, attendrissante sous sa fine touffe de duvet blond. Pose les mains de chaque côté de ta fente et écarte un peu les bords... oui encore... Ah, super ! Quel joli fruit rose, bien juteux ! Viens t’allonger près de moi, maintenant. On va jouer aux dames.

Martine rejoint son amie sur le lit et s’allonge sur le ventre, à côté d’elle. Les deux filles sont serrées l’une contre l’autre, leurs peaux se touchent. Louise se tourne sur le côté ; prenant appui sur un coude, elle relève le buste et ses seins généreux ballottent avec grâce. Elle penche son visage vers Martine, les mèches noires de ses cheveux tombent le long de ses joues. Elle contemple le dos lisse de l’autre fille, relève délicatement ses longs cheveux blonds et soyeux, les dispose sur le côté du visage angélique. Elle dégage la nuque tendre, parsemée d’un fin duvet qui brille dans la lumière. La belle jeune fille brune incline la tête vers le cou de son amie, avance les lèvres de sa bouche sensuelle et dépose sur cette peau fine un chapelet de baisers chauds et légers. Martine frissonne, apprécie les sensations, se laisse faire... Elle est encore un peu surprise, certes, mais pourquoi pas, après tout ? C’est aussi agréable avec une fille qu’avec un garçon.

De ses lèvres sensuelles, la brune gourmande effleure ensuite les douces épaules de son amie, puis ses bras graciles. Du bout de sa langue rose, Louise lèche le dos de Martine. Elle suit le creux qui mène aux reins, remonte vers la nuque, jusqu’à la racine des cheveux, redescend encore... Sous cette caresse de velours, la blonde frissonne, ronronne, fait entendre des murmures de bien-être.

Louise se rapproche des fesses de sa jeune amie. Elle y pose sa main chaude. Elle les caresse en tous sens, suivant doucement leurs courbes, épousant leur volume. Ses doigts se mettent à pétrir les deux hémisphères tentateurs. Ils se glissent dans le sillon qui les sépare. Louise mordille le joli petit cul de sa copine, en lèche l’étroite vallée du bout de la langue, commence même à titiller l’anus étoilé. Mais là, Martine se crispe brusquement.

— Non ! Pas ça !

— Comme tu voudras, princesse : je suis ta servante. Que veux-tu, elles me plaisent tellement tes fesses ! Tu es un coussin de plumes sur lequel il est doux de se reposer...

Ce disant, Louise enjambe le corps de son amie et s’allonge complètement sur son dos qu’elle caresse de sa poitrine généreuse. Elle glisse les mains sous le buste de Martine dont elle enveloppe les modestes nichons dans ses paumes veloutées. La brune chuchote à l’oreille de la blonde :

— Allonge les bras sous ton ventre et place les mains sur ton sexe... Caresse-toi devant, pendant que je te caresse derrière...

— Qu’est-ce que tu vas inventer, encore ?

— La chevauchée des amazones, ma chérie !

Louise plaque son ventre souple contre les fesses rebondies de sa copine. Elle rythme ses mouvements de bassin pour masser les rondeurs de la blonde. La houle lascive s’accentue. Le beau cul épanoui de la brune se lève puis s’abaisse, en se contractant pour presser fortement les petites fesses de Martine écrasées par le pubis bombé de Louise. Celle-ci, de plus en plus excitée, ouvre largement les cuisses de part et d’autre du corps de la blonde. Ainsi, elle met sa vulve en contact avec la peau fine et douce de l’autre fille. Elle se frotte sur elle en se balançant d’avant en arrière. Ces mouvements exacerbent le clitoris qui gonfle, s’érige au bout de son capuchon et qui commence à faire venir des étincelles de volupté... Louise halète, feule, accélère sa chevauchée comme une diablesse en chaleur.

Gagnée à son tour par la recherche incontrôlable du plaisir, la pouliche blonde tripote avec ardeur son petit abricot ruisselant. Soudain, ses cuisses se resserrent, ses jambes se tendent, ses pieds se raidissent. Martine ressent des contractions délicieuses dans les profondeurs vides de son sexe quémandeur. Les spasmes de l’orgasme déferlent dans son ventre, vague après vague, et lui font perdre conscience. C’est à peine si elle entend les cris rauques de Louise qui se trémousse avec frénésie sur son derrière, où sa vulve grasse laisse des traînées fluides.

Terrassée à son tour par le cyclone de la jouissance, l’amazone se laisse choir sur le côté. Rouge et essoufflée, Martine se retourne, refait surface, le corps brillant de sueur. Les deux amies échangent un baiser, s’enlacent tendrement, seins contre seins. Elles entrecroisent leurs cuisses et leurs jambes. Elles ne bougent plus, retrouvent le calme, et le sommeil les gagne.

C’est la sonnerie du téléphone qui les réveille. Louise se lève en sursaut et va répondre, au salon. Puis elle revient dans la chambre.

— C’était ta mère, Martine. Elle voulait savoir si on avait terminé notre travail. Je lui ai répondu qu’on avait bien avancé...

— Tu parles !

— Mais il est à peine quatre heures, Martine. C’est pas à six heures que tu dois rentrer ? On a encore le temps ! On va se faire un goûter et, après, on bossera un peu.

Goûter, papotages, rigolades... le temps passe. Pour Martine, c’est le moment de rentrer chez elle.

— A demain, Louise ! Merci pour ton accueil. Tu sais recevoir et... tu sais donner aussi !

— A demain, Martine ! Passe une douce nuit. J’espère que je tiendrai une bonne place dans tes rêves...

CHAPITRE XI

Retour au lycée et papotages

Lundi midi ; cantine du lycée. Louise, portant son plateau du self, rejoint Martine, déjà attablée, qui lui dit son inquiétude de ne pas l’avoir vue de la matinée. Louise avoue qu’elle a eu du mal à se réveiller ce matin et qu’elle est arrivée en retard au lycée. La surveillante générale l’a expédiée en permanence. Ce n’était pas une combine pour revoir Raphaël. Il n’est pas de service en début de semaine. La perm était surveillée par mademoiselle « Snake », une pionne un peu revêche qui a un regard de sado derrière ses lunettes d’acier. Louise la verrait bien avec des cuissardes noires et un fouet à la main !

— Mais dis donc, Martine, moi non plus, je ne t’ai pas vue à la récré de la matinée. Où étais-tu passée, hein ?

En rougissant, la jolie blonde avoue qu’elle se trouvait dans les vestiaires du gymnase, avec Boris. Contrairement à ce qu’insinue tout de suite son amie, ils ne se sont pas mis en petite tenue. Quelqu’un aurait pu les surprendre. Ils établissaient un plan pour se retrouver au jardin exotique, mercredi après-midi. Boris veut prendre Martine en photo. Il a fait un stage au club du lycée.

— Très bien, ça ! Moi, pendant ce temps, je serai reprise en main par l’excellent Raphaël.

— Tu parles ! Mais dis-moi, ce matin, ta mère ne t’a pas réveillée, alors ?

Louise explique que le lundi, l’agence d’assurances étant fermée, sa mère fait la grasse matinée. Ce n’est pas du luxe après ses samedis et dimanches mouvementés ! La veille au soir, elle est rentrée avec les yeux fatigués, des cernes comme des soucoupes, la coiffure en désordre. Sa culotte en dentelle devait être bien crémeuse. Il lui a fallu plus d’une heure de remise en forme dans la salle de bains, pendant que Louise préparait le dîner.

— Au fait, tu finis pas tes frites, Martine ? Alors passe-moi ton assiette... merci !

— Quel régime, Louise ! Des pizzas chez toi, des frites ici ! Et là, tu as choisi en plus une pâtisserie pour ton dessert. Tu exagères ! Tu vas ressembler à une school-girl américaine, nourrie de hamburgers, arrosée de Coca-cola et gonflée comme un boudin.

— Ah, l’horreur ! C’est vrai, tu as raison : je vais alléger mon régime. N’empêche, les hommes préfèrent les filles avec des formes opulentes qui leur permettent d’en avoir plein les mains.

A sa copine, qui observe qu’elle semble avoir une grande expérience des garçons, Louise répond que c’est parce qu’elle a commencé tôt. Après l’été où elle a perdu son innocence, elle est entrée en classe de troisième avec le feu au cul. Elle n’arrêtait pas de draguer les garçons de sa classe et même des autres groupes, avec une préférence pour les sportifs bien baraqués ou pour les bouffons marrants. Par contre, elle n’aimait pas les petits intellos, genre élèves modèles, timides, coincés, trop bébés... Résultat des courses : une collection de sales notes ; des appréciations qui mettaient sa mère en rogne ; l’annonce du redoublement par le conseil de classe. Pendant sa seconde année en troisième, elle s’est montrée plus raisonnable et le passage au lycée n’a pas posé de problème. Cependant, elle avait encore quelques amourettes. Ce n’était pas elle qui les cherchait, c’étaient plutôt les garçons qui la draguaient à cause de sa réputation de fille facile. En fait, elle flirtait surtout. Pour baiser, elle était encore jeunette : ça lui faisait mal plutôt qu’autre chose. Et puis, ses partenaires étaient immatures, trop nerveux, trop pressés, inexpérimentés, de vrais éjaculateurs précoces, tous. C’est catastrophique avec les adolescents ! Ils sont très décevants. Souvent ils se croient drôles, alors qu’ils sont lourds. En général, ils parlent trop fort, ne savent pas être discrets. Ils fument pour faire les hommes, ces blancs-becs, mais ils puent le tabac froid à plein nez... Punaise, cette odeur repoussante dans les cheveux, dans les fringues, dans l’haleine ! En plus, beaucoup ont tendance à mépriser les filles, à se croire les plus forts et les meilleurs. Certains sont carrément agressifs et cherchent la bagarre sous n’importe quel prétexte. Des vrais machos ! Mais ces cons-là n’avaient aucune chance, avec elle. Elle ne les regardait même pas. Et des vulgaires... Qu’est-ce qu’il y en a parmi les garçons ! A peine sortis de l’enfance, ils se donnent des airs d’affranchis en parlant l’argot, le verlan, en sortant des mots grossiers, des injures à tout bout de champ. Beurk ! En plus, bien des mecs de leur âge sont d’une propreté douteuse ! Jamais de shampoing dans leur tignasse ; jamais un coup de brosse sur leurs dents de cheval ! Et les ongles ? C’est à dégoûter les filles d’offrir leur intimité à des doigts aussi répugnants. Le pire : quand un jeune mec te demande de lui caresser la bite, tu finis par décalotter son gland et alors... l’odeur... un vieux camembert ! Et y en a qui voudraient qu’on les suce !

— Ah, tais-toi, Louise ! Tu vas me faire vomir !

— Bon, il faut quitter le réfectoire, maintenant. On va dans la cour ou au C.D.I ?

— Dans la cour ; j’ai pas envie de m’enfermer tout de suite. On a trois heures de classe cet aprèm.

Dans la grande cour, Martine dit à son amie qu’elle commence à mieux la comprendre. Elle aime les filles, elle l’a prouvé hier. Elle pense qu’elles ont les qualités inverses des défauts des garçons.

— C’est un peu ça... Mais je sais qu’on peut trouver aussi de véritables pestes chez les filles !

— Second point : je crois savoir, Louise, pourquoi tu ne cherches plus tes petits copains parmi les élèves du lycée. Trop jeunes pour toi, tous ces petits branleurs ! Toi, il te faut des hommes accomplis, avec du tact, de la discrétion et... toute l’expérience souhaitable !

— Exactement, Martine ! Je pense que j’aurai bien plus de satisfaction avec des hommes, des vrais... Mais pas des vieux, quand même ! Moi, je veux qu’ils soient jeunes et beaux, mes mecs ; très gentils, aussi.

— Et endurants au lit, surtout ! Hé ?

— Tu es une voyante extralucide, ma chère Martine...

CHAPITRE XII

Une visite à surprises

Ce mardi, Louise s’est sentie nerveuse toute la journée. Elle n’a pas cessé de se poser des questions à propos de l’invitation apéro que sa mère a proposée au jeune pion étudiant. Est-ce que Raphaël va venir ? Quelle opinion aura-t-il du foyer dans lequel elle vit ? Et lui, est-ce qu’il plaira à sa mère ? Bref, cette rencontre va-t-elle se passer comme elle l’espère ?

Maintenant, elle est enfermée dans sa chambre, essayant de réviser son dernier cours d’histoire, mais elle a bien du mal à se concentrer. Guettant le coup de sonnette espéré, elle dresse l’oreille au moindre bruit. Pour le moment, ce sont les échos de robinetterie et de sèche-cheveux venant de la salle de bains qui l’agacent. Ça fait bien une heure que sa mère est là-dedans : qu’est-ce qu’elle fabrique ? Oui, elle est rentrée plus tôt que d’habitude, aujourd’hui. Ah, enfin, elle ouvre la porte ! C’est pour en fermer une autre : celle de sa chambre. Là, elle va sûrement choisir des fringues appropriées et vérifier son look dans la glace de l’armoire, celle qui reflète si bien certains ébats sur le grand lit, juste en face...

Six heures et quart. Le visiteur est attendu entre six heures trente et sept heures : ça approche !

— Louise ! Tu peux venir m’aider à préparer le plateau d’amuse-gueules ?

— Je viens, maman ! Oh ! Comme tu es belle ! On dirait que tu vas à une réception !

— Tu te fiches de moi... Qu’y a-t-il de plus simple que cette robe d’été ?

N’empêche que le vêtement est une légère cotonnade blanche aux transparences suggestives, très courte en bas et ne cachant presque rien en haut. Deux fines bretelles la retiennent sur les épaules à la rondeur douce, une profonde échancrure au niveau du buste donne un aperçu prometteur sur la poitrine qui gonfle le tissu souple ; une large plage de peau claire, parsemée de taches de rousseur, est partagée par le sillon profond qui sépare les seins, bien serrés l’un contre l’autre.

— Super, ta nouvelle robe !

— Les nouveautés pour les vacances commencent à sortir. J’en ai profité.

La mère quitte la cuisine pour déposer des verres sur la table basse du séjour. Vue de dos, la petite robe fait beaucoup d’effet aussi. Encore plus échancrée derrière que devant, elle laisse voir presque tout le dos, une peau claire d’Irlandaise agrémentée de quelques grains de beauté et de fines taches de rousseur. Quant aux fesses ! Le tissu est si tendu sur la cambrure des reins et le volume saillant du cul que les ourlets de la culotte se dessinent parfaitement à chaque pas. Les jambes, aux mollets bien tournés, paraissent encore plus longues avec cette paire de chaussures blanches à talon haut.

— Tu me trouves bien coiffée, Louise ?

— Ah, oui ! Ça te va parfaitement, ces ondulations rousses qui se prolongent sur tes oreilles et sur ton cou.

Louise remarque aussi que sa mère a maquillé ses grands yeux verts pour en souligner l’éclat, qu’elle a refait le tour de ses lèvres et que, sous son cou, pend une goutte d’ambre retenue par une fine chaînette en or. Il y a encore un détail. Louise sait qu’il y a autre chose dans toute cette panoplie de séduction. Mais quoi ? Ah, oui ! Les ongles. Sa mère a étalé du vernis sur ses ongles, même aux orteils : un rouge très sombre qui ajoute un charme de plus.

Louise commence à se demander pourquoi sa mère s’est mise en frais de cette façon. Elle ne reçoit jamais personne depuis son divorce. Est-ce la visite attendue ce soir qui l’émoustille ainsi ? Du coup, Louise décide d’aller se changer. Là, elle fait pitié avec son jean fatigué et son T-shirt décoloré !

Louise retourne dans sa chambre. Elle se déshabille, change de string, enfile la minirobe qu’elle portait le jour où elle a montré ses charmes au pion du lycée. Elle passe dans la salle de bains pour donner un coup de brosse à ses cheveux. A ce moment-là, « dring ! dring ! ».

— Louise, tu veux bien ouvrir, s’il te plaît ?

La belle brune va à la porte d’entrée, le cœur battant. Elle ouvre : c’est bien lui ! Il est là, le mignon Raphaël, souriant, le regard doux, tenant assez gauchement un bouquet de fleurs. Il est vêtu d’un costume gris en flanelle et porte un polo bleu marine ras du cou. Simple mais chic, ce jeune homme !

— Bonjour, monsieur ; entrez donc ! Maman ! C’est Raphaël !

Comme si ça pouvait être quelqu’un d’autre...

— Prenez place au salon, j’arrive... répond la mère du fond de la cuisine.

Un peu intimidé, Raphaël s’installe sur le bord du canapé et jette des regards discrets autour de lui pendant que Louise dispose le bouquet dans un vase. Quand la mère sort de la cuisine, le jeune homme se lève et s’avance vers elle qui lui tend la main, le regard brillant et le sourire aux lèvres.

— Bonsoir, Raphaël ! Je suis très heureuse de faire votre connaissance. Appelez-moi Maryvonne, ce sera plus simple entre nous... et vous devinerez mes origines bretonnes !

— Il est vrai que vous êtes une parfaite représentante de la beauté celtique.

— Merci, c’est gentil. Asseyons-nous. Qu’est-ce que je vous sers à boire ? Et merci pour votre bouquet. Il ne fallait pas...

La conversation s’engage, accompagnée par le tintement des glaçons. La maîtresse de maison arrive très habilement à savoir ce qui l’intéresse : Raphaël a vingt et un ans, il prépare une licence en droit ; il habite un studio confortable dans un immeuble neuf, pas très loin du lycée. Maryvonne note l’adresse, au cas où... Le numéro de téléphone, elle le connaît déjà puisque sa fille le lui a indiqué. Louise sirote son jus de fruits sans dire un mot. Elle écoute, elle observe, et en veut un peu à sa mère de capter toute l’attention du beau jeune homme. Maryvonne n’arrête pas de lui faire la conversation, tout en croisant et décroisant les jambes devant lui, prenant un air faussement ingénu pour lui montrer des cuisses que la robe courte ne peut pas recouvrir. Parfois même, assise sur un pouf face au canapé, elle relève les genoux vers son buste, découvrant ainsi le dessous de ses cuisses et même le fond de sa culotte blanche. Louise, assise à côté de Raphaël, a presque envie d’en rire. Le jeune homme doit penser que c’est une habitude dans cette famille d’exhiber ainsi ses charmes féminins. D’autant plus que, l’instant d’après, Maryvonne se lève pour servir une autre rasade au visiteur et qu’elle en profite pour bien se pencher, presque sous son nez, en lui offrant une vue plongeant sensationnelle sur le décolleté parfumé qui laisse voir une bonne partie des seins généreux. Elle arbore un sourire bizarre et son regard brille de plus en plus... Est-ce le whisky qui commence à faire effet, ou est-ce la satisfaction de constater que Raphaël a mordu à l’appât, qu’il est déjà fasciné et qu’il ne sera pas bien difficile de le soumettre à son plaisir de femme ardente et conquérante ?

Louise en veut aussi à Raphaël de s’intéresser plus à sa mère, une femme mûre, qu’à une belle et fraîche jeunette comme elle. Pourtant, au lycée, l’autre jour, il n’avait d’yeux que pour l’intimité érotique qu’elle avait su offrir à son regard. Et si elle avait arrangé la rencontre de ce soir, c’était bien pour poursuivre son avantage et continuer le jeu de la séduction avec cet étudiant, sous prétexte de leçons particulières, mais voilà qu’il semble regarder ailleurs, ce traître ! Comment ça va se passer, demain après-midi ?

Demain... On en parle, justement. Raphaël se lève en remerciant Maryvonne pour son accueil. Elle lui dit qu’elle compte bien sur ses lumières pour remettre à niveau sa fille en français. Poignées de mains devant la porte de l’appartement, dernières salutations aimables sur le palier... C’est fini.

Louise et sa mère dînent dans la cuisine. Maryvonne ne tarit pas d’éloges sur Raphaël qui lui a fait une si bonne impression. Elle recommande à sa fille de se montrer attentive et pleine de bonne volonté pour que ces leçons particulières soient profitables. Louise sourit. Elle se demande si sa mère va payer en nature. Elle a parfois lu ça dans des bouquins et dans des magazines. Il paraît que, bien souvent, les femmes mûres préfèrent la complicité de jeunes amants à celle de partenaires un peu « amortis ». Avec des jeunes, elles se sentent jeunes aussi. Inversement, beaucoup de jeunes filles, comme Louise, déçues par les garçons de leur âge, se laissent séduire par les tempes grisonnantes des beaux messieurs. Ah, les mystères de l’amour ! Louise en rêve toute la nuit.

CHAPITRE XIII

Une leçon... très particulière

Ce matin, au lycée, Louise n’a guère pu parler avec sa copine préférée. Martine était toujours avec Boris. Peut-être organisaient-ils leur plan photo pour l’après-déjeuner ? Maintenant, Louise est chez elle, seule, comme tous les mercredis après-midi. Pas pour longtemps... Raphaël doit venir à quinze heures pour une première séance de rattrapage. La belle lycéenne est vaguement inquiète : le jeune étudiant se montrera-t-il aussi froid à son égard qu’il l’a été hier au soir ? Mais elle est bien décidée à prendre sa revanche et à l’exciter grave !

Pour commencer, elle soigne sa présentation, très simple mais diablement sexy. Elle enfile son minishort de l’été dernier ; difficilement, car il a dû rétrécir au lavage ; ou alors... aurait-elle pris quelques rondeurs de plus ? Tant mieux ! Le short sera encore plus serré et mettra parfaitement en valeur sa jeune croupe. La coupe boxer fait passer le tissu au ras des cuisses et des fesses. Si c’est pas tentant, ça ! Sur son buste, Louise met un haut qui se lace dans le dos, tient presque tout seul sur les seins et laisse voir toute la tendre région du nombril. A moins d’être pédé, ce à quoi elle ne croit pas une seconde vue la façon dont il mate les filles, il ne va pas résister, le Raphaël ! Enfin elle restera pieds nus, comme une petite sauvage.

Dring ! Dring !

« Déjà là ? Mais il est en avance... C’est bon signe : il est pressé de me voir ! » Louise va ouvrir la porte et l’ange apparaît, habillé d’un pantalon beige plein de poches et d’un polo marron. Il écarquille un peu les yeux en découvrant la tenue de sa belle élève. Il lui sourit et franchit la porte en disant :

— Bonjour, mademoiselle !

— La mâââd’moâselle vous dit bonjour, môssieu ! Fais-moi plutôt un bisou, crétin ! dit Louise en entourant le cou de Raphaël de ses bras souples.

Le jeune homme reste interdit. Il ne s’attendait pas à un accueil aussi démonstratif ! Mais, tout compte fait, il trouve agréable de sentir contre lui le corps désirable de cette belle brune qui le regarde de ses yeux verts implorants, qui lui tend ses lèvres entrouvertes. Raphaël pose ses mains sur les épaules de Louise, penche la tête vers son visage bronzé et l’embrasse... sur la joue, pudiquement. Elle lui rend son baiser, l’entraîne dans la cuisine, sert deux jus d’orange, et lui propose de visiter l’appartement pour qu’il se sente comme chez lui. Le jeune homme hésite mais accepte.

— Suivez le guide ! Là, c’est ma chambre.

— Oh, très bien rangée, bravo ! Et j’aperçois vos affaires de français sur la table. On y va ?

— Pas trop vite, Raphaël ! Venez voir celle de ma mère, d’abord. Entrez !

— Très feutrée, très confortable ! Quel grand lit !

— Oui, mon père est parti mais le lit est resté. Et vous avez vu, en face, l’armoire à glace ? Heureusement qu’elle n’a pas enregistré toutes les images... Mais le plus intéressant est là, dans la commode-coiffeuse. Approchez ! Venez près de moi si vous avez peur. Vous croyez que le diable va sortir d’un tiroir ?

— Je crois surtout que je ne devrais pas être ici !

— On partira après, mais jetez d’abord un coup d’œil !

Louise ouvre le tiroir du haut, plein de soutiens-gorge qu’elle agite en riant au nez du jeune étudiant un peu gêné. Elle ouvre ensuite le tiroir inférieur qui contient une collection de petites culottes, de slips, de strings, de boxers... Toutes les couleurs, toutes les fantaisies... Louise observe Raphaël du coin de l’œil et s’amuse de le voir fasciné par ces fanfreluches de dame. Ah, le pouvoir de la lingerie sur les hommes !

— Lesquelles préférez-vous, monsieur ? C’est pour votre femme ? Si c’est pour votre maîtresse, je vous conseille plutôt ces modèles...

Et Louise dispose quelques dessous sur le marbre de la commode, en mettant bien en évidence leur délicieux entrejambe qui focalise le désir des hommes vicieux.

— C’est excitant, n’est-ce pas, ces dentelles et ces transparences ?

Raphaël ne sait que répondre : il commence à avoir la gorge sèche ! D’autant qu’il voit maintenant la belle fille brune détacher tranquillement son petit haut et le déposer sur les soutiens-gorge du premier tiroir.

— Mais... qu’est-ce que vous faites ?

— Cher monsieur, je vous présente le clou de notre nouvelle collection : le soutien-gorge cent pour cent transparent ! Et d’une douceur... Constatez vous-même !

Louise prend la main de Raphaël et la pose sur sa poitrine découverte, ferme, arrogante. Le jeune homme capitule : inutile de résister à une diablesse aussi séduisante. La fille lui tourne le dos et colle sa croupe rebondie contre le bas-ventre du jeune homme dont elle guide les mains sur ses seins magnifiques. Raphaël sent sa verge grossir et durcir. Louise flatte doucement ses fesses, encore prisonnières du minishort, contre la braguette distendue qui l’excite. Elle ajuste aussi le miroir ovale et basculant de la coiffeuse pour que son partenaire puisse voir sa poitrine et son ventre.

— Alors, monsieur, ça vous plaît beaucoup, ce soutif transparent, on dirait ! Mais je peux aussi vous présenter notre exclusivité : la petite culotte invisible !

Louise fait glisser la fermeture de son short minimum, balance les hanches pour le faire descendre. Elle le retire de ses chevilles et le place, lui aussi, sur le dessus du premier tiroir resté ouvert. La voilà entièrement nue, belle comme une statue de déesse...

Elle s’amuse des effets ravageurs de son jeu scabreux. Raphaël ne bouge plus ; il est tétanisé par un trouble lascif. Il rougit, la sueur perle sur son front. Son regard bleu fixe la magnifique nudité féminine qui s’offre à lui, avec une intensité presque inquiétante.

— Ah ! monsieur, excusez-nous. Il fait trop chaud dans nos salons ! La climatisation est en panne. Mettez-vous donc à l’aise !

Mais il reste planté devant la commode aux dessous comme un mannequin de vitrine. Nue et appétissante ainsi qu’une hétaïre antique, Louise tourne autour de l’éphèbe et se met à le déshabiller. Il se laisse faire... Hop ! Plus de chandail ! A la braguette, maintenant ! Louise s’agenouille face au complaisant jeune homme, prend tout son temps pour palper le devant du pantalon, pour faire glisser la fermeture et abaisser l’étoffe le long des jambes. C’est un blond, Raphaël : il n’a pas de poils. Mais il a un bon paquet dans son caleçon boxer blanc en latex. Les hommes aussi peuvent être sexy. Louise profite de son emprise sur l’étudiant, statique et résigné, pour caresser son ventre plat et musclé en promenant une main douce autour du nombril masculin ; l’autre main contourne le corps, se pose sur la partie du sous-vêtement qui recouvre les fesses. Elle tâte, elle savoure : il est bien foutu, ce mec ! Il a un beau petit cul musclé et ferme. Raphaël commence à fermer les yeux, à pousser de profonds soupirs ; mais il ne proteste pas !

Au contraire, il écarte les jambes, prend la position d’un marin sur un pont bercé par le roulis. Il pose ses mains sur la tête de Louise, caresse sa chevelure de jais et, délicatement mais sans hésitation, il pousse le visage de la fille contre la bosse qui déforme son joli caleçon. Louise hume avec délice l’odeur un peu piquante qui imprègne le tissu à cet endroit si intime. Ouvrant la bouche, elle suit le long bourrelet cylindrique qui barre en diagonale le devant du sous-vêtement, depuis les couilles jusqu’à la ceinture élastique, tout en haut. Elle chauffe cette verge, encore cachée mais dure, en y soufflant des bouffées de respiration ; elle mordille parfois l’épaisseur de la banane virile. Raphaël gémit avec satisfaction... une élève très douée, cette lycéenne !

L’élève très douée passe à l’étape suivante, en prenant bien son temps, comme une courtisane chinoise. Plaçant les mains sur le haut du boxer en latex, elle en saisit la ceinture élastique et retourne le tissu vers le bas, comme si elle retirait la peau d’une bête. Elle découvre les fesses, les caresse. Ensuite, c’est l’instant palpitant : elle abaisse d’un coup tout le devant du slip, jusqu’aux cuisses de l’homme... Ah, joie de la vie ! Louise recule à temps son visage pour ne pas recevoir un coup de la bite projetée comme un ressort dès l’instant où aucune barrière ne la retient plus. Une broussaille de poils clairs et frisés couvre le bas-ventre de Raphaël, cache ses testicules tirés vers l’intérieur du corps sous l’effet d’une érection intense.

Louise peut enfin admirer la réalité de l’attribut viril qui occupe une si grande place dans ses rêves lascifs. Là, ça dépasse tout ce qu’elle espérait trouver avec Raphaël ! Cette fille, qui n’est pourtant pas une jouvencelle, n’a encore jamais vu un membre pareil. Quelle bite, mesdames ! Pas très longue mais épaisse comme un concombre, lourde, frémissante ! En plus, il bande tellement, ce cher Raphaël, que la peau de sa verge, complètement étirée, découvre entièrement le gland. Phénoménal ! On dirait une grosse prune violette, luisante et charnue, avec une goutte brillante qui perle à la sortie du méat. Louise saisit le cul du jeune homme d’une main, s’empare de la verge de l’autre. Elle ne peut pas l’enserrer complètement entre ses doigts, mais elle constate sa chaleur et sa fermeté. Elle approche lascivement sa bouche gourmande, pointe sa langue vers le méat, y cueille la perle de rosée et lèche ce gland chaud et odorant, à la façon dont elle savourerait une boule de sorbet au cassis.

— Qu’est-ce que tu fais, Louise ?

— Ça ne te plaît pas ?

— Oooh... si !... Oui... Continue... aaaah... c’est si bon !

La lycéenne vicieuse entreprend ensuite de caresser avec sa langue tout le reste de la bite que sa main habile commence à branler doucement. Elle y sent parfois une pulsation qui fait tressaillir le membre viril et le courbe encore plus fermement vers le haut...

— Aaaah... Arrête un peu... C’est trop jouissif... Tu vas me faire venir... Non ! Arrête !

Louise a pitié de son partenaire. Elle lâche prise et se relève. Une fois debout, elle plaque sa nudité élastique et tiède contre le corps de l’éphèbe. Elle pose des baisers sur ses pectoraux. Elle chatouille son torse avec ses tétons que l’excitation a fait saillir. Elle appuie son ventre contre celui de Raphaël, emprisonnant la verge chaude et rigide entre les deux peaux douces. Le cul féminin se contracte et pousse le bassin de la fille contre celui du jeune homme. Les deux amants se caressent mutuellement le dos et les fesses. Mais Louise pense qu’il faut compenser leur différence de taille. Alors, elle va chercher les deux gros oreillers à la tête du lit et les pose sur la moquette, devant la commode toujours recouverte par l’exposition des lingeries coquines de sa mère. Elle surprend le regard de Raphaël qui a l’air de s’admirer dans le miroir ovale posé sur le marbre du meuble aux sous-vêtements.

Le jeune étudiant est habituellement assez fier de sa puissante virilité mais, là, il se demande si une jeunette comme Louise ne va pas être effrayée à l’idée de se faire pénétrer par un tel morceau ! Quant à la lycéenne, la vue de cette grosse bite encore en érection et parfaitement horizontale lui inspire une autre idée de jeu.

— Oh, le joli portemanteau ! Ce sera parfait pour la vitrine extérieure de la boutique. Je vais y suspendre quelques strings.

Elle en prend dans le tiroir de la commode et choisit aussi un soutien-gorge blanc et un autre mauve qu’elle passe autour du cou de son mannequin.

— Et voilà... chez nous, c’est le collier des Vahinés.

Une fantaisie de plus qui fait sourire Raphaël, pendant que Louise se place entre lui et la commode. Faisant face au miroir, la demoiselle prend appui sur le marbre du meuble couvert de dessous ; elle écarte les jambes, se surélève grâce aux oreillers et, tendant son cul magnifique vers l’homme qui bande dans son dos, elle se fait charmeuse et lui susurre :

— Je vous attends, maître... Vous ne voulez pas en profiter ?

— Oh, si ! Vous êtes diablement tentante, mademoiselle Louise ! Surtout, gardez cette pose : elle m’inspire...

Raphaël dit cela en contemplant l’abricot niché entre les cuisses et les fesses de la fille et en retirant les lingeries dont elle l’avait lui-même affublé. Il s’avance contre la belle qui s’offre à lui en tournant le dos et en bombant son cul autant que possible. Fléchissant légèrement les genoux, l’étudiant se met à la bonne hauteur pour placer sa grosse verge horizontale sous le fessier accueillant de la lycéenne. Ensuite, posant ses mains viriles sur les hanches douces de la fille, il met son bassin en branle d’avant en arrière, imprimant à sa queue raide le mouvement d’un piston qui avance et qui recule ; qui revient et repart, qui continue... Ainsi, le membre épais du jeune homme frotte lascivement la vulve de la demoiselle qui commence à se trémousser de plaisir...

Raphaël poursuit cette caresse, excité comme un étalon à la vue de ces jeunes rondeurs féminines qui semblent parfois se soulever sous la puissante pression du phallus. Louise est aux anges ! Sa vulve devient chaude, humide, et gonfle doucement. Les grandes lèvres du sexe forment deux bourrelets de part et d’autre de la longue fente. On dirait des saucisses de Strasbourg ! Au bout de la bite en rut, le gland rubicond et charnu s’insinue avec délice dans la vallée de velours, fluide et glissante. Il écarte les nymphes, plonge à peine dans le seuil trempé du puits d’amour. Mais Raphaël ne cherche pas à aller plus loin. Connaissant ses dimensions intimes, il sait qu’il pourrait faire mal à sa partenaire s’il essayait de forcer un passage encore très jeune et trop étroit. Mieux vaut éviter les profondeurs vaginales pour le moment, et rester en surface, où les sensations peuvent être aussi intenses. Surtout lorsque, à l’autre bout du sillon, le bouton de rose féminin en plein délire devient turgescent, hypersensible et se dresse hors du capuchon, avide de rencontrer le gland viril avec lequel chaque contact provoque un pétillement de volupté.

Tête inclinée vers son bas-ventre, Louise regarde le manège excitant de la grosse bite qui, au bout de sa course, dépasse fièrement sous la bosse du pubis pour disparaître aussitôt avec le mouvement de recul ; puis elle reparaît, avec un gland de plus en plus luisant ; elle disparaît, elle revient... La fille pousse des petits cris de bête, ressent des sensations de plus en plus agréables. Des contractions voluptueuses commencent à étreindre le vide intérieur de son sexe ; des étincelles de plaisir semblent jaillir de son clitoris, traverser son ventre, atteindre sa poitrine...

Justement, Raphaël vient de poser ses mains sur les seins fermes et généreux de la belle brune ; il les pelote avec bonheur ; il en triture les petits bouts excités et durs. En même temps, il regarde avec concupiscence les culottes de femme étalées sur le marbre de la commode, pensant à la séduisante Maryvonne qui l’a tant émoustillé la veille. Obsédé par le fantasme vicieux de posséder en même temps la mère et la fille, il ne contrôle plus sa bite qui coulisse de plus en plus vite dans la fente trempée de mouille. Raphaël sent que ça commence à picoter dans la racine de ses couilles et que sa verge tressaute de plus en plus. Soudain, la montée irrésistible de la jouissance traverse son phallus en extase, comme une secousse puissante qui dilate le bout du gland. Le jeune homme se met à haleter comme un chien et pousse un long râle lorsque des jets de foutre jaillissent avec force et abondance, couvrant de flaques blanchâtres les petits vêtements que Louise a déposés sur le tiroir au moment où elle s’est dénudée. Une chance pour les soutiens-gorge de sa mère qui se trouvent dessous et qui ne porteront aucune souillure suspecte.

A la vue de cette pluie d’amour, Louise se livre sans retenue au déferlement de l’orgasme. Son corps est traversé par une tempête de vagues voluptueuses. A demi consciente, la fille se laisse glisser sur la moquette. Ses jambes se tendent, tétanisées par l’intensité de la jouissance. Ses cuisses sont agitées de tremblements. Ses fesses se soulèvent, son ventre frémit et sa vulve coule comme une source.

— Chut, Louise ! Ne crie pas si fort : tu vas alerter les voisins ! dit Raphaël en lui plaquant un soutien-gorge sur la bouche.

— Hummm... J’étais partie si loin...

Le jeune homme couvre la belle avec les oreillers sur lesquels elle s’était juchée. Il part vers la salle de bains, ses habits à la main.

*
*     *

Plus tard dans la soirée.

— Ah, te voilà, maman ! Bonsoir ! Pas trop dure, ta journée ?

— Bof ! C’était un peu long, la mise à jour de la compta... Et toi, est-ce que tu as bien travaillé avec ton professeur particulier ?

Louise s’extasie : le jeune étudiant lui a fait réviser les conjugaisons du troisième groupe, pour l’orthographe, et l’a aidée à bâtir le plan de sa dissertation de littérature. L’enthousiasme de la jeune lycéenne suscite la perplexité de sa mère, qui s’étonne aussi de voir que le ménage a été fait partout, y compris dans la chambre dont la fenêtre est restée grande ouverte. Ces cours à domicile semblent éveiller chez sa fille un goût pour le travail qu’elle ne lui connaissait guère.

CHAPITRE XIV

Les unes avec les autres

Jeudi matin, dans la cour du lycée, Louise et Martine se retrouvent et elles se font la bise.

— Alors, Louise, cette leçon particulière, ça s’est passé comme tu voulais ?

— C’était chaud, tu sais ! Je te raconterai, mais pas ici.

Les deux copines se réfugient dans un coin de la cour du lycée et Louise révèle à son amie combien le surveillant est un bon coup, aussi bien à cause de sa technique impeccable que de sa grosse queue. Même après son départ, elle a joui grâce au sperme dont il avait arrosé ses vêtements.

— Le soir, quand je me suis mise au lit, j’ai pris sous mon oreiller mes petites fringues encore imprégnées de foutre et je me suis caressée en humant cette enivrante odeur d’homme. Je me tripotais la chatte en imaginant son épaisse queue dans mon con. J’ai joui comme une malade !

— J’espère que ta mère ne t’a pas entendue !

— Aucun risque : elle regardait le second film de la soirée à la télé. Mais dis-moi, comment ça s’est passé pour toi, ta sortie photo avec Boris ?

C’est au tour de Martine de raconter son mercredi après-midi. Elle l’a vécu comme un rêve. D’abord, le jardin exotique est un endroit tellement pittoresque. Ensuite, et surtout, son amoureux est un garçon si craquant ! Même quand ils ne font rien, ils sont heureux d’être ensemble :

— Vous redécouvrez l’amour platonique, si je comprends bien ! Enfin ! Si tu as besoin de suppléments, Martine, tu peux compter sur moi ! On ne vit qu’une fois, ma chère : il faut en profiter.

— J’en connais d’autres qui en profitent.

Devant la curiosité de son amie, la jolie blonde explique que la veille, après les photos, ils ont fait un bout de chemin ensemble, Boris et elle. Juste après qu’ils se soient séparés, à quelques rues de chez elle, elle a aperçu sur le trottoir, devant elle, Angelo, le roi de la pizza ! Il sortait d’un immeuble assez ancien, en compagnie d’une grande femme blonde bien habillée. Ils se sont arrêtés devant le portail et ont échangé un long baiser. Après, la dame est venue du côté de Martine. Angelo est parti à l’opposé. La femme était très maquillée, parfumée, portait des lunettes noires, une casquette, et tenait ses clefs de voiture à la main : une bourgeoise en goguette sans doute. Par curiosité, Martine est allée voir les noms sur les boîtes à lettres dans l’entrée de l’immeuble en question.

— Il y avait celui de notre don juan ! Il doit avoir un studio là-bas. Vu la taille de l’immeuble, il n’y a pas de place pour des apparts, là-dedans. J’ai pensé que ça t’intéresserait de connaître cette adresse, toi qui songes à draguer un homme à femmes.

— Tu n’as pas de cours de danse le samedi après-midi, toi, Martine. Tu serais vraiment sympa si tu surveillais le repaire d’Angelo en début d’après-midi, après qu’il ait quitté son restaurant et que ma mère m’ait déposée à la danse. J’aimerais savoir si elle va là pour retrouver son amant.

— En somme, tu m’embauches comme détective privé ? Tu as de la chance, ce week-end, Boris va chez ses grands-parents.

Quelques heures plus tard, c’est la fin des cours et la sortie des élèves. Louise et Martine n’ont pas le sourire : la journée a été épuisante. En outre, Louise a le moral au plus bas. Elle s’est aperçue que Raphaël faisait tout ce qu’il pouvait pour l’éviter. La veille, il était comme un volcan avec elle et, aujourd’hui, il s’est transformé en glaçon. Martine a beau lui expliquer que le surveillant est un pétochard, qu’elle est élève au lycée où il travaille et qu’avoir une liaison intime avec elle peut lui attirer de sérieux ennuis, elle n’y croit pas. Le soir où Raphaël est venu prendre l’apéro chez elle, le petit manège entre sa mère et lui ne lui pas échappé. Maman lui faisait du charme et ça semblait bien lui plaire.

Les craintes de Louise ne tardent pas à se confirmer. Au moment où elle arrive devant la porte de son appartement, elle entend sa mère, déjà rentrée, qui parle au téléphone. Louise colle son oreille sur le panneau de bois et surprend la fin d’une conversation.

« Non, non... aucun souci. Je viendrai vous apporter l’argent samedi après-midi. Allo ? Oui, bien sûr... mais naturellement, cher ami... Comment ? Moi aussi, je compte sur votre discrétion. Très bien. Alors à samedi. Au revoir ! »

C’est à ce moment que Louise ouvre la porte. Sa mère lui explique que Raphaël lui téléphonait

— Mauvaise nouvelle ! Sa fac l’a informé qu’il y aura désormais des séances de T.P. le mercredi après-midi. Il ne pourra donc plus assurer tes cours particuliers et tenait à m’en prévenir tout de suite. Il est très correct, ce jeune homme. On va bien trouver un autre professeur particulier. En attendant, on passe à table !

— Je vais me laver les mains et j’arrive.

Malgré une bonne odeur de gratin qui vient de la cuisine, Louise n’a plus d’appétit.

CHAPITRE XV

Changement de programme

Depuis la veille, Louise n’a plus goût à grand-chose. C’est tout de même trop rageant de se faire souffler son petit ami par sa propre mère, surtout quand on vient à peine de faire connaissance. Elle croyait pourtant l’avoir bien accroché, Raphaël. Que peut-il trouver de plus à une femme deux fois plus âgée que lui ? Elle sait, comme elle l’a expliqué un jour à Martine, que certains hommes jeunes éprouvent de l’attirance pour les dames mûres, comme s’ils cherchaient un substitut à leur maman, mais tout de même !

A midi, elle se sent encore plus désemparée. Martine a l’intention de rejoindre Boris, son amoureux, à la sandwicherie du square. Ils n’ont pas besoin d’elle... D’ailleurs, elle ne tient pas à assister à leurs roucoulades. Elle décide alors de se rendre chez Angelo.

Elle arrive au snack-pizzeria avant l’affluence. Elle peut choisir sa place, sur le côté du comptoir en brique, d’où elle a une vue parfaite sur le maître des lieux en pleine action. Angelo, tout de blanc vêtu, est très absorbé par ses préparations culinaires, mais il a quand même bien vu arriver la jolie brune qui s’était déjà assise là, l’autre jour. Il lui jette un regard de velours en lui souriant comme un apollon de Michel-Ange.

— Alors, mademoiselle, toute seule, aujourd’hui ?

Louise répond par une œillade coquine qui la dispense d’une plus ample explication.

— Va bene ! murmure Angelo.

La serveuse vient noter la commande de Louise. Les tables de la petite salle sont prises les unes après les autres. Les conversations deviennent plus bruyantes.

— Cocktail de jus de fruits offert par le patron, annonce la serveuse en présentant à Louise un grand verre glacé et embué.

— Oh, comme c’est gentil ! Merci beaucoup !

Au moment où Angelo jette un coup d’œil en direction de sa jolie cliente, celle-ci lui envoie un baiser du bout des doigts posés sur ses lèvres tendues et arrondies en cœur. Angelo plisse les yeux de bonheur.

— Votre sicilienne, mademoiselle ! Attention, c’est chaud !

« Sûr que ça doit être chaud, avec Angelo ! » pense Louise qui ne se presse pas pour déguster sa pizza et une coupe de salade de fruits.

Le temps passe. La salle commence à se vider. Le bel Angelo retrouve un peu de calme et en profite pour vérifier sa caisse. C’est le moment que choisit Louise pour sortir sa carte de fidélité et composer le numéro de l’établissement sur son portable. L’appareil téléphonique posé sur le comptoir sonne. Angelo décroche.

— Allo ! Snack-pizzeria, je vous écoute.

— Angelo, c’est moi, votre cliente préférée, juste à côté.

« Louise ! » L’homme se tourne vers la jeune fille, amusé et étonné à la fois. Il connaît son prénom ; il a entendu sa copine le prononcer, l’autre jour.

— Angelo, je n’ai pas de cours le mercredi après-midi et je m’ennuie un peu. Alors, si vous êtes libre, vous ne voulez pas m’apprendre la cuisine italienne ? J’aimerais bien essayer quelques recettes avec vous.

L’homme répond prudemment « Pourquoi pas ? » mais ajoute que le snack ferme chaque après-midi. Louise lui propose de venir chez lui, s’il n’est pas marié.

— Non, je suis célibataire. Mais chez moi, c’est tout petit. Il y a seulement une kitchenette et même pas de four !

— Pas grave. Je viendrai avec mon four personnel : j’en ai un sous ma jupe ! Alors, Angelo, c’est d’accord ? Je peux venir chez vous, mercredi prochain ? Je suis prête à noter l’adresse, dit la belle brune d’un ton angélique, alors qu’elle la connaît déjà grâce à Martine.

Sur le chemin du lycée, Louise se hâte d’un pas léger en fredonnant : « Con te partiro... » Elle ne pensait pas mener l’affaire aussi rondement, mais c’est fait pourtant. Sa mère lui a piqué Raphaël mais elle, elle lui a piqué Angelo. Vivement mercredi quinze heures !

En attendant, il faut penser au programme du lendemain, samedi après-midi. Le cours de danse ne plaît plus du tout à Louise. Elle va le sécher. Elle dira à sa mère qu’elle a trop de travail scolaire maintenant ; qu’elle n’a plus le temps d’aller faire des pointes et des évolutions sur un parquet ciré. Une élève pas trop douée doit plutôt consacrer ses efforts à la préparation du bac. Et puis ce sera une économie de ne plus avoir de cours de danse à payer. Louise pense que sa mère acceptera d’autant plus facilement ce changement de programme que, maintenant, elle a trouvé un nouvel amant et un nouveau nid d’amour... « Caser sa fille » pendant ses fredaines devient moins nécessaire puisque les rendez-vous galants auront lieu hors domicile...

Pendant l’interclasse de l’après-midi, Louise parle de ses projets à sa copine Martine.

— Oh, sacrée Louise ! Quelle fille tu es ! Mais dis-moi : la mission que tu m’avais confiée pour demain, c’est annulé, alors ? Ce n’est plus la peine que j’aille surveiller l’entrée de l’immeuble où habite Angelo ? Tu sais très bien, maintenant, que ta mère n’ira pas là.

— Si, si ! Va y faire un tour quand même. Après son travail au restaurant, il est bien possible qu’Angelo rentre chez lui pour faire la sieste, en attendant le coup de feu du samedi soir à la pizzeria. Mais... Peut-être aussi qu’il attend une visite galante, comme celle de la bourge blonde que tu as remarquée, l’autre jour. Après tu viendras m’en parler chez moi. On sera bien tranquilles toutes les deux, pendant que ma mère testera Raphaël.

— Elle va surtout tester ses testicules !

Martine accepte. La perspective d’une nouvelle étreinte entre filles ne lui déplaît pas. Ça compensera l’absence de Boris qui passe le week-end chez ses grands-parents. Et puis... les petits câlins d’amoureux sages, c’est bien mignon mais... Martine commence à sentir s’accumuler dans son jeune corps en effervescence des demandes et des pulsions qui ont besoin d’apaisement.

— O.K, Louise, à demain !

Les deux lycéennes se font la bise et se séparent.

CHAPITRE XVI

Filles entre elles

Louise est seule chez elle. Il est près de quinze heures. Elle décroche le téléphone et compose le numéro de portable de Martine. Cette dernière lui demande si elle a réussi à convaincre sa mère pour les cours de danse.

— Oui ! Ça n’a pas été facile, mais elle a fini par accepter. Et toi ? Tu as rempli ta mission ?

— Affirmatif, mon général !

Martine raconte qu’elle a pris position sur le banc de l’abribus, en face de l’immeuble où habite monsieur Angelo, et fait semblant de lire un bouquin. Vers quatorze heures, elle a vu le bel Italien arriver chez lui, seul, mais pas pour longtemps. Une dizaine de minutes plus tard, la dame blonde de l’autre jour s’est pointée, toujours habilement dissimulée par des lunettes noires, une écharpe de soie roulée jusqu’à son menton et un feutre rabattu sur le front. Elle semblait pressée, la bourgeoise, elle devait avoir bien envie.

— Et maintenant, mon général, faut-il que j’attende la sortie ?

— Inutile, agent 008 ! Nous en savons assez. Je vous attends ici pour vous remettre votre récompense... Pardon ? Non ! Pas une médaille en chocolat : une sucette rose. A tout de suite !

Un peu plus tard, Martine arrive devant la porte de l’appartement où habite sa copine. Elle sonne. Louise ouvre, toute souriante, vêtue seulement d’un maillot de danse blanc qui moule tellement ses formes qu’il en devient impudique.

— Ah ? Tu vas reprendre les cours ?

Louise répond qu’elle était dans la chambre de sa mère et observait sa silhouette dans le grand miroir de son armoire. Il semble qu’elle a pris un peu trop de rondeurs.

— Ah ! Ah ! Tu ne manges pas trop de pizzas, par hasard ? Mais tu sais, ça te va bien, ce corps appétissant ! Moi, je te trouve attirante.

— Alors, viens par ici !

Louise entraîne sa copine dans la chambre maternelle et lui dit qu’elle aussi est attirante avec sa minirobe légère qui lui donne le look d’une nymphette ayant grandi trop vite.

Debout l’une contre l’autre, les deux amies se serrent étroitement, ventre contre ventre, poitrine contre poitrine. Leurs bouches se joignent. Un long baiser les unit, tandis que les mains de l’une caressent les fesses de l’autre. Ensuite, Louise fait glisser les fines bretelles qui retiennent la robe de Martine. Elle tire le tissu vers le bas. Les bras dorés sont libérés ; tout le buste est dénudé. Les jolis petits seins de Martine frémissent sous les mains chaudes qui les caressent.

— Alors, pas de soutif aujourd’hui ? murmure Louise à l’oreille de sa copine.

— Ma poitrine se tient très bien sans ça, tu sais. Et puis, j’avais envie de me sentir plus légère, plus libre.

— Tu as bien raison ! Je les adore, tes petites pommes fermes et douces à la fois... si attendrissantes. Oh, comme c’est agréable de caresser une fille ! Ta peau est tellement fine, veloutée. Et tu sens bon ! Ah ! Voilà de mignons tétons qui commencent à durcir, à se dresser... C’est le moment de t’offrir une première sucette, Martine, comme promis !

Louise se penche, lèche les seins de sa copine. Elle en titille les bouts roses de la pointe de sa langue chaude. En même temps, elle tire encore sur la robe qu’elle fait glisser jusqu’aux pieds de la jeune blonde. La belle brune se redresse, admire la silhouette dénudée de son amie. Martine est partagée entre la timidité et le plaisir trouble de s’exhiber.

— Regardez-moi ça ! C’est-y pas beau, une lolita en culotte Petit Bateau rose tendre ? Mais tu fais un peu asperge ! Alors couche-toi, poupée, tu paraîtras moins grande !

Louise renverse sa copine sur le lit et s’allonge sur elle. Elles s’embrassent langoureusement. Martine caresse lentement les épaules et le dos bronzés de son amie. Louise lèche sa copine un peu partout : les oreilles, le cou, les épaules, les bras... Insensiblement, elle glisse vers le bas du lit afin de placer ses caresses buccales sur les seins de la jeune blonde, puis sur son nombril et la peau satinée du ventre plat.

Saisissant le bord de la petite culotte, Louise retire doucement le sous-vêtement de sa copine, le dégage des fines chevilles, et peut alors écarter les jambes et les cuisses juvéniles entre lesquelles elle se glisse, approchant son visage du bas-ventre féminin qui l’attire. Tout à fait complice, Martine ouvre davantage encore ses cuisses afin de s’offrir totalement au regard et aux caresses de son amie. Louise en profite pour contempler la bosse du pubis, couverte de poils frisés d’un blond clair. Juste en dessous, c’est l’émouvante vulve encore vierge, un petit sexe de minette : juste une fente discrète, un mince trait rouge dissimulé par un duvet peu épais. Louise allonge ses bras vers la poitrine de Martine, pose ses paumes tièdes sur les menus seins d’adolescente, puis fait tourner doucement ses mains pour exciter les tétons de la belle qui ferme les yeux et soupire de plaisir.

Louise remarque que des gouttelettes de rosée commencent à perler entre les fines lèvres intimes de sa copine, serrées comme les deux valves d’un coquillage. Oui, un coquillage... autant par l’aspect que par l’odeur : le sexe de Martine sent un peu la marée. Et lorsque Louise le lèche, elle y découvre un goût salé. Du bout de la langue, elle suit la fente de l’autre fille, va et vient délicatement sur toute sa longueur. Martine cambre les reins en gémissant de bonheur. Ses longs doigts fins jouent dans les cheveux de Louise. Elle fait pression sur la tête de son amie afin d’en rapprocher le visage au plus près de son entrejambe gagné par un désir ardent.

Dès lors, la bouche de Louise devient une ventouse aspirant le jus du coquillage. Sa langue s’insinue entre les grandes lèvres, chatouille l’entrée du vagin, caresse les délicates crêtes roses des nymphes et remonte vers le capuchon du haut, là où le modeste clitoris reste blotti. C’est une langue plus large, plus veloutée qui se met à tourner sur le bouton rose, le faisant se gonfler et frémir. Louise entend avec satisfaction le crescendo des soupirs et des halètements de sa copine submergée par un flot de divines sensations. Les mains de la belle brune se font plus actives sur les douces mandarines de la petite poitrine juvénile ; ses doigts en pressent les tétons turgescents, les étirent, les excitent. Et soudain, des secousses parcourent le corps de Martine, depuis les seins jusqu’au ventre, du ventre au sexe et du sexe aux cuisses. Les jambes se raidissent, les pieds se cambrent, orteils tendus. La tête de Louise est prise dans l’étau des cuisses qui se referment et se crispent. La tempête de l’orgasme soulève les fesses de Martine et lui arrache des cris incontrôlables.

Louise se recule et contemple sa victoire. Le visage et le corps de sa copine brillent de sueur. Martine semble se détendre, maintenant, et redevenir toute molle, comme si elle s’était endormie. Sa foufoune a changé : elle bâille légèrement et a pris une forme ovale étroite, très allongée. Elle est toute luisante, de la mouille de l’une et de la salive de l’autre. Louise ouvre le tiroir de la table de chevet, en sort une pochette de mouchoirs en papier et essuie l’intimité de sa partenaire. Le dessus-de-lit est mouillé mais ça séchera ! Martine, souriante, les yeux un peu battus, reprend conscience.

— Ah, Louise ! C’était trop bon, tu sais. Merci pour les sucettes ! J’ai bien apprécié ma récompense.

— Tu ne fais pas ça avec Boris ? Je parie que tu n’avais encore jamais autant joui de ta vie. Moi, je n’ai pas pris mon pied, mais attends ! Je ne vais pas en rester là !

Laissant Martine nue et vautrée sur le grand lit, Louise va dans la salle de bains. Elle en revient avec un sourire en coin, tenant une petite clef au bout des doigts.

— C’est le sésame de la grotte au trésor ! Tu vas voir.

Louise ouvre la grande porte de l’armoire aux étagères chargées de linge et de vêtements. Entre deux planches se trouve un tiroir pourvu d’une serrure.

— C’est là que ma mère cache ses petits secrets. Je ne sais pas où elle dissimule la clef, mais moi, j’en ai trouvé une autre qui actionne aussi cette serrure à quat’ sous : celle de l’armoire à pharmacie. Regarde !

« Clic ! Clac ! » Louise fait coulisser le tiroir interdit.

— Viens voir, Martine !

La jolie blonde se lève, remet vite sa petite culotte et s’approche de sa copine qui, elle, fait glisser les bretelles de son maillot de danse et dévoile les deux magnifiques poires de sa généreuse poitrine, ferme mais frémissante, encore bronzée par les dernières heures de « seins nus » à la plage et à la piscine.

— Elle s’embête pas, ma mère, hein ? Vise un peu !

Gagnée par la curiosité, Martine se serre contre Louise et jette un regard intéressé dans le mystérieux tiroir. Elle y voit plusieurs publications au titre syndical : Union, revue remplie de photos et de confidences érotiques de lecteurs et de lectrices sans complexes. Elle découvre aussi quelques ouvrages pornographiques illustrés de dessins très suggestifs. En plus, il y a un catalogue de vente par correspondance, véritable sex-shop à domicile. D’ailleurs, deux objets discrètement rangés au fond du tiroir proviennent sûrement d’une commande passée par ce moyen : une longue ogive en plastique lisse et noir ainsi qu’une très réaliste reproduction d’un gros pénis en érection, couleur chair, avec un gland rouge à l’extrémité et, à l’autre bout, une base élargie et souple, comme une sorte de ventouse.

— Ça te fait rougir de voir ça, hein ? Pas touche aux bouquins, Martine ! C’est pas de ton âge. Mais on va s’amuser avec les godes. Tu connais ça, au moins ?

— Oui, j’en ai vu dans un film porno mais jamais dans la réalité.

— Ah, c’est vraiment super, ces gadgets ! Le gode noir, c’est un vibromasseur. On tourne la molette du bas et ça tremble. Plus tu tournes, plus ça vibre. Une caresse irrésistible ! Avec cet engin, même les femmes frigides arrivent à se faire jouir. Tiens, essaye. Passe le bout du vibro sur tes seins.

Martine promène le gode sur sa petite poitrine, en insistant sur les bouts roses des tétons, qui durcissent et s’allongent. La fille sourit, soupire, ferme les yeux, apprécie cette sensation nouvelle. Puis Louise guide la main de son amie vers son ventre. Martine fait des ronds autour de son nombril avec le vibro qu’elle glisse ensuite sur sa petite culotte rose, insistant sur le fond qui recouvre sa foufoune. Complètement chavirée, la jolie blonde chuinte en aspirant des goulées d’air entre ses dents, elle se contorsionne, prend appui sur sa copine brune qui se met à peloter les adorables nichons frémissants. Louise saisit de nouveau la main de Martine et l’incite à engager le godemiché sous le tissu du slip pour caresser directement la peau fine du bas-ventre. Martine balaie les poils du mont de Vénus avec l’ogive vibrante, puis elle fait glisser l’engin d’amour sur la fente humide de sa foufoune toute chaude. Les grandes lèvres s’écartent ; l’objet chatouille les nymphes discrètes et presse le capuchon du clitounet en émoi. C’est alors que des picotements délicieux à la surface du sexe entraînent une rafale de spasmes internes qui provoquent l’agitation fougueuse du ventre et des fesses de la blonde. Lâchant le gode sur la moquette, Martine enlace Louise, cherche sa bouche pulpeuse et l’embrasse avec passion en s’abandonnant à l’extase de la jouissance.

— Et de deux ! C’était bon ! C’était fort ! A ton tour, maintenant.

— Oui, mais pas avec ce gode-là, dit Louise.

Elle ramasse sur la moquette l’objet qui ronronne encore, en tourne l’interrupteur, prend un mouchoir, essuie l’ogive et la remet à sa place dans le fond du tiroir aux secrets. Ensuite elle saisit l’autre godemiché, celui qui reproduit de façon très réaliste un gros pénis en érection impressionnante. Elle invite Martine à la suivre dans la salle de bains.

Là, Louise retire complètement son maillot de danse et, nue comme Vénus sortant de l’onde, elle s’avance vers le mur en céramique, à côté du lavabo. Elle repère la hauteur de son bas-ventre et fixe le gode sur un carreau de faïence, grâce à la ventouse de caoutchouc qui en garnit la base. L’ensemble tient très bien. Louise s’en assure en donnant des tapes sur ce zob artificiel, qui se balance alors avec souplesse.

— Et voilà, Martine ! Maintenant, on peut imaginer que notre Jules est là, devant nous, à poil contre ce mur, et qu’il a une solide trique en nous voyant toutes nues. On va lui faire une petite exhibition de danseuses de cabaret pour l’exciter encore plus.

Pouffant de rire, les deux copines se trémoussent devant le mec imaginaire, agitant le bassin comme des danseuses orientales. Tantôt elles montrent leurs chouchoutes au spectateur invisible, tantôt elles lui présentent leurs jolies fesses rondes.

— Allez, ça va comme ça ! Notre homme est à point, maintenant. Tiens ! Martine, prends ce tube de gel intime et graisse bien ce membre qui va m’honorer.

— Quelle douceur ! Quelle souplesse ! On dirait tout à fait une vraie bite.

Martine couvre le sexe artificiel de lubrifiant. Ce faisant, sa fine main blanche palpe le pénis synthétique comme si elle masturbait un amant.

— C’est bon, Martine ! Regarde bien, maintenant !

Louise tourne le dos au mur de céramique. Elle recule vers la verge artificielle bien tendue, jusqu’à ce que ses fesses entrent en contact avec le godemiché doux et glissant. Elle écarte les jambes, ouvre les cuisses, passe une main sous son bas-ventre pour saisir derrière elle le phallus de remplacement qu’elle place sous le sillon de ses fesses et de sa vulve. Louise se met alors à avancer et à reculer sur la hampe virile, en balançant son bassin d’avant en arrière. Ce frottement lui caresse la région anale et la zézette.

— Ah, Martine, ça commence à me chauffer... Humm, c’est bon ! Viens tout près de moi, entre mes cuisses !

Martine pose une grande serviette de bain sur le carrelage, entre les pieds de sa copine. Elle s’agenouille et, le visage proche du sexe de Louise, elle mate les manœuvres masturbatoires de sa copine. Elle contemple sa vulve qui s’ouvre de plus en plus. Les grandes lèvres luisantes et humides s’écartent, laissent le boudin viril glisser sur les babines pendantes des nymphes. En haut du sexe féminin, le clitoris gonfle, soulève son capuchon et montre le bout de son nez rouge. Excitée, Martine se caresse la chatte en glissant le médius dans sa fente inondée.

Louise suspend son balancement rythmique pour amener le gland du gode au seuil de son vagin détrempé. Ensuite elle s’abaisse pour enfoncer progressivement dans son intimité profonde la longue et épaisse tige d’amour.

Fascinée par le spectacle, Martine pose les mains sur les cuisses brunes de son amie. Elle la caresse jusqu’aux fesses. Attirée par le clitoris turgescent qui, maintenant, se dresse fermement, elle se penche vers ce point sensible, avance les lèvres de sa bouche en cul de poule et se met à sucer l’organe de l’orgasme.

Louise réagit aussitôt, en poussant des petits cris de plaisir.

— Oh oui ! Continue... encore... oui... aaah !

Des ondées de mouille inondent la vulve qui exhale une odeur piquante dont Martine s’enivre. Soudain, Louise se laisse aller sur le gode et s’empale complètement. La verge gadget disparaît tout à fait dans le puits d’amour. Louise saisit la tête blonde de sa copine et plaque son visage sur sa foufoune en délire. Elle crie, Louise, elle se trémousse, elle se hisse sur la pointe des pieds. Ses cuisses tremblent, son ventre frémit. L’orgasme se déchaîne, vague après vague. Martine recule, vaguement inquiète. Terrassée par l’intensité de la jouissance, Louise se laisse glisser sur le sol froid de la salle de bain et Martine la couvre de baisers chauds. Au-dessus des deux jeunes filles tendrement enlacées, la provocante bite se dresse toujours, infatigable.

Après un moment de récupération, les deux amies se relèvent, se rhabillent et vont reprendre des forces à la cuisine en s’attablant devant des jus de fruits et des biscuits.

— Dis, Martine, tu pourras m’aider à faire un peu de nettoyage avant de rentrer chez toi ? J’aimerais pas que ma mère trouve des cheveux blonds dans sa chambre.

— On secouera son dessus-de-lit et je passerai l’aspirateur sur la moquette. Il faudra aussi que tu nettoies la grosse bite ventouse qui t’a si bien comblée tout à l’heure.

— Merci, Martine, mais avant je vais téléphoner chez Raphaël pour voir où ils en sont là-bas.

Louise cherche dans le répertoire et compose le numéro de son ex-prof particulier. Pas de réponse. On entend seulement la tonalité « ligne occupée ».

— Eh ben... on dirait que ma mère et son jeune amant sont encore bien occupés. Raphaël a dû décrocher le téléphone pour être plus tranquille.

— Tu rappelleras quand on aura fini le ménage. Et si tu passais un coup de fil chez Angelo ?

— Bonne idée, mais je ne connais que le numéro du restaurant.

— Regardons dans l’annuaire. Il y est peut-être, ce cher homme, à l’adresse que nous connaissons. Attends... Je cherche... voilà... C’est bien Torini, son nom ? Eh, oui, y en a qu’un : Torini Angelo. Voilà la série des chiffres. Vas-y, Louise !

— Allo ? J’écoute...

Louise répond en prenant une toute petite voix :

— Allo ! Est-ce que je peux parler à Julien, s’il vous plaît ?

— Il y a pas de Julien ici ! Désolé !

Clac !

— Oh ! Oh ! Il avait pas l’air de bonne humeur ! A mon avis, la récréation est déjà finie pour Angelo. A cette heure-ci, il doit se préparer à reprendre son tablier au restaurant, et c’est plutôt ça qui le contrarie. Il aurait préféré s’amuser encore un peu avec la bourgeoise blonde qui est venue le voir cet après-midi.

Quand tout est remis en ordre dans l’appartement, Martine prend congé de sa copine. Louise saisit de nouveau le téléphone et compose le numéro de Raphaël. Cette fois la sonnerie retentit. Une voix assez pâteuse se fait entendre. Louise demande si Maryvonne est là.

— Elle vient de partir... Mais ??? Attendez !!! Qui êtes-vous d’abord ? Allo ?

Clac !

« Quel couillon ! pense Louise. Il a répondu sans réfléchir... Cette longue sieste crapuleuse avec sa nouvelle maîtresse lui a embrouillé l’esprit ! »

Deux heures plus tard, Maryvonne rentre chez elle, chargée de sacs commerciaux, la mine assez défaite.

— Bonsoir, maman ! Alors, c’était bien, la tournée des magasins ?

— Oui... J’ai vu des tas de nouveautés, mais c’était un peu crevant. On est bousculé, le samedi après-midi !

Louise ne peut s’empêcher de penser que la grosse bite de Raphaël a dû, en effet, être une nouveauté de premier choix et que sa coquine de mère a dû se faire bourrer pendant un bon moment.

— Bon... Eh bien : rafraîchis-toi, maman, et viens dîner. J’ai tout préparé.

— Ah, tu es une fille adorable, Louise ! Merci.

Maryvonne dépose ses paquets dans sa chambre et s’enferme dans la salle de bain. Au bruit de la robinetterie, Louise devine que sa mère doit faire une toilette intime. Le studio de Raphaël n’est sûrement pas équipé d’un bidet.

Pendant le dîner, Louise demande à sa mère si elle a l’intention de sortir en boîte de nuit. Maryvonne répond qu’elle est trop fatiguée et qu’elle préfère se coucher de bonne heure. Louise pourra regarder toute seule une émission de variétés à la télévision.

Intermède

Louise s’est couchée tard, scotchée devant la télé au-delà de minuit. Elle a du mal à émerger du sommeil, en cette fin de matinée. Aucun bruit dans l’appartement. Sans doute que sa mère n’a pas encore fini de récupérer. Louise se lève et s’approche discrètement de la chambre de Maryvonne. Derrière la porte, un ronronnement discret se fait entendre. « Tiens ? se dit la jeune fille, on dirait le vibro à piles. Hé ! Hé ! Ma coquine de mère est en train de se chatouiller avec son gode. Je suis sûre qu’elle se repasse le film de ses ébats avec Raphaël, hier après-midi. C’est le moment de filer. »

Discrète comme une mouche, Louise va boire un grand verre de jus d’orange, fait un brin de toilette, s’habille et prend son portable pour appeler Martine.

— Oui, Louise, c’est moi. T’as bien dormi ?

— Y a pas longtemps que je me suis réveillée. Dis-moi, Boris n’est pas là, aujourd’hui, je crois ? Tu n’as pas envie de faire un tour avec moi, cet aprèm ? Je te propose d’aller faire du canotage à l’étang du moulin. Sors ton vélo ! J’arrive avec le mien et on va se balader toutes les deux. Tes parents voudront bien ?

— O.K, on s’habille sport, alors ?

— Oui, un T-shirt et un short, ça suffit. Il fait chaud, aujourd’hui. A tout de suite !

Louise rédige un mot pour prévenir sa mère. Elle prend son petit sac à dos, la clé de la cave et descend au sous-sol. Elle sort son vélo, remonte dans la cour de l’immeuble et file chez sa copine.

A l’étang du moulin, les demoiselles passent agréablement le temps : canotage, papotage, bronzage sur la berge au gazon fleuri. Quelques garçons essaient bien de les draguer, mais ils s’y prennent mal et les deux filles leur font vite comprendre qu’ils n’ont aucune chance. « Alors, salut les gouines ! » ose dire l’un d’eux par dépit. « Toujours aussi cons, ces garçons ! Y a pas que la baise dans la vie, pourtant... » Martine et Louise vont reprendre des forces à la guinguette voisine, dont les tables sont disposées sous l’ombrage des tilleuls. Près de là, sur une modeste piste de danse, quelques couples évoluent comme autrefois au son d’un accordéon du dimanche. Un peu avant la tombée du jour, les deux copines rentrent sagement chez elles.

*
*     *

Lundi et mardi passent.

Les épreuves du baccalauréat vont bientôt commencer. Le lycée étant un centre d’examens, toutes les tables doivent être préparées pour accueillir les candidats et les candidates. Les élèves de première et de terminale restent chez eux pour les ultimes révisions. Ceux de seconde n’ont plus que quelques heures de cours à suivre avant de partir en vacances. Une certaine mélancolie gagne cette jeunesse pour qui les séparations sont dures à vivre. Martine dit à son amie que Boris va faire exprès de rater les épreuves de sa série. Comme ça, il redoublera et il sera encore avec elle, l’an prochain.

— Et cet été, on se rencontrera de temps en temps car ses parents ont loué à l’île de Ré et les miens aussi. Le hasard fait bien les choses.

— Vous viendrez me voir, chez ma grand-mère en Bretagne du Sud ?

— Pas tout de suite ! Mes parents ne sont pas en vacances, eux. Et toi, tu vas rejoindre bientôt ta grand-mère ?

— Bientôt, oui... mais Angelo d’abord ! C’est demain qu’il m’attend chez lui. Je n’arrête pas d’y penser et je suis déjà tout excitée.

— Vicieuse ! J’espère qu’on se reverra encore pendant quelques jours. Tu me raconteras, hein ?

— Bien sûr, ma belle. Je te téléphonerai demain soir.

CHAPITRE XVII

Prélude coquin

Plus de cours au lycée. Ouf ! Louise en profite pour traîner avec paresse dans son lit. Elle rêve à la journée palpitante qui l’attend avec ce rendez-vous galant chez Angelo, dans l’après-midi. Comment va-t-elle se parer pour aller voir le bel Italien ? C’est un homme habitué aux femmes mûres. Il préférera sans doute voir sa nouvelle conquête vêtue comme ses maîtresses accoutumées, à la façon élégante et sage des dames d’un certain âge et d’un goût certain : escarpins à talons hauts, tailleur classique (ou robe chic), lingerie suggestive et luxueuse, avec abondance de dentelles et de volants brodés ; sans oublier quelques bijoux et une touche de parfum renommé. Louise peut facilement emprunter ces accessoires du charme féminin en puisant dans les affaires personnelles de sa mère retenue toute la journée au bureau.

Mais la lycéenne se dit que, tout bien réfléchi, il serait peut-être maladroit qu’elle incarne un personnage costumé, risquant de perdre ainsi le naturel qui fait sa spontanéité, son aisance et son charme. Après tout, il se peut très bien qu’en fait, le bel Angelo soit un peu lassé d’être toujours l’amant de bourgeoises en chaleur. Qui sait ? Pourquoi n’aurait-il pas envie, cette fois, de redécouvrir les attraits de la jeunesse ? Ça doit bien le tenter, le cher homme, toutes ces petites nanas qui passent dans la rue pour aller au lycée ou qui viennent dans son restaurant. Il désire sûrement consommer, lui aussi... mais de la chair fraîche et des fruits verts plutôt que des pizzas et des jus de fruits. Cela le changerait de son menu habituel. Alors, c’est décidé. Louise opte pour un style jeune et décontracté. Le minimum de bouts de tissu aux couleurs claires. Un style vacances à la plage !

Pour commencer, pas de soutien-gorge : les hommes sont tellement empotés pour retirer cet accessoire ! Et puis la poitrine très ferme de la demoiselle n’a pas besoin de support pour se tenir sans fléchir. Pas de petite culotte, non plus, ni de slip ; un string ultramini, ça suffira, comme celui-là. De couleur rose vif, il laisse le nombril apparent ; il est décoré d’un cœur brodé sur le devant. Le ruban arrière est si étroit qu’il disparaît entre les généreux lobes fessiers de la fille. Wouah ! Le cul d’enfer, avec ça ! Et ce léger dessous tellement étroit que l’entrejambe remonte dans la fente de la chatte. Une vision chaudement suggestive !

Que mettre par-dessus si peu de choses ? Tiens, ça irait très bien, ce bustier échancré au niveau de la poitrine et largement ouvert dans le dos. Les fines bretelles laisseront les épaules et les bras complètement dénudés. La maille souple et serrée de ce tissu extensible donnera à la poitrine un aspect moulant qui accentuera encore le relief tentateur des seins juvéniles. Louise le sait : sous cette étoffe impudique, même ses tétons se devineront. Elle trouve que la couleur parme s’harmonise bien avec ses cheveux de jais et son teint hâlé. Ah, justement, après la douche, elle étalera sur sa peau un peu de crème solaire afin de la rendre encore plus veloutée et de lui donner une suave senteur de sable chaud.

Mais elle ne va quand même pas aller à son rendez-vous en string ! Alors comment se vêtir de ce côté-là ? Un pantalon long ? Un bermuda ? Et si elle choisissait plutôt le minishort blanc qu’elle portait le jour où Raphaël est venu lui donner son premier, et dernier, cours particulier ? C’est vrai qu’il est terriblement sexy, ce short minimum coupé au ras des fesses, rétréci par les lavages au point de coller au cul et de mouler étroitement la bosse du pubis ainsi que le sillon du sexe féminin. Reste les pieds... Comment les chausser ? Cette paire d’escarpins blancs ajourés, à talons rehaussés, fera l’affaire. Voilà ! La panoplie est prête ! Maintenant, un tour dans la salle de bains.

A la radio, une station à ambiance exotique diffuse des mélodies brésiliennes pour soirée au clair de lune. Martine prend sa douche en musique. Ensuite, séance de sèche-cheveux et coup de brosse savant pour donner à sa coiffure un style un peu sauvage. Maquillage ? Pas vraiment nécessaire ! Avec un visage aussi beau, la nature n’a pas besoin d’être corrigée. Par contre, une petite touche de vernis brillant sur les ongles, ça ajoute une note amusante et chaleureuse. Ah oui ! Pour finir, n’oublions pas la crème solaire partout, même sur les fesses. Angelo, va se croire sur les bords de la grande bleue. Et pour ta foufoune, Louise, rien de particulier ? C’est pourtant elle, l’invitée d’honneur, le centre de la fête. Bon ! Elle est déjà bien rasée, parfaitement lisse. Elle doit garder son odeur naturelle, cet inimitable fumet féminin qui excite tant les hommes ! Louise va tout de même ajouter dans son léger sac à dos une boîte de préservatifs et une autre contenant quelques tampons hygiéniques. On ne sait jamais...

L’heure tourne. Il est grand temps de passer dans la cuisine et de prendre des forces en prévision de la longue séance de sport prévue cet après-midi. Oh, mais rien que des nourritures énergétiques et vitaminées : crudités, jambon, yaourt et salade de fruits, le tout arrosé d’un gin-tonic pétillant. Pas question d’aller chez Angelo alourdie et en pleine digestion difficile ! Dernière touche : le brossage des dents et le chewing-gum pour conserver l’haleine fraîche.

Louise revient dans sa chambre, prend sur son lit les vêtements qu’elle a choisis et va s’habiller dans la chambre de sa mère, en s’examinant devant le grand miroir de l’armoire. Coup d’œil devant... Demi-tour et coup d’œil derrière. Aïe ! Aïe ! Aïe ! Non, ce n’est pas possible. Elle ne peut pas sortir comme ça sinon ça va être l’émeute. Les femmes vont l’insulter et les mecs lui sauter dessus en ouvrant leur braguette. Louise doit le reconnaître : dans cette tenue, elle est trop aguicheuse, elle fait un peu pute racoleuse. Ce look suggestif sera parfait pour allumer Angelo, mais il doit lui être réservé à lui tout seul. Les autres ne doivent ni voir, ni savoir. Alors que faire ? Louise trouve vite la solution. Elle tire de son placard une robe d’Indonésie, un batik aux coloris éclatants. Elle l’enfile par-dessus sa tenue secrète. Maintenant, ça va... Elle se fera moins remarquer. Dernier détail : une casquette américaine bien posée sur ses cheveux noirs et dont la visière répand sur son visage une ombre qui souligne encore mieux l’éclat des magnifiques yeux verts.

Avant de mettre ses escarpins, Louise décroche le téléphone et appelle Angelo. Là-bas, la sonnerie se répète. Serait-il absent ? Aurait-il eu un empêchement ? Ça sonne encore. Ah, enfin :

— Allo, Angelo ? C’est Louise. Tu étais en train de me préparer un expresso ? Je préfèrerais une boisson glacée, si tu peux.

— Si ! Si ! Va bene ! Tu viens toujours, j’espère ? Je t’attends, Louise...

— Je suis prête, là ! Je vais quitter mon appart et je serai chez toi dans vingt minutes.

— Quel bonheur ! Marche du côté de l’ombre, Louise. Il fait chaud aujourd’hui.

« Sûr que je ne vais pas marcher en plein soleil pour arriver en sueur chez lui ! » pense Louise en raccrochant.

CHAPITRE XVIII

Dans le vif du sujet

Louise a marché d’un pas léger, pressée d’arriver chez l’homme qui l’attend et qui, elle le sait, va lui faire connaître des moments d’amour intense. Chemin faisant, elle n’a cessé de penser aux plaisirs divers qu’elle espère. Elle en est tellement troublée que le fond de son string est déjà tout humide, et pas seulement à cause de la sueur.

Maintenant, la voilà devant le portail de l’immeuble d’Angelo. Louise pense aux autres femmes qui l’ont précédée dans ce même endroit, le cœur battant et la gorge un peu sèche. Certaines devaient être partagées entre la peur due aux risques de l’adultère et l’émoi né d’une aventure extraconjugale. D’autres défiaient sans doute la bienséance et leur rang social pour s’encanailler avec un étranger dans une modeste garçonnière.

Louise franchit le portail, s’avance dans le hall baigné d’une ombre fraîche où flotte une odeur de cave et de champignon. Elle s’arrête, elle écoute : silence... Personne dans l’escalier. C’est le moment d’y aller. La lycéenne gravit les marches d’un pas souple et discret. Un étrange sentiment d’inquiétude et de désir s’empare d’elle mais plus elle monte, plus le désir l’emporte. Qui donc a dit : « Le meilleur moment de l’amour, c’est quand on monte l’escalier » ? C’est pourtant vrai : Louise est de plus en plus émoustillée, comme si c’était la première fois qu’elle bravait les interdits et en ressentait déjà du plaisir.

Troisième et dernier étage : un palier éclairé par un vasistas au plafond. Trois portes grises. Sans doute les anciens cabinets à la turque et deux chambres de bonnes aménagées sous la soupente. Aujourd’hui, une seule porte dispose d’une sonnette électrique accompagnée d’un nom : Angelo Torini. Pas difficile à comprendre. Les petites chambres ont dû être réunies pour former un studio plus spacieux et plus confortable. Louise songe qu’il s’en est sans doute passé, des galipettes, ici, au temps où les bonniches recevaient leurs amoureux. Maintenant, Angelo a pris le relais. Le gros avantage de cet endroit, c’est qu’il n’y a pas de voisins au même niveau, séparés par une mince cloison bien incapable d’étouffer les bruits. Les maîtresses du bel Italien peuvent donc crier leur plaisir sans craindre d’attirer l’attention.

Louise reprend son souffle et attend que l’emballement de son cœur se calme. Derrière la porte, un air d’opéra se fait entendre ! Ah oui, le bel canto ! Augmenter le son, ça doit être bien commode pour masquer les extravagances vocales des belles artistes de la volupté qui se laissent aller dans les bras de leur amant italien.

Un peu tremblante d’émotion, la jeune visiteuse prépare son entrée. Elle dépose son léger sac à dos fantaisie. Elle retire la robe de batik qui dissimulait la tenue provocante destinée à l’Italien. Elle sort de son sac un petit flacon d’eau de toilette et s’en vaporise les cuisses, les bras, le cou et le visage. Elle remonte la ceinture de son minishort afin de faire saillir davantage encore le renflement du bas-ventre et la rondeur des fesses. Puis, tenant son sac dans la main, la robe indonésienne pliée sur son avant-bras, cambrant la taille et faisant bien ressortir sa poitrine, la lycéenne en goguette se décide : elle appuie sur le bouton de la sonnette. Deux coups brefs : à l’intérieur, la musique se tait. Un glissement de pas se fait entendre ; le verrou tourne : la porte s’ouvre...

Et voici Angelo en noir et blanc : un maillot blanc immaculé qui moule étroitement son torse et ses pectoraux ; un short tout blanc lui aussi, étroit et court, révélant un ventre plat. Les cheveux frisés et drus brillent comme des ailes de corbeau. L’homme a le teint basané des Méditerranéens, l’œil noir, bien que doux et malicieux. Même bien rasé, son visage garde la trace sombre de la barbe. Louise est surtout impressionnée par les poils noirs qui couvrent les bras et les jambes de l’Italien. Ce mec la trouble rien qu’à la vue de son physique, viril comme il n’est pas permis.

Angelo lui fait un grand sourire révélant des dents éblouissantes. En effet, le face-à-face entre l’homme et la fille a quelque chose de comique tant il est évident que tous les deux ont eu la même idée : adopter une tenue de plage décontractée, avec en plus, puisqu’il est question de cul, une touche sexy.

— Bienvenue au club ! dit joyeusement l’Italien en tendant à la lycéenne sa grande main ferme et amicale.

Louise se laisse saisir et entraîner dans le studio. L’homme ferme la porte derrière elle et tourne le verrou. Il est prudent, Angelo.

— Mais je suis votre prisonnière, alors ?

— Ah ! Ah ! Ah ! Elle te plaît pas, ta prison ?

Louise jette un regard circulaire. Elle est surprise. Elle pensait trouver une garçonnière quelconque mais elle découvre un studio très agréable qui ressemble à un boudoir des Indes, avec des tapis orientaux sur l’épaisse moquette, des tentures fixées aux murs, des abat-jour exotiques. Les tons chauds et les couleurs vives dominent. Peu de meubles : près de l’entrée, une longue table en bois épais avec une chaise cannée ; tout le coin droit du logement est occupé par un simple matelas posé à même le sol, sous un magnifique couvre-lit rouge à motifs jaunes. Une débauche de coussins garnit cette couche d’amour. Des poufs accueillants sont disposés çà et là ! Une porte décorée d’un poster doit ouvrir sur la kitchenette et le cabinet de toilette. Au plafond, qui suit la pente du toit, un grand velux est tamisé par un volet vénitien. Tout autour du lit, un long coffre-étagère supporte des lampes, une minichaîne et quelques boîtiers à CD. Louise remarque aussi une large bougie qui se consume en dégageant un parfum de santal.

Laissant la jeune fille s’habituer à l’endroit, l’homme la débarrasse de son sac et de sa robe en batik. Puis il se rapproche de son « invitée » et l’embrasse pudiquement sur le nez et les joues. Elle lui rend son salut et dit :

— Elle me plaît, cette prison ! C’est chaleureux, ici ; c’est douillet, original... mais ta prisonnière, Angelo, est-ce qu’elle est à ton goût ?

— Ah, ma... ma... ma qué... Quelle bellissima !

Louise recule de quelques pas pour que l’homme puisse mieux l’admirer de la tête aux pieds. Elle voit bien que le regard masculin s’attarde particulièrement sur les volumes de sa poitrine et sur le bas du minishort qui moule si bien le triangle bombé du mont de Vénus.

— Eh bien, Angelo, t’as pas fini de mater les filles comme ça ? Tu as les yeux qui brillent de concupiscence !

— Concupiscence ?

— Tu ne connais pas ce mot ? Il résume très bien ce que cherchent les chauds lapins dans ton genre !

Et Louise reprend le mot en détachant chaque syllabe qu’elle accompagne d’un geste bien placé.

— Con... cul... pisse... sens !

— Ah ! Ah ! Ah ! Compris... Très bien, ça : con, cul, pisse, sens. Mais dis-moi, Louise : est-ce que l’envers vaut l’endroit ? Tourne-toi, un peu...

— Vicieux ! Tiens, regarde ! Tu profites de la jeunesse, hein ?

Louise se retourne et se déhanche pour donner à son derrière un balancement suggestif. Elle se livre à une danse de séduction qui l’excite autant que son admirateur. Angelo ne peut résister longtemps à l’attraction de ce superbe cul de fille, si peu caché par le minuscule short impudique. Il sent déjà la chaleur et les picotements d’un début d’érection qui gagnent son bas-ventre et la racine de son sexe. Sa verge se met à gonfler irrésistiblement, elle s’allonge, épaissit, se raidit et durcit, déformant le devant du short de plage. L’homme s’avance alors vers sa tentatrice, s’approche tout près de son dos, pose la main sur les épaules rondes et lisses, commence à semer des baisers de velours sur la nuque féminine. Louise frémit, pousse un soupir, incline la tête pour mieux offrir la zone si sensible de son cou délicat. En même temps, elle cabre son joli derrière vers l’homme et plaque ses fesses rebondies contre le ventre masculin. Elle les frotte lascivement sur la braguette déformée et dure.

— Oh ! Oh ! Elle te fait de l’effet, ta prisonnière, on dirait...

Angelo répond par un murmure d’appréciation en poussant résolument son bassin contre le cul souple et accueillant de la demoiselle ; ses légers balancements accompagnent ceux de la fille. Sa bite, de plus en plus bandée, devient volumineuse et saillante sous le tissu du short. Louise tend les mains derrière elle, s’accroche aux hanches du type, appuie ses fesses contre l’intimité virile bien perceptible. Elle goûte avec délice les sensations qui accompagnent son émoi voluptueux : la vulve qui picote de plus en plus, qui s’échauffe et gonfle ; les grandes lèvres qui s’entrouvrent, le vagin qui se dilate ; le clitoris qui grossit et s’avance sous son capuchon... la mouille qui suinte sur toutes les muqueuses et commence à tremper le fond étroit du string.

Les mains de l’Italien glissent sur les bras de Louise, passent devant son buste, palpent les deux belles poires de la poitrine, fermes et tendres à la fois, élastiques ! Louise soupire de bonheur et sent venir l’érection de ses tétons. Les mains de l’homme s’insinuent ensuite sous le haut extensible de la lycéenne. Elle ondule de plaisir au contact direct des paumes viriles qui pelotent ses seins ; elle soupire lorsque les doigts habiles en titillent les petits bouts durs, les étirent ou les enfoncent. Angelo mordille les épaules et le cou de sa « captive ». Il garde une main sur les seins juvéniles, mais l’autre descend vers le bas du torse, caresse le ventre dénudé, joue avec le nombril. Ensuite, elle frotte le devant du minishort et s’empare de la bosse du pubis que la paume masse fermement tandis que les doigts s’allongent sur l’entrejambe et font pression sur le tissu du fond qui s’enfonce dans le creux de la foufoune ouverte au désir et aux caresses. Louise écarte les cuisses, agite son bas-ventre pour accompagner le frottement des doigts masculins contre son intimité surexcitée. Et soudain, des étincelles font pétiller son clitoris, des contractions agitent les profondeurs de son sexe, des spasmes de jouissance gagnent la vulve, le ventre, les cuisses. La belle brune glousse, halète, gémit. Elle se dresse sur ses jambes, tendues jusqu’à la fin des frissons de l’amour. Alors, un peu inconsciente, elle redevient molle et Angelo, qui n’a cessé de la soutenir fermement, la conduit vers le sofa où elle se laisse aller, les yeux clos, contre la douceur des coussins.

— Repose-toi, Louise. Je vais te préparer un rafraîchissement. Tu veux une ambiance musicale ? Quelle est ta préférence ?

— Si tu as du reggae, je veux bien, mais en sourdine.

— Oui, princesse !

— Je ne suis plus ta prisonnière ?

— Si ! Tu es une princesse captive. Je t’ai enlevée.

— Espèce de pirate !

Angelo rigole, choisit un C.D, met sa minichaîne stéréo en route et disparaît dans la kitchenette du fond.

CHAPITRE XIX

Les confidences vicieuses d’Angelo

Au rythme de la musique reggae, Louise refait surface. Elle s’étire comme une chatte. La porte du fond s’ouvre, livrant passage à Angelo qui tient un plateau garni de deux grands verres de jus de fruits, avec une rondelle de citron, des pailles et des glaçons. Du pied, il pousse un pouf devant Louise, toujours vautrée sur le sofa. Il pose le plateau sur le siège et prend place à côté de la jeune fille. Il lui tend un des verres, prend l’autre et le lève.

— A nos amours !

Louise boit et pouffe en disant que ça fait du bien ; malicieuse, elle ajoute : « l’amour et ton jus ! »

— Mon jus... mon jus... euh... Pour l’instant, c’est seulement toi qui t’es régalée, ma belle ! Dis donc, tu pars au quart de tour, toi !

— C’est pas comme tes vieilles maîtresses, hein ? Elles, elles sont plus longues à la détente.

En amant expérimenté, Angelo détrompe Louise : les jeunes personnes du même âge qu’elle ont souvent du mal à atteindre le plaisir sexuel. Sans doute, le manque d’expérience, la peur... Exactement l’effet inverse du mal dont souffrent les jeunes gens avec l’éjaculation précoce. Mais elle, Louise, c’est surprenant comme elle jouit facilement. Elle a une sexualité très développée pour son âge.

— Mais quand je serai vieille, je serai impuissante ?

Là aussi, Angelo rectifie. L’impuissance ne concerne que les vieux messieurs, pas les dames. Au contraire, il sait par expérience que plus les femmes mûrissent, plus elles deviennent ardentes et vicieuses. Il est vrai que dans l’étreinte amoureuse, les maîtresses ont moins à faire que les amants. Il est plus facile de rester la bouche ouverte que le bras tendu.

— Ah ! Ah ! Ah ! C’est de l’humour italien ?

— Si ! Si ! Pour en revenir à mes maîtresses, c’est vrai qu’elles jouissent moins vite que toi, mais c’est parce qu’elles font durer le plaisir. Crois-moi ! Quand leur orgasme se déclenche, c’est un cyclone avec ces femmes-là, un concert assourdissant !

Louise demande au cuisinier combien de femmes il a connues dans sa vie. Angelo avoue qu’il ne les a jamais comptées. Beaucoup, en tous cas ! il a commencé à douze ans, quand il vivait à la campagne, en Italie. Les filles en avaient autant envie que les garçons. Seulement, il ne fallait pas que le curé les voie. Il ne s’est jamais marié. Surtout pas ! Il aime trop les filles pour en avoir une seule. De ce côté-là, rien n’a changé depuis six ans qu’il s’est installé en France. Louise lui demande s’il n’a pas le mal du pays.

— Ici, j’ai le travail et l’amour, je vis tranquillement. Je passe les vacances en Italie, au mois d’août, dans ma famille, en Toscane, du côté de Florence. Est-ce que tu connais ?

— Non, mais j’irai te voir quand je pourrai voler de mes propres ailes. Dis-moi, Angelo, depuis que tu es en France, tu collectionnes les maîtresses, on dirait. Comment fais-tu tes conquêtes ? Tu n’as pas d’ordinateur, pas d’Internet.

Il réplique qu’il ne fait rien : ce sont elles qui le draguent. Quand il va au supermarché, il y en a toujours une qui l’aborde, même dans les rayons du bricolage. Ce ne sont pas des jeunes femmes, non. Plutôt des veuves, des divorcées, des vieilles filles frustrées ou des bourgeoises mariées en quête d’aventure. Si la dame n’est pas trop mal, il se laisse faire. Tiens, c’est une de ces bourges riches qui lui a offert la déco de son studio. Elle avait du goût mais, un jour, elle est venue ici avec son mari. Ils voulaient pimenter leur vie conjugale avec une expérience à trois, le triolisme, comme on dit ! Louise n’a peut-être pas encore entendu parler de ça. Personnellement, lui, il n’aime pas trop. Baiser en présence d’une autre femme, d’accord, mais sous les yeux d’un autre homme, c’est pas vraiment son truc ; cependant, il ne pouvait pas refuser. Ils étaient sympas et la femme, elle, était une baiseuse de première, avec de la classe. Bref, ils se sont mis à poil tous les deux. Le mari s’est allongé sur le sofa. Il était sur le dos, la bite à l’air, mais il bandait mou. Alors sa femme l’a branlé. Elle l’a sucé et lui a rendu un peu de vigueur. Après, elle s’est accroupie au-dessus de lui en lui tournant le dos. Elle a pris la bite en main pour la guider vers son trou du cul. Elle l’a enfoncée et s’est empalée assez facilement. Ce n’était pas la première fois, bien sûr ! Là, elle s’est renversée en arrière, très doucement pour ne pas déloger son mari. Elle s’est couchée sur lui, a bien écarté ses cuisses dodues et a fait signe à Angelo de venir bourrer sa chatte grasse et rose qui bâillait d’impatience. Ainsi, la dame s’est trouvée remplie devant et derrière. Son mari avait saisi les nichons ramollos et les tirait vers la bouche du cuisinier pour qu’il suce les longs tétons bruns. La bourgeoise vicieuse avait la connasse inondée, elle jouissait en gueulant des grossièretés de putain. Le mari, en dessous, disait qu’il sentait l’autre bite frotter la sienne et qu’il avait l’impression de se faire tringler comme une nana.

— Des malades, ces gens-là !

— Ouais ! Heureusement, je ne les vois plus. Ils sont partis à l’étranger. Ce monsieur-là, c’est un type important, un P.-D.G. « délocalisé » !

— T’as d’autres souvenirs de bons moments passés ici ?

Angelo avoue que ce n’est pas toujours exceptionnel. La plupart de ses amies se contentent du folklore traditionnel : le soixante-neuf, l’étreinte en levrette, l’éjaculation sur les nichons.

— Tu as déjà goûté à ça, Louise ?

— Plus ou moins ! Et puis, au lycée, entre copines, on se raconte les positions du kamasoutra... et on les essaye, si on peut ! Mais continue plutôt de me raconter tes aventures érotiques !

Angelo a remarqué que les femmes arrivent bien plus facilement à la félicité quand leur amant bouge le moins possible. En général, ces dames préfèrent mener l’affaire au rythme qui leur convient. L’idéal, pour ça, c’est que le mec reste allongé sur le dos, immobile mais bandant comme un âne. La femme chevauche le type qui se contente de lui peloter les seins. Elle introduit la queue dans son vagin et en avant ! Le trot pour commencer ; le galop ensuite ; et le saut d’obstacle pour finir.

— Ça me rappelle quelque chose ! En fait, toutes les femmes sont un peu comme les amazones de la légende.

— On peut le dire. Cependant, je suis parfois tombé sur des maîtresses qui avaient des envies plus... spéciales.

— Ah ? Raconte-moi ça, Angelo !

Celle dont parle le cuisinier est une bourgeoise blonde très B.C.B.G. Dès qu’elle arrive ici, elle va dans le cabinet de toilette. Elle se déshabille complètement et l’appelle. Il la voit assise sur le carrelage du bac à douche, tenant ses cuisses en l’air et bien écartées, les genoux remontés vers les épaules. Bien sûr, dans une pose pareille, sa longue fente est toute béante. Les petites lèvres sont tellement étirées qu’elles pendent comme des crêtes de coq de chaque côté du con. La dame lui jette un regard vicieux et lui dit d’une voix aguichante : « Vas-y, mon beau jardinier, arrose ma fleur ! » Louise comprend Angelo à demi-mot. Elle a déjà entendu parler de ça. La femme veut qu’il sorte sa bite et qu’il lui pisse sur la chatte. Alors, quand il attend la visite de cette dame, il essaie de se retenir pendant des heures pour que sa vessie soit gonflée à bloc. Avec le boulot à la pizzeria, c’est dur quelquefois, mais elle l’excite tellement, cette salope, qu’il fait tout pour la satisfaire. Il vise sa grosse chatte ouverte, inondant ses poils, éclaboussant son cul et ses cuisses. Il arrose surtout l’entrée du vagin et le clito, au-dessus. En gueulant d’excitation, la dame agite un doigt sur son bouton d’amour, elle en retrousse le capuchon, elle fait ressortir la petite fraise des bois qui vibre sous le puissant jet d’urine bien chaude. Alors, là, elle explose, la bourgeoise ! Son visage grimace de jouissance, son cul se soulève, ses cuisses sont agitées de tremblements. La vieille cochonne hurle d’extase. Et pour conclure, elle demande à Angelo de se branler et d’éjaculer sur ses nichons fatigués. Elle sourit de satisfaction, le remercie, se relève, tire le rideau et prend une bonne douche. Après quoi, elle se rhabille, le salue et rentre chez elle.

— Eh ben !

— Ça va, Louise ? Elles ne t’écœurent pas trop, mes confidences ?

— Euh... si, un peu. Mais, en même temps, ça m’excite grave et je suis toute mouillée, moi aussi.

— Alors, j’arrête ou je continue ?

— Continue !

Un autre souvenir encore : c’est une célibataire d’une quarantaine d’années ; chef d’entreprise. Ses affaires l’ont tellement accaparée qu’elle n’a jamais eu le temps de penser à se marier, mais, pour elle, le célibat, c’est pas l’abstinence. Elle séduit facilement les hommes par son charme de brune capiteuse, son allure élégante et racée, son regard de braise et très autoritaire. Seulement, les hommes, elle les prend et les jette. C’est juste un amusement d’un moment pour calmer son tempérament volcanique. Volcanique, oui ! C’est une des rares maîtresses qui aient réussi à épuiser Angelo, principalement pendant des virées nocturnes en voiture du côté du parc aux Loups.

La dame lui dit de prendre le volant de sa voiture, une superbe « Béhème ». Elle lui fait suivre un chemin qui est bien connu pour être fréquenté par des exhibitionnistes, des mecs généralement jeunes et bien pourvus par la nature. Ils surgissent du bois quand une voiture arrive et ralentit. Ils exposent leur bite dans l’espoir d’une petite gâterie. A côté du conducteur de la voiture, il y a toujours une femme qui baisse la vitre de sa portière et fait son choix en repérant le mec qui l’excite le plus. Un deuxième passage, la voiture stoppe au bon endroit. L’heureux élu s’approche, la bite au vent. La passagère empoigne le sexe viril, le palpe, le caresse, le branle, le lèche, le suce... Le mec se tortille de plaisir en matant les cuisses de la dame et les dessous, que sa jupe relevée ne cache plus.

— C’est ce que fait ta copine ? demande Louise, la main droite glissée entre ses cuisses.

— Bien sûr ! En même temps, elle écarte bien les genoux et m’invite aux papouilles. Je farfouille dans sa lingerie pour atteindre sa chatte juteuse. Je lui caresse son intimité chaude et moite.

Quand la femme est bien excitée, elle ouvre son corsage et masturbe le type pour le faire juter sur ses nichons découverts. A ce moment-là, Angelo pistonne fortement la foufoune de sa voisine avec deux doigts enfoncés dans son vagin. Elle décolle de son fauteuil en poussant un long cri sauvage et... en route ! Ils s’arrêtent plus loin, dans un coin sombre et tranquille. Ils mettent les sièges en position lit et la dame l’utilise pour réaliser ses fantasmes. Elle le vide jusqu’à la dernière goutte.

— Une nymphomane, quoi !

— Je t’ai gardé la meilleure confidence pour la fin.

— Ça m’excite, Angelo ! Moi aussi, je vais devenir une vraie nymphomane. Vas-y, je t’écoute ! C’est vrai, au moins, tout ce que tu racontes, ou tu inventes ?

— Tout est vrai, Louise, ma parole ! Je peux t’amener au parc aux Loups si tu ne me crois pas.

— Même si je te crois, j’aimerais bien y aller ! Alors, Angelo, la suite ?

L’Italien laisse Louise perplexe en lui annonçant qu’il va, à présent, lui raconter l’épisode de la femme fontaine, comme il l’a baptisée.

Il l’a rencontrée récemment et c’est une des plus belles femmes qu’il ait jamais connues : une magnifique rousse, guère plus âgée que lui, à peine quarante ans. Un corps de déesse et des yeux... aïe, aïe, aïe, ces yeux ! Verts, lumineux, en amande... comme ceux de Louise ! La jeune fille se garde bien de préciser qu’il s’agit sans doute de sa mère et Angelo poursuit son récit.

Il aurait fini par tomber amoureux de cette dame, mais leur liaison n’a pas duré longtemps. Il y a quelques jours, elle lui a dit que son mari rentrait du Canada. Elle l’a averti que c’était un homme très jaloux et costaud... Alors, mieux valait arrêter les frais.

— Où l’avais-tu rencontrée, cette dame ? demande Louise, feignant d’ignorer qu’il s’agit de sa propre mère.

— C’était une cliente du restaurant. Elle me commandait souvent des pizzas. Cette femme, c’était une virtuose du point G.

— Le point G ?

— Ah ? Tu ne connais pas ? On appelle ainsi l’endroit le plus voluptueux du corps féminin.

Devant la perplexité de Louise, Angelo explique que c’est comme un second clito, mais situé dans le vagin, à quelques centimètres de l’entrée et dans la partie supérieure du puits d’amour des dames. Sa belle maîtresse rousse savait très bien guider sa bite pour que son gland frotte son point G et la fasse bondir de jouissance. Son orgasme était si fort qu’un jet de mouille d’au moins vingt centimètres jaillissait alors de la chatte comme un parasol de gouttelettes. Une pluie d’amour très surprenante. Louise objecte qu’il s’agit plutôt d’un jet de pisse.

— Pas du tout ! Ça n’a pas la couleur de l’urine, ni l’odeur. C’est fluide comme de l’eau. Voilà, Louise, tu sais tout, maintenant.

— Tu m’excites avec tes histoires, Angelo ! J’ai chaud partout. Je suis trop couverte ! Déshabille-moi, alors... Tu veux bien ?... Angelo... Oh, oui !

L’Italien se tourne vers son invitée, lui enlève délicatement sa casquette, penche son visage vers le sien et pose un baiser sur les lèvres sensuelles de la fille qui accueille la langue virile avec gourmandise ; elle l’aspire, la suce... en pensant au sexe de son partenaire, à son gland, surtout. Angelo saisit ensuite le bas du bustier mauve et le relève. Louise lève les bras pour l’aider. Libérés, ses magnifiques seins se balancent légèrement. L’homme s’en empare et les caresse avidement. La jeune fille se laisse aller en arrière, s’allongeant dans l’épaisseur moelleuse du sofa. Angelo suit le mouvement, sans quitter les seins dont sa bouche effleure les courbes harmonieuses puis aspire les petits bouts délicats.

Tout en échangeant baisers et suçons avec son partenaire, Louise tend les mains vers son short et en déboutonne l’ouverture. L’homme s’en aperçoit. Il glisse à son tour une main chaude sur le ventre de la jeune fille. Il élargit l’ouverture du minishort et y plonge sa main caressante. La paume frotte le tissu du string, tendu sur le mont de Vénus. Les longs doigts masculins s’allongent sur le rétrécissement du string dont le fond étroit n’est plus qu’un ruban trempé qui s’est enfoncé entre le double bourrelet des grandes lèvres de la douce vulve juvénile. Louise ondule de plaisir. Elle soulève son bassin et saisit le tissu de son minishort pour retirer ce bout de vêtement qu’elle dégage de ses fesses et de ses cuisses. Elle le repousse jusqu’à ses pieds.

Angelo recule aussi, le long des jambes de la belle brune. Son visage s’approche du ventre féminin. Il lèche le nombril, pose un baiser sur le cœur brodé qui orne le devant du string. A travers le fin tissu de cet ultime rempart, l’homme mordille la bosse du pubis et descend plus bas encore. Sa langue atteint l’entrejambe, s’amuse à écarter le fond étroit du sous-vêtement et se met à lécher la fente odorante de la lycéenne. « Odor di femina ! » pense Angelo qui hume avec délice. Chez ses maîtresses habituelles, plus âgées, la chouchoute exhale souvent une odeur assez forte, mélange de sueur, de pipi et de sécrétions intimes abondantes. Mais là, chez cette grande adolescente, la vulve est plus fermée, plus fraîche, et sa légère odeur de coquillage enchante les narines.

S’abandonnant aux sensations voluptueuses, Louise écarte largement ses jambes, s’ouvre à l’homme qui en profite pour s’allonger entre les cuisses tendres et lisses. D’une main, la fille se caresse les seins. De l’autre, elle saisit le fond trempé du string et l’écarte sur le côté, vers l’aine, découvrant ainsi son pubis à plumet noir et toute sa foufoune gonflée, chaude, humide. L’homme comprend l’invitation. Il s’approche de cette bouche verticale, commence à l’embrasser, à la lécher. Peu à peu, la langue virile se glisse entre les grandes lèvres et plonge dans l’intimité salée de la demoiselle. Allant de bas en haut, de haut en bas en un va-et-vient affolant, elle caresse le clitoris qui s’allonge, elle chatouille le méat urinaire, elle lèche le seuil du vagin qui ruisselle. Angelo introduit alors deux doigts dans le divin puits d’amour, chaud et glissant, élastique et doux. Il pistonne les profondeurs secrètes du sexe de l’adolescente qui se tortille de volupté en soupirant. En même temps, l’amant pose sa bouche sur le clitoris érigé, le lèche, l’aspire, le suce... Et voilà que ses doigts cherchent le fameux point G, en repèrent le renflement dans la voûte supérieure de la gaine vaginale. Quelques frottements sur cette zone ultrasensible et la fille explose ! Elle pousse un long hurlement car tout son sexe devient feu d’artifice, tourbillon de frétillements et d’étincelles. Les ondes de l’orgasme se propagent dans tout le ventre, gagnent les cuisses et les fesses dont les soubresauts obligent le papillon mâle à lâcher prise et à s’éloigner de la fleur qu’il butinait si bien. La jeune fille, désirant prolonger son extase, avance sa main vers son sexe, frotte son clitoris et provoque une nouvelle tempête de jouissance. Les joues en feu, la bouche haletante, elle gémit intensément, agite la tête d’un côté à l’autre... Encore une rafale de contractions profondes, de spasmes incontrôlables, et le corps se libère des tensions trop longtemps contenues.

Epuisée, Louise se recroqueville sur le sofa, les yeux clos, la respiration profonde. Elle semble dormir. Angelo admire la grâce de cette nudité jeune et épanouie. Mais il se penche aussi vers la fine cheville où le string de la jeune demoiselle est resté entortillé. Il le retire doucement, le porte à son nez, en hume les senteurs troublantes et le cache à la tête du lit, sous un oreiller. Ce sera un souvenir pour les soirs de solitude.

CHAPITRE XX

Jeux à deux

Les échos lointains d’un rythme reggae sortent de sa léthargie la princesse endormie. Elle ouvre les yeux et aperçoit l’Italien, toujours vêtu de blanc, assis sur un pouf, juste en face d’elle. Il fixe intensément la nudité parfaite de la jeune fille, comme pour en graver pour longtemps tous les détails dans sa mémoire.

— Excuse-moi, Angelo, j’ai eu un coup de bambou.

— Normal. Tu as fait trop de sport ! Mais, dis-moi, tu as encore du temps ?

— Oui, ma mère ne rentre pas avant sept heures du soir. Je prendrais bien un expresso, maintenant, Angelo, si tu veux bien.

L’Italien s’éclipse dans l’office. Louise bâille et s’étire sur le sofa. Elle retrouve le minishort sur la moquette et cherche son string... introuvable. Tant pis, elle restera toute nue. Elle doit bien ça à son amant : il n’a pas encore pris son plaisir, lui. Et la lycéenne aimerait bien, aussi, sentir en elle la pénétration de cette bite qui a déjà régalé tant de femmes.

Voici Angelo qui revient, portant un petit plateau rond où fument deux tasses à café, accompagnées d’un pot à lait en forme de vache et de deux verres embués remplis d’eau glacée.

— Génial ! Voilà qui va me réveiller ! J’ai une petite faim, aussi, Angelo. Tu n’aurais pas quelques biscuits ?

— Je vous prie de m’excuser, mademoiselle ! Le service laisse à désirer.

— Oui, monsieur ! La maison va perdre une étoile.

Pendant que l’Italien retourne dans la kitchenette, Louise remarque que la grande table en bois près de l’entrée n’est plus parallèle mais perpendiculaire au mur. Elle est recouverte d’un épais tapis d’orient et d’une couette confortable. A son extrémité, une chaise est posée à côté de chaque pied. A l’autre bout, contre le mur, un gros coussin sert d’oreiller. « Tiens ! Tiens ! pense Louise. On dirait que ce coquin d’Angelo a prévu une suite ! »

Le coquin revient, justement, tout souriant et tenant un plat de porcelaine où il a disposé des biscuits à la cannelle.

— Whouâââââh ! C’est bien appétissant ! Et ton café sent vraiment bon, Angelo ! Je crois que tu vas garder tes étoiles.

Le cuisinier approche un autre pouf, s’assoit devant son invitée qui serre pudiquement les genoux et les cuisses. Devinant la gêne de la jeune fille, il lui propose une robe de chambre.

— Merci Angelo, dit la lycéenne en enfilant le peignoir de bain. Mais je ne retrouve pas mon string. Tu ne l’aurais pas vu, par hasard ?

— Ah ! Ah ! Confisqué, ma chère ! Ce sera un très doux souvenir pour moi, tu ne crois pas ? Comme ça, je penserai souvent à toi, tu me feras bander à distance. Mais ne laisse pas ton café refroidir, il serait moins bon.

Louise boit avant de dire à Angelo qu’il a fait des transformations dans le studio durant son sommeil.

— Ah, tu as remarqué ? C’est pour la suite des réjouissances. Je vais vous montrer. Venez, mademoiselle, approchez !

Le couple arrive devant la grande table. L’homme retire le peignoir qui enveloppait la lycéenne et l’étale par-dessus la couette recouvrant le meuble. Debout et nue comme Vénus sortant de l’onde, Louise constate que tout est blanc : la table, les serviettes éponges posées sur les chaises, la tenue estivale d’Angelo. La belle brune ne peut s’empêcher de penser à un cabinet médical.

— On va jouer au docteur, c’est ça ?

— Ne vous inquiétez pas, mademoiselle ! C’est juste un examen gynécologique de routine. Allongez-vous sur la table de consultation en laissant les jambes fléchies et vos pieds posés sur les chaises. Voilà ! Avancez un peu le bassin pour placer vos fesses juste au bord de la table. Oui, très bien ! Maintenant, je vais éloigner un peu les chaises sur le côté pour que vous ayez les jambes bien écartées et les cuisses largement ouvertes... Laissez vos pieds sur les chaises. Hop voilà, c’est parfait ! Ah... votre tête est trop basse pour que vous puissiez suivre les opérations. J’avance l’oreiller sous votre nuque. Ça va comme ça, la pose est confortable ?

— Jusqu’ici, ça va Docteur... Mais, vous savez, je suis en parfaite santé. Est-ce bien nécessaire, cet examen ?

— Vous me semblez tout à fait saine et bien portante, mademoiselle, mais il faut quand même vérifier de près de temps en temps, surtout l’appareil génital. Est-ce que vous vous protégez quand vous avez des rapports ?

— Avec les garçons, oui !

— Parce que ça vous arrive d’en avoir aussi avec les filles ?

— Je suis bisexuelle, Docteur, mais quand je sors, j’ai toujours de quoi me couvrir en cas d’averse inattendue. Passez-moi mon sac à dos !

Louise fouille dans son fourre-tout, en retire une petite boîte de tampons hygiéniques, une culotte de rechange déjà garnie d’un protège-slip. Son portefeuille est là aussi ; ainsi que le petit nécessaire de beauté et une pochette de kleenex, mais rien d’autre. Dépitée, la demoiselle jette le sac.

— Quelle gourde ! J’ai oublié les capotes !

— Pas grave, j’en ai ici. Mais, est-ce bien nécessaire avec vous ? Vous êtes jeune et saine ; pas une traînée qui fréquente n’importe qui n’importe où. On peut vous faire confiance.

— C’est sûr, mais est-ce que je peux en dire autant de vous ?

Angelo rétorque qu’il n’est jamais malade, même pour un rhume, et il se protège toujours pour baiser avec ses maîtresses, qui ne sont pas des oies blanches. Mais avec une jeune fille comme elle, ce serait dommage d’envelopper sa bite avec du latex qui fait disparaître une bonne partie des sensations.

— Et si vous êtes séropositif sans le savoir ?

— Aucun risque, j’ai toujours été prudent avec les femmes qui vous ont précédée, mademoiselle. Et puis, je suis donneur de sang. Je suis donc soumis régulièrement aux tests de dépistage. Je vais vous montrer ma carte.

Angelo va la chercher et revient vers Louise, qui est rassurée mais commence à s’impatienter de rester ainsi sur la table, nue et cuisses écartées. Enfin, la suite espérée arrive. L’Italien dit à la lycéenne qu’il va se déshabiller et qu’elle pourra en profiter pour s’assurer que son corps est parfaitement sain. L’homme retire d’abord son T-shirt immaculé. Ah, ce beau torse de statue antique, tout en muscle, sans graisse inutile ! Et cette toison de poils noirs, ça doit drôlement chatouiller les femmes !

Ensuite, Angelo tourne le dos à la belle. Il retire lentement son short de plage et la fille mate avec émotion le slip blanc qui moule un joli cul de mec, ferme. Demi-tour, face à la lycéenne. C’est un régal pour elle, de découvrir ce ventre plat et velu et, plus bas, la bosse indécente de la queue tendue sous le tissu.

L’homme saisit la ceinture du sous-vêtement et, lentement, retourne ce dernier vers le bas, découvrant progressivement la forêt de poils noirs et drus de son bas-ventre, puis sa longue verge brune, déjà volumineuse mais qui, pourtant, ne semble pas encore complètement érigée, et, enfin, la paire de couilles imposantes. Même dans ses rêves, Louise n’avait jamais imaginé une virilité aussi impressionnante. Elle la dévore des yeux, la bouche entrouverte dans une moue gourmande. Pour elle, ça vaut toutes les friandises, et elle ressent déjà dans tout son corps la douce chaleur de la volupté. Des picotements gagnent les bouts de ses seins et son clitoris. Sa foufoune commence à pleurer... des larmes de joie.

— Approchez, monsieur, que je vous examine, vous aussi !

Angelo avance doucement vers le visage rougissant de l’adolescente. L’émoi érotique de la jeune lycéenne flatte l’homme accompli. Il est fier de mettre sous les yeux de cette fille sa belle verge qui gonfle, qui s’allonge, durcit, se dresse et finit par se tendre triomphalement vers le ventre broussailleux. Louise avance la main, s’empare du membre dur et chaud, le palpe avec délice, admire son volume, ses veines gonflées. Elle caresse cette bite qui a fait jouir tant de femmes. Le doux va-et-vient de son poignet gracile retire la peau qui couvrait le gland. Le voilà qui apparaît tout entier : violet, lisse et tendu à en éclater, gros comme une prune bien mûre, semblable à un casque de chair posé sur la tige du pénis comme le chapeau de certains champignons assez obscènes. Le méat, où perle une goutte de rosée, fascine la lycéenne comme le ferait un œil de cyclope. Dire que c’est par là que jaillit la pisse dont certaines dames se régalent ! Dire que c’est la sortie des jets de sperme propulsés dans les foufounes assoiffées. Ah ! Que c’est excitant !

Louise tire l’homme par sa queue qu’elle rapproche de sa bouche pulpeuse. La fille hume l’odeur âcre mais troublante du sexe mâle. Elle commence à lui donner des petits coups de langue coquins, puis lèche goulûment. La bite de Raphaël avait une grosseur monstrueuse et presque inquiétante. La queue d’Angelo, plus modeste, tout en restant de proportion honorable, paraît au contraire très agréable... et consommable !

Louise absorbe le gland dans sa bouche, le couvre de salive. Elle creuse les joues pour l’aspirer, elle passe sa langue sous le frein du prépuce afin de chatouiller cette zone, particulièrement sensible chez les hommes, elle le sait. La demoiselle n’est pas une inconditionnelle de la fellation, qui ne lui donne aucune volupté. Mais c’est un plaisir cérébral qu’elle éprouve : la satisfaction de gâter son partenaire, de lui rendre les agréables sensations qu’elle-même a éprouvées sous ses caresses. La lycéenne suce le gland rubicond, le picore de ses coups de langue comme la boule d’une glace à la fraise. Son amant grogne de bonheur, se cabre et, sentant dans la racine de son sexe les prémices de la jouissance, il repousse doucement la tête de sa jeune maîtresse.

— Aaah... C’est bon... c’est bon... Mais arrête un peu, Louise, sinon je vais jouir trop vite...

La fille sourit, fière de son pouvoir. Elle lâche la bite qui oscille de haut en bas.

— Caresse-toi les seins pendant que je m’installe entre tes cuisses pour m’occuper de ta chatte ! dit Angelo.

La belle brune joue avec sa poitrine ferme. Entre ses doigts, elle tortille les petits bouts érigés. L’homme, debout entre les cuisses féminines, saisit de la main droite sa queue rigide et décalottée. Il l’approche de la vulve gonflée d’excitation, lisse et bombée, dont la fente suinte de plaisir. L’amant commence à « badigeonner » le sexe de sa jeune maîtresse, tout le long du sillon intime. Peu à peu, le coquillage s’ouvre, les grandes lèvres s’écartent. Les muqueuses roses et luisantes de la foufoune accueillent le gland obscène qui les chatouille lascivement, qui frotte avec complaisance le capuchon du clitoris sous lequel l’ardente fraise des bois commence à se montrer. Le bout de la bite joue avec les nymphes tremblotantes. Le champignon viril tourne avec délice dans le seuil inondé du puits d’amour. La dilatation du vagin commence à se voir. C’est comme une porte qui s’ouvre pour accueillir un visiteur très désiré.

Et, justement, Louise n’en peut plus d’attendre le moment qu’elle espère depuis si longtemps.

— Aaah... comme c’est bon. Oh, tu caresses bien Angelo. Viens, maintenant, viens ! Prends-moi, je t’en supplie ! Tu fais pleurer ma chatte. Oh, je veux la sentir dans mon ventre, ta bite. Viens, pénètre-moi ! Baise-moi !

Angelo glisse doucement sa verge dans le vagin chaud, humide et élastique. Les reins de l’homme entament un balancement d’avant en arrière ; imprimant à sa queue un va-et-vient qui frotte la gaine vaginale, surtout dans sa voûte supérieure, car le membre viril, sous l’effet de l’érection, se redresse vers le haut. De cette façon, le fameux point G est à la fête !

Louise ressent un chatouillement intense. Son bas-ventre commence à vibrer. Des picotements, des étincelles, des vagues de chaleur surgissent des profondeurs de son sexe. Les premières contractions spasmodiques étreignent son vagin fortement resserré sur la queue de l’Italien. Un mouvement de houle gagne le ventre et les fesses de la lycéenne, comme si elle cherchait à s’embrocher sur le dard masculin, à l’aspirer encore plus profondément en elle. Les mecs se vantent de posséder les femmes. Ce sont plutôt elles qui les possèdent ! La lycéenne commence à perdre conscience, submergée par les vagues du plaisir. Elle ouvre la bouche, halète et gémit. Son amant pose le bout d’un doigt sur le clitoris érigé, qu’il caresse en rond. C’en est trop ! Le cyclone se déclenche, secoue tout le corps de la fille qui se cabre, formant un pont qui tend les jambes, elle hurle et elle jouit tellement fort qu’un jet liquide jaillit de son sexe et retombe en pluie. Au même moment, Angelo lâche des flots de sperme dans les profondeurs de sa jeune maîtresse.

L’homme se retire, s’approche de la fille encore rêveuse et lui chuchote à l’oreille :

— Je t’ai vue jouir, Louise. Tu as fait jaillir un parasol de gouttelettes. Toi aussi, tu es une femme fontaine.

« Telle mère, telle fille ! » pense la lycéenne qui sourit.

L’Italien s’éclipse dans le cabinet de toilette pour prendre une douche. Louise reste allongée et récupère. Elle attrape son petit sac à dos, derrière l’oreiller. Elle en sort la discrète boîte de tampons hygiéniques. Elle s’essuie l’entrejambe avec l’une des serviettes posées sur les chaises. Ensuite, elle met un tampon en place et enfile la culotte de rechange qu’elle avait aussi emportée. Elle se lève, elle s’habille : casquette sur la tête et robe batik couvrant son minishort et son bustier mauve. Au moment où elle chausse ses escarpins blancs, Angelo reparaît, enveloppé d’un peignoir. Il est un peu surpris.

— Mais tu ne veux pas te laver un peu ? Tu pars déjà ?

— Il est temps que je parte, Angelo. Ma mère ne va pas tarder maintenant. Et toi, on t’attend au restaurant. Sers-moi seulement un verre d’eau et je file.

Il revient, portant deux verres d’eau glacée.

— Voilà, Louise. On se reverra, j’espère ?

— Après les vacances, peut-être. Tu as pris goût à la chair fraîche, on dirait ? Merci, Angelo, tu as été parfait ! A la prochaine ! Tchao !

Dans la rue, Louise marche en pensant au sperme qui remplit encore son intimité. Elle est tout excitée à l’idée que ce soir, pendant le dîner, sa mère ne se doutera pas que sa fille porte en elle des gouttes d’éjaculation provenant de son ancien amant. Et Louise rêve déjà de la branlette intense à laquelle elle se livrera ce soir, dans le secret de son lit, après avoir retiré le tampon et plongé ses doigts dans le jus visqueux de l’Italien.

EPILOGUE

Vacances

Louise, en maillot de bain, se dore sur une plage bretonne où elle attend sa bande de copains et de copines. Elle sort son portable de son sac. Ah ! Un message ! Ça vient de Martine. La pauvre, elle se morfond encore en ville, ses parents n’étant en vacances qu’au mois d’août. Quant à Boris, contrairement à ce qu’il avait laissé entendre, il a réussi le bac. Il est tombé sur des sujets qu’il connaissait bien et a réagi en bon élève. Maintenant, il s’occupe de son inscription à la fac et cherche une chambre d’étudiant. Martine sent qu’il va s’éloigner d’elle.

Louise envoie une réponse à sa copine : « T’en fais pas ! A la rentrée, je serai là, moi ! On ira voir Angelo ensemble. C’est un super bon coup ! Bisous partout. Louise. »

Cris joyeux, rigolades ! Les autres arrivent... La vie est belle !